

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Annunzi commerciali:

Roma - Martedì, 24 aprile 2007

Si pubblica il martedì, il giovedì e il sabato

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00186 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00198 ROMA - CENTRALINO 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale **n. 16715047** intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale **n. 16716029** intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

Pag.

1

SOMMARIO

— Convocazioni di assemblea	»	1
— Altri annunzi commerciali	»	17
Annunzi giudiziari:	Pag.	34
— Notifiche per pubblici proclami	»	34
— Ammortamenti	, >>	/ 45
— Nomina presentatore	\	51
— Eredità	»	51
— Riconoscimento di proprietà	»	51
— Proroga termini	»	52
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta .	*	53
— Piani di riparto e deposito bilanci finali di liquidazione .	»	53
Altri annunzi:	Pag.	53
— Espropri	*	53
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	*	58
— Concession di derivazione di acque pubbliche	»	66
Rettifiche	*	66
Indice degli annunzi commerciali	Pag.	67

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

POMA ITALIA - S.p.a.

Sede in Aosta, via Silvano Lucat n. 2/A
Capitale sociale € 764.705,76 versato

Iscriz, registro imprese di Aosta e codice fiscale n. 05902080018

Convocazione di assemblea

Per il giorno 15 maggio 2007, alle ore 9,30, presso lo studio del not. Morone, in Torino, via Mercantini n. 5, in prima convocazione, e occorrendo, per il giorno 22 maggio 2007, stessi ora e luogo, in seconda convocazione, è indetta l'assemblea straordinaria degli azionisti con il seguente

Ordine del giorno:

Variazione della denominazione sociale e conseguenti modificazioni statutaria.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente del Collegio sindacale: Giorgio Milone

S-4371 (A pagamento).

POMA ITALIA - S.p.a.

Sede in Aosta, via Silvano Lucat n. 2/A Capitale sociale € 764,705,76, versato Iscriz. registro imprese di Aosta e codice fiscale n. 05902080018

Convocazione di assemblea

Per il giorno 15 maggio 2007, alle ore 11, presso gli uffici di Leinì, via Tommaso Agudio n. 8, in prima convocazione, e, occorrendo, per il giorno 22 maggio 2007, stessi ora e luogo, in seconda convocazione, è indetta l'assemblea ordinaria degli azionisti, con il seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 gennaio 2007. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente del Collegio sindacale: Giorgio Milone

S-4372 (A pagamento).

ACSM - S.p.a.

Sede in Como, via P. Stazzi n. 2
Capitale sociale € 46.870.625,00
Codice fiscale e iscrizione al registro imprese
di Como n. 95012280137
Partita I.V.A. n. 01978800132

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea in sede ordinaria presso il Palace Hotel, in Como, via Lungo Lario Trieste n. 16, per il giorno 25 maggio 2007 alle ore 17 in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 28 maggio 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio di esercizio al 31 dicembre 2006, relazione del Consiglio di amministrazione sua gestione, relazione del Collegio sindacale: deliberazioni inerenti e conseguenti. Presentazione del bilancio consolidato al 31 dicembre 2006;
- 2. Conferimento dell'incarico di revisione contabile obbligatoria ai sensi dell'articolo 159 del decreto legislativo n. 58/98, per gli esercizi 2007/2015: deliberazioni inerenti e conseguenti;
- 3. Nomina dei componenti il Consiglio di amministrazione e del presidente (art. 16 dello statuto sociale);
- Nomina dei componenti il Collegio sindacale e del presidente (art. 25 dello statuto sociale);
- 5. Determinazione del compenso spettante agli amministratori ed ai componenti il Collegio sindacale.

Hanno diritto ad intervenire in assemblea i signori azionisti per i quali la società abbia ricevuto la comunicazione dell'intermediario depositario almeno due giorni prima di quello stabilito per l'adunanza, ai sensi di legge e di statuto.

Ai sensi dell'art. 83 della delibera Consob n. 11971/99 il progetto di bilancio d'esercizio ed il bilancio consolidato, approvati dal Consiglio di amministrazione, sono depositati presso la sede sociale e Borsa Italiana S.p.a., con facoltà per gli azionisti di ottenerne copia.

L'ulteriore documentazione di cui all'art. 2429 del Codice civile sarà messa a disposizione dei soci, che ne potranno ottenere copia, presso la sede sociale e Borsa Italiana S.p.a. nei quindici giorni precedenti l'assemblea. La documentazione relativa agli argomenti all'ordine del giorno prevista dalla normativa vigente resterà depositata presso la sede sociale e la Borsa Italiana S.p.a. nei termini di legge, con la facoltà per gli azionisti di ottenerne copia. Tale documentazione sarà altresì pubblicata sul sito internet: www.acsm.it

Relativamente ai punti 3. e 4. i signofi azionisti che, rappresentando da soli od insieme ad altri soci almeno il 2% delle azioni aventi diritto di voto (ovvero l'1% per la nomina del Collegio sindacale), intendano presentare liste per concorrere alla nomina degli amministratori e/o dei sindaci, ai sensi degli articoli 16 e 25 dello statuto, dovranno depositare copia di tali liste presso la sede sociale almeno 20 giorni prima dell'adunanza e darne annuncio su tre quotidiani a diffusione nazionale, di cui due economici, almeno 10 giorni prima dell'adunanza stessa.

Per la nomina degli amministratori unitamente alle liste devono essere depositate, a cura degli azionisti presentatori: le accettazioni irrevocabili dell'incarico da parte dei candidati (condizionate alle loro nomine), l'attestazione dell'insussistenza di cause di ineleggibilità e/o di decadenza, l'attestazione del possesso dei requisiti di onorabilità prescritti dalle leggi vigenti nonché il curriculum vitae di ciascun candidato, contenente un'esauriente informativa sulle caratteristiche personali e professionali.

Il primo candidato di ciascuna delle liste per la nomina degli amministratori deve possedere, facendone oggetto di apposita dichiarazione da depositarsi unitamente alla lista di appartenenza, i requisiti di indipendenza stabiliti per i sindaci dall'articolo 148, comma 3, del decreto legislativo n. 58/1998.

Per la nomina dei sindaci unitamente alle liste devono essere depositate, a cura degli azionisti presentatori: le accettazioni irrevocabili della candidatura e dell'incarico, l'attestazione dell'insussistenza di cause di ineleggibilità e/o di decadenza e/o incompatibilità nonché dell'esistenza dei requisiti prescritti dalla normativa vigente per la nomina.

Nessuno candidato amministratore e/o sindaco può essere candidato in più di una lista. L'accettazione della candidatura in più di una lista, così come il mancato deposito dei documenti di cui sopra è causa di ineleggibilità.

Ogni azionista può presentare, o concorrere a presentare, e votare una sola lista. Al fine di comprovare la titolarità del numero di azioni necessario alla presentazione delle liste, gli azionisti devono presentare e/o recapitare presso la sede sociale, con almeno cinque giorni di anticipo rispetto a quello fissato per l'assemblea in prima convocazione, copia dei documenti che consentono l'ammissione all'assemblea stessa.

I signori soci sono pregati di presentarsi almeno mezz'ora prima dell'inizio dei lavori dell'assemblea onde agevolare le operazioni di registrazione.

I soggetti diversi dagli azionisti che intendono assistere all'assemblea dovranno farne richiesta scritta alla segreteria societaria almeno due giorni prima dell'adunanza.

Si ha motivo di ritenere che l'assemblea si terra in seconda convocazione.

Como, 18 aprile 2007

ACSM S.p.a. Il presidente: dott. Giorgio Bordoli

S-4414 (A pagamento).

POMPEI TECH WORLD - S.p.a.

Sede in Mercogliano (AV), via Nazionale n. 142 Capitale sociale € 2.008.800,00 Iscritta al n. 07361340636 del registro imprese di Avellino

Convocazione assemblea straordinaria ed ordinaria

Gli azionisti della Pompei Tech World S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria l'11 maggio 2007 alle ore 10 presso lo studio del notaio Landolfi in Napoli, via Caracciolo n. 13, ed occorrendo in seconda convocazione il 15 maggio 2007 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Cambiamento denominazione sociale;
- 2. Trasferimento della sede legale;
- 3. Modifica dell'oggetto sociale;
- 4. Utilizzo strumenti finanziari;
- 5. Conseguenti eventuali modifiche statutarie ai sensi del decreto legislativo n. 6/2003.

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione bilancio d'esercizio chiuso al 31 dicembre 2006;
- 2. Nuovo Organo di amministrazione;
- 3. Delibere conseguenti.

Napoli, 18 aprile 2007

Pompei Tech World: Gennaro De Sena.

S-4377 (A pagamento).

BAIA DELLE NINFE - S.p.a.

Sede in Sassari Capitale sociale € 310.200,00 Iscr. al registro imprese tenuto presso la C.C.I.A. di Sassari al n. 2484

Convocazione di assemblea

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata in Sassari, presso lo studio commerciale Faedda in via Matta n. 1, per il giorno 17 maggio 2007 alle ore 16 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 18 maggio 2007 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione bilanci al 31 dicembre 2003, 31 dicembre 2004, 31 dicembre 2005 e 31 dicembre 2006 e delibere conseguenti;
 - 2. Rinnovo cariche sociali;
 - 3. Varie ed eventuali.

Sassari, 29 marzo 2007

L'amministratore unico: Marthe Melanie Van Doren.

S-4373 (A pagamento).

CARTIERA DI VOLTRI - S.p.a.

(in liquidazione) Sede in Genova, via Ovada n. 42 R Capitale sociale € 510.000,00 R.E.A. n. 100048

Codice fiscale e registro delle imprese di Genova n. 00264530106/

Convocazione di assemblea ordinaria dei soci

È convocata l'assemblea ordinaria dei soci per il giorno 11 maggio 2007, alle ore 18, in Genova, via B. Bosco nn. 57/3, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 18 maggio 2007, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio d'esercizio chiuso al 31 dicembre 2006.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Genova, 16 aprile 2007

Il liquidatore: Vassallo Mario.

S-4336 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI INTRA - Società per azioni

Capogruppo del gruppo bancario Banca Popolare di Intra Sede in Verbania Intra

Capitale sociale al 31 dicembre 2006: € 191.390.447,20 Iscritta al n. 001 18720036 del registro delle imprese di Verbania

Convocazione di assemblea ordinaria dei soci

Il Consiglio di amministrazione della Banca Popolare di Intra, società per azioni, convoca l'assemblea ordinaria dei soci della Banca per venerdì 25 maggio 2007 alle ore 16,30 in prima convocazione ed, eventualmente, per sabato 26 maggio 2007, alle ore 9,30, in seconda convocazione, presso il Palazzetto dello Sport, via Brigata Cesare Battisti n. 33, in Verbania Intra, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina di nuovo Consiglio di amministrazione ai sensi di quanto previsto all'art. 14 dello statuto sociale a seguito di dimissioni dei consiglieri in carica;
- 2. Determinazione del compenso agli amministratori ai sensi di quanto previsto dall'art. 16 dello statuto sociale;
- 3. Nomina di un nuovo Collegio sindacale ai sensi di quanto previsto all'art. 23 dello statuto sociale a seguito di dimissioni del Collegio sindacale in carica;
- 4. Determinazione del compenso al Collegio sindacale ai sensi di quanto previsto all'art. 23 dello statuto sociale.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea ed esercitarvi il diritto di voto i soci che dimostrino la loro legittimazione secondo le modalità previste dalla normativa vigente. Le comunicazioni dell'intermediario depositario, che ha rilasciato i certificati previsti dalla normativa vigente per l'intervento in assemblea, dovranno pervenire alla società entro il secondo giorno lavorativo antecedente quello dell'assemblea.

I soci possono farsi rappresentare in assemblea solo da altri soci con l'osservanza delle vigenti disposizioni di legge.

Le nomine del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale verranno effettuate sulla base di liste presentate dai soci nei termini e con le modalità stabilite, rispettivamente, dall'art. 14 e dall'art. 23 dello statuto sociale.

Nei quindici giorni antecedenti l'assemblea sarà depositata presso la sede sociale della Banca Popolare di Intra, in Verbania Intra, piazza Aldo Moro n. 8 e presso la Borsa Italiana S.p.a., piazza Affari n. 6, Milano, la relazione degli amministratori sulle proposte concernenti le materie poste all'ordine del giorno dell'assemblea dei soci del 25/26 maggio 2007, redatta ai sensi del decreto Ministero di grazia e giustizia del 5 novembre 1998, n. 437. I soci hanno facoltà di ottenerne copia.

Verbania Intra, 13 aprile 2007

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Luigi Terzoli

C-8296 (A pagamento).

PANDORA - S.p.a.

Sede in Bari, via C.A. Dalla Chiesa n. 4 Capitale sociale € 520.962,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Bari n. 04037930726 R.E.A. di Bari n. 290383 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04037930726

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, per il giorno 10 maggio 2007 ore 11,30, in prima convocazione e, occorrendo, nella stessa sede per il giorno 14 maggio 2007 ore 11,30 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio d'esercizio chiuso al 31 dicembre 2006; Relazione del Collegio sindacale; Rinnovo cariche sociali;

Varie ed eventuali.

Bari, 30 marzo 2007

L'amministratore unico: Luigi Pasculli.

C-8434 (A pagamento).

SNIA - S.P.A.

Sede in Milano - Via Vittor Pisani n. 22 Capitale Euro 32.720.840,89 Registro delle Imprese di Milano n. 00736220153

Convocazione di assemblea

Gli Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno:

26 maggio 2007, alle ore 10.00, in Milano, - Via Vittor Pisani n. 22 in sede ordinaria e straordinaria, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno

28 maggio 2007, alle ore 10.00, in Milano - Via Vittor Pisani n. 22 in sede straordinaria, in seconda convocazione ed occorrendo per il giorno

29 maggio 2007, alle ore 10.00, in Milano - Via Borromei n. 5 - presso Meliorbanca S.p.A., in sede ordinaria in seconda convocazione e in sede straordinaria, in terza convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Parte ordinaria

- $1.\,Bilancio al 31$ dicembre 2006 e relazione sulla gestione; delibere relative.
 - 2. Provvedimenti ai sensi dell'articolo 2446 c.c.; delibere relative.
 - 3. Approvazione Regolamento Assembleare; delibere relative

Parte straordinaria

- 1. Raggruppamento delle azioni ordinarie; delibere relative
- 2. Riduzione del capitale sociale da Euro 32.720.840,89 ad Euro 8.291.910,21 ai sensi dell'art. 2446 c.c.; delibere relative.
- 3. Aumento a pagamento del capitale sociale, ai sensi dell'art. 2441, 1° comma, codice civile, mediante emissione di azioni cum warrant e contestuale aumento del capitale sociale a servizio dei warrant; delibere relative.
- 4. Modifica dello statuto sociale prevalentemente in adeguamento alla L. 262/2005 e al D.Lgs. 303/2006; delibere relative.

Sono legittimati all'intervento in Assemblea gli Azionisti per i quali sia pervenuta alla Società l'apposita comunicazione, in conformità alla normativa in vigore, nel termine di due giorni precedenti la riunione assembleare.

La documentazione relativa agli argomenti all'ordine del giorno, prevista dalla normativa vigente, verrà posta a disposizione del pubblico presso la sede sociale e la Borsa Italiana S.p.A. nei termini prescritti e sul sito web www.snia.it.

I soci hanno facoltà di ottenerne copia.

Per il Consiglio di Amministrazione Il Presidente: Prof. Umberto Rosa

Richiedente: Francesco Maragliano Notaio

IG-171 (A pagamento).

GOLF CLUB LIGNANO - S.p.a.

Sede in Latisana (UD), via Caterina Percoto n. 21/5
Capitale sociale € 120.000,00 interamente versato
Registro imprese di Udine n. 00748650124
Codice fiscale n. 00748650124

Convocazione di assemblea

I signori azionisti della «Golf Club Lignano S.p.a.» sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede sociale in Latisana, via Caterina Percoto n. 21, interno 5, per il giorno 30 maggio 2007 alle ore 11,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio d'esercizio al 31 gennaio 2007 e relazioni allegate.

Potranno intervenire all'adunanza gli azionisti che avranno depositato le azioni ai sensi di legge e di statuto.

Latisana, 16 aprile 2007

Il presidente: dott. Marco Michielli.

S-4469 (A pagamento).

I.S.FI. S.p.a. - Istit. Servizi Finanziari

(in liquidazione)

Sede in Verona, via del Minatore n. 5/B

Capitale sociale € 1.530.000,00

Registro imprese e codice fiscale n. 01338810235

R.E.A. n. 176028

Convocazione di assemblea

I signori azionisti ed il Collegio sindacale, sono convocati in assemblea ordinaria, presso lo studio del dottor Stefano Morbioli in Verona, via Scalzi n. 20, per il giorno 10 maggio 2007, alle ore 8, in prima convocazione ed in eventuale seconda convocazione, per il giorno 18 maggio 2007 alle ore 9 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2006. Nota integrativa. Relazione del Collegio sindacale;
 - 2. Rinnovo del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Verona, 13 aprile 2007

Il liquidatore: Giuliano Bendinelli.

C-8437 (A pagamento).

F.LLI RASPANTE DI S.RE INDUSTRIA CONSERVE ALIMENTARI - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede sociale in Palermo, via Ammiraglio Rizzo n. 37 Codice fiscale e iscrizione registro delle imprese di Palermo n. 00102940822 Partita I.V.A. n. 00102940822

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del dott. Di Stefano Stefano in Palermo viale Francia n. 11, alle ore 9 del giorno 25 maggio 2007 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno 20 giugno 2007 in seconda convocazione stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2006;
- 2. Destinazione risultato di esercizio;

Deposito delle azioni cinque giorni prima dell'adunanza.

Il liquidatore: Tomasino Maria Grazia.

S-4374 (A pagamento).

I.R.E.P. - S.p.a. Iniziativa Romana Edilizia Popolare

(in liquidazione)
Sede legale in Roma, via Po 42
Capitale sociale € 349.901,65
Iscritta al Tribunale di Roma al n. 5211/74
R.E.A. di Roma n. 395664
Codice fiscale n. 01322250588

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 10 maggio 2007 alle ore 9 in prima convocazione, presso lo studio del liquidatore dott. Saverio signori, Lungotevere Arnaldo da Brescia n. 9 Roma ed occorrendo il giorno 22 maggio 2007 alle ore 11 in seconda convocazione nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2006, deliberazioni conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Il liquidatore: dott. Saverio Signori.

S-4333 (A pagamento).

INFO-AZI - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Bari, via C. A. Dalla Chiesa n. 4
Capitale sociale € 777.920,00 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Bari n. 02458700727
R.E.A. di Bari n. 190988

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02458700727

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 10 maggio 2007 alle ore 9, in prima convocazione e, occorrendo, nella stessa sede per il giorno 14 maggio 2007 alle ore 9 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio d'esercizio chiuso al 31 dicembre 2006; Relazione del Collegio sindacale;

Varie ed eventuali.

(Bari, 30 marzo 2007

Il liquidatore: Gioacchino Salvatore Caggese

C-8435 (A pagamento).

CONSORZIO DEGLI INTERESSATI NELLE ACQUE DEL CANALE DI SAVENA IN BOLOGNA

Convocazione di assemblea ordinaria

È convocata l'assemblea generale ordinaria per il giorno di martedì 15 maggio 2007 alle ore 11 a Bologna, via della Grada n. 12 per rinnovazione parziale del Consiglio dei delegati.

Qualora non venga raggiunto il numero legale, l'assemblea generale sarà convocata per il giorno di marte di 22 maggio 2007 alle ore 16,30.

Il presidente: prof. avv. Raffaele Poggeschi.

C-8280 (A pagamento).

CONSORZIO DELLA CHIUSA DI S. RUFFILLO E DEL CANALE DI SAVENA IN BOLOGNA

Convocazione di assemblea ordinaria

È convocata l'assemblea generale ordinaria per il giorno di martedì 15 maggio 2007 alle ore 10 a Bologna in via della Grada n. 12 per la rinnovazione parziale del Consiglio dei delegati.

Qualora non venga raggiunto il numero legale, l'assemblea generale sarà convocata per il giorno di martedì 22 maggio 2007 alle ore 15.

Il presidente: prof. avv. Raffaele Poggeschi.

C-8295 (A pagamento).

NOVA COOP SOCIETÀ COOPERATIVA

Sede in Galliate, via Trieste n. 104 Capitale sociale al 31 dicembre 2006 € 5.050.249,18 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01314250034

Avviso di rettifica

A rettifica di quanto pubblicato nella $Gazzetta\ Ufficiale,$ parte II, n. 42 del 10 aprile 2007 comunichiamo le seguenti modifiche:

prima convocazione:

Chivasso merc. 30 maggio, ore 20, corso G. Ferraris n. 191, Chivasso;

Piossasco sab. 26 maggio, ore 12,30, via Torino n. 54/1, Piossasco; Torino Belgio gio. 17 maggio, ore 19,30, corso Belgio n. 151/D, Torino:

seconda convocazione:

Chivasso gio. 31 maggio, ore 20,45, Centro Comm. Coop., corso G. Ferraris n. 191, Chiasso;

Torino Belgio ven. 18 maggio, ore 20,45, Parrocchia S. Giulio d'Orta n. 17, Torino;

Gravellona ven. 15 giugno, ore 20,45, sala soci Ipercoop, corso Marconi Gravellona.

Galliate, 12 aprile 2007

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Fabrizio Gillone

C-8438 (A pagamento).

Coop Consumatori Nordest - Società cooperativa

Sede legale in Reggio Emilia, via Ragazzi del '99 n. 51 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00148780356

Coop Consumatori Nordest ai sensi degli articoli 19 e 23 dello Statuto sociale convoca i propri soci a partecipare alle Assemblee ordinarie separate dei Distretti sociali aventi il seguente ordine del giorno:

- 1) bilancio di esercizio al 31/12/2006 e relazione sulla gestione: lettura, discussione e relative deliberazioni;
- 2) relazione dei Sindaci sul bilancio d'esercizio al 31/12/2006;
- 3) relazione della Società di certificazione sul bilancio d'esercizio al 31/12/2006;
- 4) rapporto sulla Responsabilità Etica e Sociale della Cooperativa redatto dalla Commissione Valori e Regole;
- 5) rinnovo del Consiglio di Amministrazione e determinazione degli emolumenti;
- 6) rinnovo del Collegio Sindacale e/determinazione degli emolumenti;
- 7) bilancio di esercizio al 31/12/2006 di Centro Commerciale Meduna srl, società fusa per incorporazione dalla cooperativa con decorrenza 1 gennaio 2007, e relazione sulla gestione: lettura, discussione e relative deliberazioni;
- relazione dei Sindaci sul bilancio d'esercizio al 31/12/2006 di Centro Commerciale Meduna srl;
- bilancio di esercizio al 31/12/2006 di Contatto srl, società fusa per incorporazione dalla cooperativa con decorrenza 1 gennaio 2007:
 lettura, discussione e relative deliberazioni;
- 10) nomina dei delegati all'Assemblea Generale dei soci;

11) varie ed eventuali;

secondo il calendario qui di seguito indicato.

Distretto sociale di Pegognaga

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Coop Via Roma

 Pegognaga ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 15 maggio ore 20.30, stesso luogo.

Distretto sociale di Castelnovo Sotto - Poviglio - Cadelbosco Sopra

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Bocciodromo, Via Petrarca 13 – Castelnovo Sotto ed eventualmente in seconda

convocazione Martedì 15 maggio, ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Castel San Giovanni

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro Culturale, Via Mazzini, 2 - Castel San Giovanni ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 15 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Cervignano del Friuli

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Oratorio Don Bosco, Via Mercato – Cervignano ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 15 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Mantova - Marmirolo-Castelbelforte

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Polivalente

Palazzo Te - Mantova ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 16 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Fabbrico - Rolo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala CRI-Avis, Via Verdi - Fabbrico ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 16 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Reggiolo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Polivalente Centro Sociale, Via 4 novembre - Reggiolo ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 16 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Udine Ovest

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Coop, Via Brescia loc Rizzi - Udine ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 16 maggio ore 20.00 stesso luogo.

Distretto sociale di Concordia S. - Portogruaro

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Berlinguer - Via Candiani 75/B - Concordia S. ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 16 maggio ore 20,30 stesso luogo.

Distretto sociale di Campegine

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Polisportiva, Via Sorte 7 - Campegine ed eventualmente in seconda convocazione Giovedì 17 maggio ore 20.30 stesso luogo

Distretto sociale di Mogliano Veneto

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro sociale P.zza Donatori di Sangue - Mogliano Veneto ed eventualmente in seconda convocazione Giovedì 17 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Monfalcone

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Teatro San Nicolò, Via I Maggio - Monfalcone ed eventualmente in seconda convocazione Giovedì 17 maggio ore 18.00 stesso luogo.

Distretto sociale Colorno

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Cral Farnese, Via Roma, 28 – Colorno ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 18 maggio ore 20.30 stesso luogo

Distretto sociale di Sacile

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Forum Due Mofi, Via Carducci - Sacile ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 18 maggio ore 20.30 stesso luogo

Distretto sociale di Aviano (assemblea informativa)

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Casa dello studente, Viale San Giorgio – Aviano ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 18 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Isonzo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Palazzo Locatelli, Sala Civica – Cormons ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 18 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Assemblea informativa di Codroipo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala riunioni ex scuola elementare, P.zza Dante – Codroipo ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 18 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Udine Sud

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala cinema dopolavoro FF SS – Via Cernaia – Udine ed eventualmente in seconda convocazione Sabato 19 maggio stesso luogo ore 9.30.

Distretto sociale di Caorle (ass.informativa)

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Biblioteca Comunale,
Via Del Passarin – Caorle ed eventualmente in seconda convocazione
Sabato 19 maggio ore 16.00 stesso luogo.

Distretto sociale di Sermide

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro sociale anziani, Via Togliatti – Sermide ed eventualmente in seconda convocazione Domenica 20 maggio stesso luogo ore 9.30.

Distretto sociale di Scandiano-Casalgrande

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Cinema Teatro Nuovo Boiardo, Via XXV Aprile n. 3 - Scandiano ed eventualmente in seconda convocazione Domenica 20 maggio stesso luogo ore 9.30.

Distretto sociale di Parma

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Cinema Astra, Piazzale Volta – Parma ed eventualmente in seconda convocazione Domenica 20 maggio stesso luogo ore 9.30.

Distretto sociale di Viadana

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Auditourium ITC,

P.tta Orefice – Viadana ed eventualmente in seconda convocazione

Lunedì 21 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Val d'Enza

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Rossa Cinema Teatro Multisala 900 V. Del Cristo 5 – Cavriago ed eventualmente in seconda convocazione Lunedì 21 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Maniago

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Casa della Gioventù

V. Regina Elena – Maniago ed eventualmente in seconda convocazione

Lunedì 21 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Gorizia

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Kulturni Center L. Bratuz – Viale XX settembre – Gorizia ed eventualmente in seconda convocazione Lunedì 21 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Cividale

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Salone società operaia di Mutuo Soccorso e Istruzione Via Foro G. Cesare – Cividale ed eventualmente in seconda convocazione Lunedì 21 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Piacenza

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro Studi Cassa di Risparmio di Pr e Pc, Via San Bartolomeo – Piacenza ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 22 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Majano

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Ciro di Pers, Via Ciro di Pers Majano ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 22 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Burano (ass. informativa)

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Quartiere Chiesa Cappuccine, Via Giudecca – Burano ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 22 maggio ore 16.00 stesso luogo.

Distretto sociale di Suzzara-Moglia-Gonzaga

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Cinema Dante, Largo Don Boselli – Suzzara ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 23 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Collecchio

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro Civico, Via San Prospero 13 – Collecchio ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 23 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Buttrio

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Villa di Toppo/Florio Via Morpurgo, 6 – Buttrio ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 23 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Trieste

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Stazione Marittima, Molo dei Bersaglieri – Trieste ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 23 maggio stesso luogo ore 17.00.

Distretto sociale di Azzano X

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Casa dello Studente, Via Don Milani – Azzano X ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 23 maggio ore 20.30 stesso luogo

Distretto sociale di San Benedetto Po

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Consigliare, P.zza T. Folengo, 22 – San Benedetto Po ed eventualmente in seconda convocazione Giovedì 24 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Bagnolo in Piano

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Cooperativa

Tempo Libero, Via Provinciale Sud - Bagnolo in Piano ed eventualmente in seconda convocazione Giovedì 24 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Montichiari

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Garda Hotel Via Brescia – Montichiari ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 25 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Latisana

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro Polifunzionale, Via Goldoni – Latisana ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 25 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di La Salute-Caorle

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Coop La Salute, Via Martiri della Libertà – La Salute di Livenza ed eventualmente in seconda convocazione Venerdì 25 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Assemblea informativa Isola S. Erasmo (ass. informativa)

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Parrocchiale - Isola S.Erasmo ed eventualmente in seconda convocazione Sabato 26 maggio ore 16.00 stesso luogo.

Distretto sociale di Pordenone

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Fiera di Pordenone, Viale Treviso n. 1 - Pordenone ed eventualmente in seconda convocazione Sabato 26 maggio ore 16.00 stesso luogo.

Distretto sociale di Castelnovo ne' Monti

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.0 Sala Polivalente, Via Roma – Castelnovo ne' Monti ed eventualmente in seconda convocazione Domenica 27 maggio stesso ore 9.30.

Distretto sociale di Reggio Emilia-Quattro Castella

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.0 Cinema Ambra Via San Rocco 1 – Reggio Emilia ed eventualmente in seconda convocazione Domenica 27 maggio stesso luogo ore 9.30.

Distretto sociale di Fidenza-Salsomaggiore-Fontanellato

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Cinema Cristallo, Via Goito 6 – Fidenza ed eventualmente in seconda convocazione Domenica 27 maggio stesso luogo ore 9.30.

Distretto sociale di Rubiera

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Consiglio Comunale, Via Boiardi – Rubiera ed eventualmente in seconda convocazione Lunedì 28 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Palmanova

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Auditorium San Marco, P.zza Grande – Palmanova ed eventualmente in seconda convocazione Lunedì 28 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale San Vito al Tagliamento

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Teatrino della Loggia, P.zza del Popolo - San Vito al Tagliamento ed eventualmente in seconda convocazione Lunedì 28 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Novellara-Campagnola

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro sociale, Sala 2000, Via Magnani - Campagnola ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 29 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Guastalla-Santa Vittoria-Luzzara

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro sociale I maggio - Guastalla ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 29 maggio ore 20.30 stesso luogo

Distretto sociale di Fiorenzuola d'Arda

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Cinema Capitol Via Liberazione – Fiorenzuola d'Arda ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 29 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Annia Torviscosa San Giorgio

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Convegni Villa Dora, Piazza Plebiscito – San Giorgio di Nogaro, ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 29 maggio ore 18.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Cordenons

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Renato Appi, Centro Culturale Moro, Via Traversagna - Cordenons ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 29 maggio ore 18.00 stesso luogo.

Distretto sociale di Jesolo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Patronato p.zza Matteotti – Jesolo ed eventualmente in seconda convocazione Martedì 29 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Correggio-San Martino in Rio-Rio Saliceto

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala gruppo sportivo Correggese, via Circondaria, 48 – Correggio ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 30 maggio ore 20.30 stesso luogo

Distretto sociale di Castiglione delle Stiviere

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Sala Bachelet, Via Napoleone III - Castiglione delle Stiviere ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 30 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Sorbolo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Centro Civico, Via Gruppini - Sorbolo ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 30 maggio ore 20.30 stesso luogo.

Distretto sociale di Ronchi dei Legionari

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Parrocchia S. Stefano Vermegliano – Ronchi dei Legionari ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 30 maggio ore 18.00 stesso luogo.

Distretto sociale di San Daniele del Friuli

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Palazzo Sonvilla, Via Garibaldi – San Daniele del Friuli ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 30 maggio ore 20,30 stesso luogo.

Distretto sociale di Oderzo

Prima convocazione Lunedì 14 maggio, ore 14.00 Palazzo Foscolo - Oderzo ed eventualmente in seconda convocazione Mercoledì 30 maggio ore 20.30 stesso luogo

L'assemblea Generale dei delegati è convocata il giorno venerdì 8 giugno 2007, ore 8.00 in prima convocazione presso Teatro Verdi via Verdi n.4 Piacenza ed eventualmente in seconda convocazione sabato 9 giugno alle ore 9.30, stesso luogo, per la discussione del medesimo ordine del giorno, fatta eccezione per il punto 10 valido solo per le assemblee separate.

IL PRESIDENTE

Marco Pedroni

C-8298 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

١,

BANCA DI ANGHIARI E STIA CREDITO COOPERATIVO - S.C.

Sede legale in Anghiari (AR), via Mazzini n. 17 Iscritta al registro delle imprese di Arezzo al n. 01622460515 Partita I.V.A. e codice fiscale n. 01622460515

MACQUARIE BANK ITALIA

Sede legale in Milano, via Nizzoli nn. 6/8 Iscritta al registro delle imprese di Perugia R.E.A. n. 1780333 Partita I.V.A. e codice fiscale n. 04896320969

BANCA DI PERUGIA CREDITO COOPERATIVO - S.C.

Sede legale in Ponte San Giovanni (PG), via Cestellini n. 3 Iscritta al registro delle imprese di Perugia R.E.A. n. 22603 Partita I.V.A. e codice fiscale n. 02497030540

Avviso di cessione di rapporti giuridici (ai sensi dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385/1993 «l'Articolo 58»)

Macquarie Bank Italia, in qualità di cessionaria, comunica che in data 21 marzo 2007 ha concluso con Banca di Anghiari e Stia Credito Cooperativo S.c. ("Banca di Anghiari e Stia" o "Banca Cedente") un contratto di cessione di rapporti giuridici individuabili in blocco ai sensi e per gli effetti dell'Articolo 58, con effetti economici dal 01 Marzo 2007 (la "Data di efficacia"), ai sensi del quale ha ceduto a Macquarie Bank Italia tutti i rapporti giuridici che rispettano i seguenti criteri:

- contratti di mutuo stipulati da Banca di Perugia;
- mutui denominati in euro;
- mutui classificati dalla cedente come in bonis in conformità alla vigente normativa di vigilanza emanata dalla Banca d'Italia;
- rivenienti da due precedenti acquisizioni di portafogli che la Banca di Anghiari e Stia Credito Cooperativo S.C. (allora in qualità di cessionario) ha effettuato nei confronti della Banca di Perugia Credito Cooperativo S.C. (allora in qualità di cedente), rispettivamente in data 19.10.2004 e 23.09.2005;
- garantiti da una ipoteca di primo grado economico in favore della relativa Banca Cedente, intendendosi per tale (i) un'ipoteca di primo grado; ovvero (ii) un'ipoteca di grado successivo al primo rispetto alla quale alla data odierna, sono state integralmente soddisfatte le obbligazioni garantite dalla/dalle ipoteca/ipoteche di grado precedente;
- mutui regolati a tasso variabile;
- mutui senza rate in mora;
- mutui relativi a soggetti non collegati a gruppi "grandi rischi" affidati dalla Banca Cedente.

I mutui ai sensi dei predetti contratti sono stati tutti erogati e non sussistono obblighi di ulteriore erogazione. Unitamente ai rapporti giuridici oggetto di cessione sono stati altresì trasferiti a Macquarie Bank Italia tutti i crediti per

capitale esistenti alla Data di efficacia e per interessi, anche di mora, accessori, spese, ulteriori danni che matureranno a partire dalla Data di efficacia, nonché, senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58, tutti gli altri diritti che assistono i predetti rapporti giuridici e garantiscono il rimborso dei mutui, ivi inclusi, a titolo esemplificativo, tutti i privilegi, le garanzie ipotecarie, le garanzie di ogni altro tipo, gli accessori e, più in generale, ogni diritto, azione, facoltà o prerogativa anche di natura processuale relativa ai suddetti contratti e crediti.

Ai fini del registro della normativa in materia di privacy, ai sensi dell'articolo 13 del D.Lgs 196/2003, si informano i mutuatari ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa (c.d. "interessati") circa l'uso dei loro dati personali e l'esercizio dei rispettivi diritti.

I dati personali in possesso di Macquarie Bank Italia sono stati raccolti presso Banca di Anghiari e Stia e non costituiscono dati c.d. "sensibili". Sono considerati sensibili i dati relativi, ad esempio, allo stato di salute, alle opinioni politiche e sindacali ed alle convinzioni religiose (Articolo 4 D.Lgs. 196/2003). I dati personali degli interessati saranno trattati nell'ambito della normale attività dei titolari del trattamento e, precisamente, per quanto riguarda Macquarie Bank, per (i) finalità connesse e strumentali alla gestione del portafoglio di rapporti giuridici acquisiti, (ii) finalità connesse agli obblighi previsti da leggi, regolamenti e dalla normativa comunitaria, nonché da disposizioni impartite da autorità a ciò legittimate dalla legge e da organi di vigilanza e controllo. In relazione alle indicate finalità, il trattamento dei dati personali degli interessati non è obbligatorio per legge ma è indispensabile per la cessione dei contratti di mutuo come sopra individuati. In particolare, il trattamento dei dati personali avviene mediante strumenti manuali, informatici e telematici con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi. Si precisa che i dati personali dei mutuatari ceduti e degli eventuali loro garanti, successori o aventi causa in possesso di Banca di Anghiari e Stia vengono registrati e formeranno oggetto di trattamento per motivi strettamente funzionali all'esecuzione del rapporto contrattuale ovvero, in quanto applicabile, in base ad un obbligo di legge (per i quali il consenso dell'interessato non è, quindi, richiesto).

I dati personali dei mutuatari ceduti e degli eventuali loro garanti, successori o aventi causa verranno comunicati ai destinatari delle comunicazioni strettamente collegate alle sopraindicate finalità del trattamento ivi incluse società, associazioni o studi professionali che prestano attività di assistenza

o consulenza in materia legale, società controllate e società collegate, società di gestione e/o recupero crediti, ecc.. Un elenco aggiornato dei soggetti a cui saranno eventualmente comunicati i dati sarà in ognizi momento consultabile facendone richiesta a Macquarie Bank Italia all'indirizzo di seguito indicato. I soggetti appartenenti alle categorie ai quali i dati possono essere comunicati, utilizzeranno i dati in qualità di "titolari" ai sensi del D.Lgs. 196/2003, in piena autonomia, essendo estranei all'originario trattamento effettuato. I mutuatari ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi ai titolari e al responsabile del trattamento per esercitare i diritti riconosciuti loro dall'Art. 7 del D.Lgs 196/2003 in virtù del quale potranno chiedere e ottenere informazioni circa: l'origine dei dati trattati, le finalità, le modalità e la logica applicata al trattamento, i soggetti a cui i dati vengono comunicati nonché l'aggiornamento, la rettificazione, cancellazione, ľa l'opposizione e il blocco dei loro dati personali. Ulteriori informazioni in materia di dati personali potranno essere richieste a Macquarie Bank Italia, Via Nizzoli, 6/8, 20147 Milano (MI), telefono: 02.414961; fax: 02.41496210, la quale agisce nella sua qualità di autonomo titolare dei dati personali.

La Banca Cedente promuoverà, presso i mutuatari, la sottoscrizione di apposita delega R.I.D., al fine di consentire l'autorizzazione permanente di addebito del conto corrente da parte dei clienti ceduti nei confronti della Banca Cessionaria, ed agevolando in tal modo il pagamento delle rate di mutuo.

I mutuatari e/o gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa ceduti sono legittimati al pagamento dei crediti ceduti nelle forme previste dai relativi contratti o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere comunicate da o per conto di Banca di Anghiari e Stia e da o per conto di Banca di Perugia ai mutuatari ceduti e/o agli eventuali loro garanti, successori o aventi causa.

I mutuatari ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a Macquarie Bank Italia, Via Nizzoli, 6/8 Milano (MI) telefono: 02.414961; fax: 02.41496210, Banca di Anghiari e Stia Credito Cooperativo, Via Mazzini, 17 52031 Anghiari (AR), telefono: 0575.78761; fax: 0575/789889; e Banca di Perugia Credito Cooperativo, Via Cestellini, 3 06087 Ponte San Giovanni (PG) telefono:

075.59746; fax: 075.5974699.

Anghiari, 21 marzo 2007

F-E GOLD - S.r.l.

Sede legale in Brescia, via Romanino n. 1 Iscrizione al registro delle imprese di Brescia n. 02620480984

FINECO LEASING - S.p.a.

Sede legale in Brescia, via Marsala n. 42A Iscrizione al registro delle imprese di Brescia n. 01582970172

Avviso di cessione di crediti pro soluto (ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 in seguito la «Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti» e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 in seguito il «Testo Unico Bancario»).

F-E Gold S.r.l. (in seguito, la "Società") comunica che in data 10 maggio 2006 ha concluso con Fineco Leasing S.p.A. (in seguito, "Fineco") un contratto di cessione di crediti pecuniari individuabili in blocco (in seguito, il "Contratto di Cessione"). Il Contratto di Cessione prevede e disciplina un programma di acquisto *pro soluto* periodico, su base rotativa.

Si comunica che, in virtù del Contratto di Cessione, in data 17 aprile 2007 la Società ha acquistato *pro soluto* da Fineco tutti i crediti (in seguito, i "Crediti") derivanti dai contratti di leasing stipulati da Fineco con i propri clienti (in seguito, i "Contratti di Leasing") che alla data del 31 marzo 2007 avevano le seguenti caratteristiche:

Crediti – ad esclusione dei crediti vantati verso soggetti a cui Fineco abbia erogato complessivamente in termini di finanziato originario (comprensivo di anticipo e riscatto), per contratti che alla relativa Data di Valutazione risultino essere stipulati, non risolti e non riscattati, un importo superiore a: (a) Euro 5.000.000,00 (cinquemilioni), in relazione ai contratti aventi ad oggetto beni mobili registrati, non registrati e immobili, ovvero a (b) Euro 1.000.000,00 (unmilione), in relazione ai soli contratti aventi ad oggetto beni mobili non registrati –derivanti e/o in relazione a contratti di locazione finanziaria conclusi da Fineco in qualità di concedente, aventi ad oggetto beni immobili e beni mobili registrati e non, individuabili in blocco ai sensi delle sopracitate disposizioni, che soddisfino alla relativa Data di Valutazione, almeno i seguenti criteri:

- (A) siano stati conclusi con utilizzatori persone fisiche, ovvero con ditte individuali, società, fondazioni, associazioni riconosciute o non, studi associati e, più in generale, persone giuridiche di qualsivoglia genere (ad esclusione degli enti pubblici) aventi sede in Italia;
- (B) siano stati conclusi con società o altre persone giuridiche che, al momento della stipula, non appartenevano al gruppo bancario Capitalia;
- (C) abbiano ad oggetto beni già consegnati all'utilizzatore e da questi accettati;
- (D) se aventi ad oggetto beni immobili, sia stata completata la costruzione del relativo bene immobile;

- (E) abbiano ad oggetto beni immobili situati in Italia ovvero, in caso di beni mobili registrati, siano registrati in Italia nel PRA (Pubblico Registro Automobilistico);
- (F) abbiano ad oggetto beni in relazione ai quali non sia stato denunciato per iscritto a Fineco alcun furto;
- (G) siano stati conclusi con utilizzatori che (i) non siano stati dichiarati falliti ovvero ammessi ad altra procedura concorsuale e (ii) rispetto ai quali, Fineco non abbia mai interrotto la fatturazione;
- (H) abbiano ad oggetto beni rispetto ai quali non sia stata minacciata per iscritto ovvero non sia pendente azione revocatoria ordinaria ovvero fallimentare;
- (I) i cui canoni siano denominati in Euro (ivi compresi i contratti i cui canoni erano originariamente denominati in Lire italiane);
- (J) non prevedano un tasso d'interesse fisso;
- (K) il cui tasso di interesse non sia contrattualmente sottoposto ad alcun limite minimo o massimo;
- (L) il cui tasso di indicizzazione sia pari a Euribor 3 mesi/365 o Euribor 3 mesi/360;
- (M) il cui spread contrattuale, nel caso di contratti a tasso variabile, sia superiore al 1,8% per i contratti aventi ad oggetto un bene immobile, sia superiore al 3% per i contratti aventi ad oggetto beni mobili non registrati e sia superiore al 3,2% per i contratti aventi ad oggetto beni mobili registrati;
- (N) prevedano pagamenti dei canoni con cadenza mensile, bimestrale ovvero trimestrale da effettuarsi tramite RID;
- (O) rispetto ai quali sia stata pagata almeno una rata;
- (P) non presentino canoni scaduti e non corrisposti;
- (Q) non usufruiscano di alcun contributo pubblico o agevolazione;
- (R) non siano appartenenti alla categoria "E-carus" (c.d. contratti "Full leasing" ovvero i contratti che prevedono, in aggiunta al normale finanziamento, la prestazione di una serie di servizi accessori per la gestione dell'autoveicolo forniti da Europear o da altra società che non faccia parte del Gruppo Bancario Capitalia);
- (S) non siano relativi ad operazioni finanziate in pool;
- (T) la cui data di scadenza dell'ultimo canone (escluso il prezzo di riscatto del bene) non cada successivamente al 1° luglio 2023;

- (U) non abbiano ad oggetto beni "rilocati", ovvero derivanti da precedenti contratti di leasing che si trovavano nella disponibilità di Fineco alla data di stipula;
- (V) derivanti e/o in relazione a contratti il cui ammontare del debito residuo (al netto del prezzo di riscatto del bene) non ecceda Euro 2,800,000;
- (W) abbiano almeno un canone da pagare (oltre al riscatto) e la data di scadenza dell'ultimo canone non cada prima del 01/06/2007;
- (X) siano stati conclusi nei seguenti periodi temporali:
 - contratti aventi ad oggetto beni immobili: tra il 29/07/2004 ed il 18/01/2007;
 - contratti aventi ad oggetto beni mobili non registrati: tra il 12/10/2006 ed il 23/11/2006;
 - contratti aventi ad oggetto beni mobili registrati: 03/11/2006 ed il 09/02/2007.

I crediti ceduti comprendono, a mero titolo esemplificativo:

- 1. i canoni (con esclusione peraltro dell'ultima rata di riscatto), comprendenti l'adeguamento eventualmente dovuto per effetto dell'indicizzazione degli stessi;
- 2. gli interessi maturati e maturandi su tutti gli importi dovuti dagli utilizzatori in relazione ai Contratti di Leasing e ceduti alla Società;
- 3. le penali o i crediti derivanti da risoluzione anticipata che possano eventualmente sorgere in futuro;
- gli eventuali futuri indennizzi liquidati in forza di una polizza assicurativa di cui sia 4. beneficiaria Fineco (ivi incluse, a titolo meramente esemplificativo, le polizze per la copertura dei rischi relativi ai relativi beni al fine di garantire il rimborso di qualsiasi importo dovuto ai sensi degli stessi) ovvero derivanti da clausole di vincolo poste a favore di Fineco nei contratti di assicurazione stipulati da uno o più utilizzatori, nei seguenti casi e nei limiti degli importi infra previsti: (a) nel caso in cui un credito oggetto di cessione sia rimasto insoluto, sino a concorrenza di detta somma, (b) nel caso in cui il sinistro, a copertura del quale il contratto di assicurazione è stato concluso, abbia determinato la riduzione dei canoni ceduti, sino a concorrenza del valore attuale di detta riduzione ottenuto applicando il tasso contrattualmente previsto nel relativo Contratto di Leasing, (c) nel caso in cui il Contratto di Leasing avente ad oggetto il bene al quale l'indennizzo assicurativo si riferisce sia stato risolto, per un importo pari alla somma (x) del credito maturato nei confronti dell'utilizzatore alla data di risoluzione e non pagato a tale data e (y) dell'importo previsto nel relativo Contratto di Leasing per l'ipotesi di risoluzione applicabile al caso di specie, e (d) per incremento dei canoni ceduti per effetto di modifica dei Contratti di Leasing.

Per effetto della presente cessione sono trasferite alla Società tutte le garanzie reali e personali, tutti i privilegi e le cause di prelazione che assistono i predetti diritti e crediti, tutti gli altri accessori ad essi relativi nonché a ogni e qualsiasi altro diritto, ragione e pretesa (anche di danni), azione ed eccezione sostanziali e processuali inerenti o comunque accessori ai predetti diritti e crediti e/o al loro esercizio, derivanti in base ai Contratti di Leasing e/o a tutti gli altri atti ed accordi ad essi collegati e/o ai sensi della legge applicabile, nonché ogni altro diritto di Fineco in relazione a qualsiasi polizza assicurativa contratta in relazione ai Crediti ed ai Contratti di Leasing.

La cessione è avvenuta sulla base del programma di acquisto *pro soluto* periodico, su base rotativa, disciplinato dal Contratto di Cessione.

La Società ha conferito incarico a Fineco ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti affinché in suo nome e per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute. In forza di tale incarico, i debitori ceduti continueranno a pagare a Fineco ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti nelle forme previste dai relativi Contratti di Leasing o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a FINECO LEASING S.P.A., Via Marsala n. 42/A, Brescia, 25122 Italia, Tel. +39 030 376 81, Fax +39 030 376 8610.

Brescia, 17 aprile 2007

Presidente del Consiglio di Amministrazione

Dott/Lyligi Passeri

Cordusio RMBS Securitisation - S.r.l. (Società con socio unico)

Iscritta all' elenco generale

(di cui all'art. 106 del decreto legislativo n. 385/1993 al n. 37081)

e all' elenco speciale

(di cui all'art. 107 del decreto legislativo n. 385/1993)

Società interamente posseduta da SVM Securitisation Vehicles Management S.p.a

Sede legale in Verona, piazzetta Monte n. 1

Capitale sociale € 10.000,00 interamente versato

Iscritta al registro delle imprese di Verona al n. 03991520267

Avviso di cessione di crediti pro-soluto (ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 in materia di cartolarizzazioni di crediti la «Legge n. 130» e dell'articolo 58 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 il «T.U. Bancario», corredato dall'informativa ai sensi dell'articolo 13, commi 4 e 5 del decreto legislativo 30 giugno 2003, n. 196 il «Codice in materia di protezione dei dati personali» e del provvedimento dell'Autorità garante per la protezione dei dati personali del 18 gennaio 2007).

Partita I.V.A. n. 03991520267

La società Cordusio RMBS Securitisation S.r.l., con sede legale in Piazzetta Monte, 1, 37121 Verona, Italia, comunica che, nell'ambito di un'operazione unitaria di cartolarizzazione ai sensi della Legge 130, relativa a crediti ceduti da UniCredit Banca S.p.A., in forza di un contratto di cessione di crediti, "individuabili in blocco" ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della Legge 130, concluso in data 13 aprile 2007 e con effetto in pari data, ha acquistato *pro-soluto* da UniCredit Banca S.p.A. con sede legale in via Zamboni, 20, Bologna, Italia, codice fiscale e numero di iscrizione presso il registro delle imprese di Bologna n. 12931320159, partita IVA n. 01144620992, tutti i crediti (per capitale, interessi, anche di mora, accessori, spese, ulteriori danni, indennizzi e quant'altro) di UniCredit Banca S.p.A. derivanti da tutti i contratti di mutuo fondiario che alla data del 31 marzo 2007 risultavano nella titolarità di UniCredit Banca S.p.A. che al 31 marzo 2007 (salvo ove diversamente previsto) presentavano altresì le seguenti caratteristiche (da intendersi cumulative salvo ove diversamente previsto):

- (1) mutui originariamente stipulati:
 - (i) da Credito Italiano S.p.A. nel periodo compreso tra il 1 gennaio 2001 (incluso) ed il 30 giugno 2002 (incluso); ovvero
 - (ii) da UniCredit Banca S.p.A. nel periodo compreso tra il 1 luglio 2002 (incluso) ed il 31 ottobre 2005 (incluso);
- (2) mutui stipulati ai sensi della normativa sul credito fondiario di cui all'articolo
 38 e seguenti del decreto legislativo 1993, n. 385;
- (3) mutui in relazione ai quali il rapporto tra l'importo del mutuo originario ed il valore dell'immobile sul quale è stata concessa la garanzia ipotecaria, calcolato alla data di stipulazione ovvero alla data del più recente frazionamento se si tratta di mutui derivanti dal frazionamento di un precedente finanziamento in quote, è pari o inferiore all'80%;
 - mutui in relazione ai quali il rapporto tra l'ipoteca iscritta sull'immobile concesso in garanzia e l'ammontare del capitale originariamente erogato ai sensi del relativo mutuo, calcolato alla data di stipulazione, è pari o superiore al 150%;

- (5) mutui i cui debitori principali (eventualmente anche a seguito di accollo liberatorio e/o frazionamento) siano una o più persone fisiche, e risultano tutti residenti in Italia;
- (6) mutui interamente erogati, in unica soluzione, ed interamente svincolati ovvero mutui derivanti dal frazionamento in quote di un precedente finanziamento, per i quali non sussista alcun obbligo o possibilità di effettuare ulteriori erogazioni;
- (7) mutui denominati in euro (ovvero erogati in valuta diversa e successivamente ridenominati in euro);
- (8) mutui garantiti da ipoteca di primo grado economico su immobili, intendendosi per tale:
 - (i) un'ipoteca volontaria di primo grado legale; ovvero
 - (ii) un'ipoteca volontaria di grado legale successivo al primo nel caso in cui:
 - (a) le ipoteche di grado legale precedente fossero cancellate; ovvero
 - (b) le obbligazioni garantite dalle ipoteche di grado legale precedente fossero integralmente soddisfatte;
- (9) mutui che abbiano almeno una rata scaduta e pagata;
- (10) mutui la cui data di scadenza dell'ultima rata sia compresa tra il 31 luglio 2007 (escluso) ed il 31 gennaio 2030 (incluso);
- (11) mutui il cui debito residuo in linea capitale sia pari o inferiore (A) a Euro 400.000,00 se stipulati presso filiali di Credito Italiano S.p.A., ovvero di UniCredit Banca S.p.A. a seconda dei casi, situate nelle seguenti regioni italiane: Abruzzo, Emilia Romagna, Friuli Venezia Giulia, Lazio, Liguria, Lombardia, Marche, Piemonte, Toscana, Trentino Alto Adige, Umbria, Valle d'Aosta e Veneto, o (B) a Euro 250.000,00 se stipulati presso filiali di Credito Italiano S.p.A., ovvero di UniCredit Banca S.p.A. a seconda dei casi, situate nelle seguenti regioni italiane: Basilicata, Calabria, Campania, Molise, Puglia, Sardegna e Sicilia;
- (12) mutui che siano retti dal diritto italiano;
- (13) mutui garantiti da ipoteca su immobili localizzati sul territorio della Repubblica Italiana aventi caratteristiche residenziali, per tali intendendosi gli immobili che:
 - alla data di stipulazione del relativo mutuo ricadevano in almeno una delle seguenti categorie catastali: A1, A2, A3, A4, A5, A6, A7, A8, A9, A11; ovvero
 - in qualunque momento tra la data di stipulazione ed il 31 marzo 2007 sono stati accatastati in almeno una delle predette categorie catastali;

- (14) mutui il cui rimborso in linea capitale avviene in più quote secondo uno dei seguenti sistemi di ammortamento, così come rilevabile alla data di stipula del mutuo o, se esiste, dell'ultimo accordo relativo al sistema di ammortamento:
 - metodo di ammortamento con rate costanti (c.d. "alla francese"): mutui per i quali tutte le rate comprensive di capitale ed interesse hanno uguale importo iniziale;
 - (ii) metodo di ammortamento con quote capitali costanti (c.d. "all'italiana"): mutui per i quali tutte le quote capitali previste a rimborso del prestito hanno uguale importo iniziale;
- (15) mutui il cui pagamento rateale ha una scadenza mensile o trimestrale;
- (16) mutui le cui rate, aventi scadenza successiva al 31 marzo 2007, scadono sempre in coincidenza con l'ultimo giorno di calendario di più mesi solari;
- (17) mutui che presentino un tasso di interesse contrattuale che appartiene ad una delle seguenti categorie:
 - mutui a tasso fisso il cui tasso di interesse sia pari o superiore al 5% su base annua. Ai fini del presente punto (i), per "mutui a tasso fisso" si intendono quei mutui il cui tasso di interesse applicato al 31 marzo 2007 non preveda variazioni per tutta la durata residua del finanziamento;
 - (ii) mutui a tasso variabile la cui maggiorazione (o spread) sopra l'indice di riferimento sia pari o superiore all'1% su base annua. Ai fini del presente punto (ii), per "mutui a tasso variabile" si intendono quei mutui il cui tasso di interesse sia parametrato al 31 marzo 2007 all'Euribor e non prevedano possibilità di variazione né dell'indice di riferimento, né della maggiorazione;
 - (iii) mutui opzionali che rientrano in una delle seguenti categorie:
 - (a) mutui opzionali che, al 31 marzo 2007 maturano interessi ad un tasso fisso, a condizione che tale tasso sia pari o superiore al 5% su base annua;

mutui opzionali che, al 31 marzo 2007, maturano interessi ad un tasso variabile, a condizione che tale tasso sia calcolato, su base annua, applicando una maggiorazione (o spread) pari o superiore all'1% sopra l'indice di riferimento ed a condizione inoltre che tale indice di riferimento sia parametrato all'Euribor.

Ai fini del presente punto (iii), per "mutui opzionali" si intendono quei mutui che attribuiscono al mutuatario l'opzione di modificare le modalità di calcolo degli interessi, anche più volte durante la durata residua del finanziamento, da una modalità da tasso fisso ad una modalità a tasso variabile parametrato all'Euribor, o viceversa. Rimane comunque inteso che, relativamente ai mutui che attribuiscono al mutuatario la possibilità di optare per una modalità di calcolo degli interessi a tasso variabile, il presente criterio n. 17 si intenderà soddisfatto unicamente se:

- (X) con riferimento ai "mutui opzionali" che, al 31 marzo 2007, maturano interessi ad un tasso fisso, matureranno, a seguito dell'esercizio dell'opzione, interessi ad un tasso variabile che prevede una maggiorazione (o spread) pari o superiore all'1% sopra un indice parametrato all'Euribor;
- (Y) con riferimento ai "mutui opzionali" che, al 31 marzo 2007, maturano interessi ad un tasso variabile, matureranno, a seguito dell'esercizio dell'opzione, interessi ad un tasso variabile che prevede una maggiorazione (o spread) pari o superiore a quella applicata alla data del 31 marzo 2007. Infine, relativamente ai "mutui opzionali" che, al 31 marzo 2007, maturano interessi ad un tasso variabile e attribuiscono al mutuatario la possibilità di optare per una modalità di calcolo degli interessi a tasso fisso, il presente criterio n. 17 si intenderà soddisfatto unicamente se tali mutui matureranno, a seguito dell'esercizio dell'opzione, interessi con una maggiorazione (o spread) pari o superiore a quella applicata alla data del 31 marzo 2007, sopra al relativo indice di riferimento.

Sono tuttavia esclusi dalla cessione i crediti nascenti dai mutui che alla data del 31 marzo 2007 pur presentando le caratteristiche sopra indicate, presentano altresì 31 marzo 2007 (salvo ove diversamente previsto) una o più delle seguenti caratteristiche:

- (18) mutui che siano stati concessi a persone fisiche che alla data del 27 marzo 2007 erano dipendenti di UniCredit Banca S.p.A. o di qualsiasi altra società del Gruppo Bancario UniCredito Italiano con sede legale in Italia, ovvero in caso di cointestazioni almeno uno dei mutuatari alla data del 27 marzo 2007 era dipendente di UniCredit Banca S.p.A. o di qualsiasi altra società del Gruppo Bancario UniCredito Italiano con sede legale in Italia;
- (19) mutui che siano stati concessi a enti pubblici;
- (20) mutui che siano stati concessi a enti ecclesiastici;
- (21) mutui concessi a società di persone o società di capitali;
- (22) mutui classificati alla data di stipulazione come mutui agrari ai sensi dell'articolo 43 del decreto legislativo 1993, n. 385;
- (23) mutui che siano stati stipulati con erogazione ai sensi di qualsiasi legge (anche regionale e/o provinciale) o normativa che preveda contributi o agevolazioni in conto capitale e/o interessi (cosiddetti mutui agevolati e convenzionati);
- (24) mutui che siano stati stipulati sulla base di convenzioni appositamente predisposte per favorire la vendita degli immobili oggetto delle operazioni di cartolarizzazioni S.C.I.P. Società Cartolarizzazione Immobili Pubblici S.r.I. del 21 dicembre 2001 e dell'11 dicembre 2002;
- (25) mutui che, pur in bonis, siano stati oggetto di ristrutturazione successivamente alla relativa data di stipulazione;
- (26) mutui che abbiano presentato almeno un ritardo nel pagamento di una rata per un periodo superiore a 6 mesi di calendario, ancorché tale ritardo risulti interamente sanato alla data del 31 marzo 2007;

- (27) relativamente ai mutui che prevedono, per la rata in scadenza al 31 marzo 2007, il pagamento con modalità diverse rispetto al R.I.D., mutui che alla data 31 marzo 2007 presentavano una o più rate (ivi compresa la rata in scadenza al 31 marzo 2007) scadute e non pagate (in tutto o in parte);
- (28) relativamente ai mutui che prevedono, per la rata in scadenza al 31 marzo 2007, il pagamento tramite R.I.D., mutui che alla data del 31 marzo 2007 presentavano una o più rate (ad esclusione della rata in scadenza al 31 marzo 2007) scadute e non pagate (in tutto o in parte);
- (29) mutui stipulati da da Credito Italiano S.p.A. ovvero da UniCredit Banca S.p.A. (a seconda dei casi), ma erogati in tutto o in parte con fondi di terzi (intendendosi per terzi anche eventuali enti agevolanti);
- (30) mutui stipulati con imprenditori artigiani e/o con imprese artigiane che, ai sensi della legge 8 agosto 1985, n. 443, risultavano alla relativa data di stipulazione iscritti presso l'albo provinciale delle imprese artigiane tenuto dalla competente Camera di Commercio, Industria e Artigianato;
- (31) mutui a tasso variabile ovvero mutui opzionali (come definiti al criterio n. 17 che precede) nel caso in cui sia previsto un limite massimo al tasso di interessi di volta in volta applicabile indipendentemente dall'indice di riferimento, ai sensi di accordi contrattuali vigenti al 31 marzo 2007;
- (32) mutui le cui rate risultino pagate tramite MAV (Mediante Avviso);
- (33) mutui che prevedano un passaggio obbligatorio, contrattualmente stabilito, da un tasso di interesse fisso ad uno fisso ma diverso, ovvero da un tasso di interesse fisso ad uno variabile, ovvero da un tasso di interesse variabile parametrato all'Euribor ad un tasso di interesse pure parametrato all'Euribor ma con spread diverso e tale passaggio debba avvenire dopo il 31 marzo 2007;
- (34) mutui il cui numero di rate potrebbe variare nel tempo;
- (35) mutui in relazione ai quali l'importo originariamente concesso era, alla data di stipulazione, inferiore a Euro 12.500,00 o superiore a Euro 400.000,00;
- (36) mutui in relazione ai quali il debito residuo, intendendo per tale la quota di capitale a scadere, è, alla data del 31 marzo 2007, inferiore a euro 8.000,00;
- (37) mutui stipulati con soggetti con i quali sia stato stipulato almeno un altro mutuo (anch'esso nella titolarità di UniCredit Banca S.p.A. alla data del 31 marzo 2007), ipotecario o fondiario in essere alla data del 31 marzo 2007.

In relazione ai criteri esposti nei paragrafi dal n. 1 al n. 37 che precedono, per "data di stipulazione" deve intendersi la data originaria di effettiva stipulazione del mutuo, indipendentemente da eventuali accolli o ristrutturazioni o frazionamenti intervenuti successivamente a tale data.

Il termine Euribor utilizzato nei presenti criteri è da intendersi come l'Euribor (Euro Inter Bank Offered Rate) ad 1 mese e/o Euribor (Euro Inter Bank Offered Rate) a 2 mesi e/o Euribor (Euro Inter Bank Offered Rate) a 3 mesi e/o Euribor (Euro Inter Bank Offered Rate) a 6 mesi e/o Euribor (Euro Inter Bank Offered Rate) a 1 anno e/o ad una combinazione di essi, a seconda del caso.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti a Cordusio RMBS Securitisation S.r.l., senza ulteriori formalità o annotazioni, ai sensi del

combinato disposto dell'articolo 4 della Legge 130 e dell'articolo 58 del T.U. Bancario, tutti gli altri diritti - derivanti a UniCredit Banca S.p.A. dai contratti di mutuo

- che assistono e garantiscono il pagamento dei crediti oggetto del summenzionato contratto di cessione, o altrimenti ad esso accessori, ivi incluse le garanzie ipotecarie, le altre garanzie reali e personali, i privilegi, gli accessori e, più in generale, ogni diritto, azione facoltà o prerogativa inerente ai suddetti crediti.

UniCredit Banca S.p.A. ha ricevuto incarico da Cordusio RMBS Securitisation S.r.I., di procedere - in nome e per conto di quest'ultima ed anche avvalendosi di terzi - all'incasso delle somme dovute in relazione ai crediti ceduti e, più in generale, alla gestione di tali crediti in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti ai sensi della Legge 130. In virtù di tale incarico, i debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, sono legittimati a pagare ogni somma dovuta in relazione ai crediti e diritti ceduti nelle forme nelle quali il pagamento di tali somme era a loro consentito per contratto o in forza di legge anteriormente alla suddetta cessione, salvo specifiche indicazioni in senso diverso che potranno essere comunicate a tempo debito ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione all'agenzia di UniCredit Banca S.p.A. presso la quale risultano domiciliati i pagamenti delle rate di mutuo, nelle ore di apertura di sportello di ogni giorno lavorativo bancario.

Informativa ai sensi dell'art. 13 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali

La cessione da parte di UniCredit Banca S.p.A., ai sensi e per gli effetti del suddetto contratto di cessione, di tutte le ragioni di credito vantate nei confronti dei debitori ceduti relativamente ai mutui a questi concessi, per capitale, interessi e spese, nonché dei relativi diritti accessori, azioni, garanzie reali e/o personali e quant'altro di ragione (i "Crediti Ceduti"), ha comportato necessariamente il trasferimento anche dei dati personali - anagrafici, patrimoniali e reddituali -contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connessi ai Crediti Ceduti e relativi ai debitori ceduti ed ai rispettivi garanti (i "Dati Personali").

Ciò premesso, Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. - tenuta a fornire ai debitori ceduti, ai rispettivi garanti, ai loro successori ed aventi causa (gli "Interessati") l'informativa di cui all'articolo 13, comma 4 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali - assolve tale obbligo mediante la presente pubblicazione secondo le modalità prescritte dall'Autorità Garante per la Protezione dei Dati Personali nel Provvedimento del 18 gennaio 2007, pubblicato in G.U. n. 24 del 30 gennaio 2007.

Pertanto, ai sensi e per gli effetti dell'articolo 13 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali, Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. - in nome e per conto proprio nonchè di UniCredit Banca S.p.A. e degli altri soggetti di seguito individuati - informa di aver ricevuto da UniCredit Banca S.p.A., nell'ambito della cessione dei crediti di cui al presente avviso, Dati Personali relativi agli Interessati contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connesse ai Crediti Ceduti.

Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. informa, in particolare, che i Dati Personali saranno trattati esclusivamente nell'ambito della normale attività, secondo le finalità legate al perseguimento dell'oggetto sociale di Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. stessa, e quindi:

- per l'adempimento ad obblighi previsti da leggi, regolamenti e normativa comunitaria ovvero a disposizioni impartite da Autorità a ciò legittimate da legge o da organi di vigilanza e controllo; e
- per finalità strettamente connesse e strumentali alla gestione del rapporto con i debitori/garanti ceduti (es. gestione incassi, esecuzione di operazioni derivanti da obblighi contrattuali, verifiche e valutazione sulle risultanze e sull'andamento dei rapporti, nonché sui rischi connessi e sulla tutela del credito) nonché all'emissione di titoli da parte della società ovvero alla valutazione ed analisi dei crediti ceduti.

Il trattamento dei Dati Personali avverrà mediante elaborazioni manuali o strumenti elettronici o comunque automatizzati, informatici e telematici, con logiche strettamente correlate alle finalità sopra menzionate e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei Dati Personali stessi.

I Dati Personali saranno oggetto di comunicazione, per trattamenti che soddisfano le seguenti finalità:

- (1) riscossione e recupero dei crediti ceduti (anche da parte dei legali preposti a seguire le procedure giudiziali per l'espletamento dei relativi servizi);
- (2) espletamento dei servizi di cassa e di pagamento;
- (3) emissione di titoli da parte della società e collocamento dei medesimi;
- (4) consulenza prestata in merito alla gestione di Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. stessa da revisori contabili e altri consulenti legali, fiscali ed amministrativi;
- (5) assolvimento di obblighi connessi a normative di vigilanza di Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. e/o fiscali;
- (6) effettuazione di analisi relative al portafoglio di crediti ceduto e/o di attribuzione del merito di credito ai titoli che verranno emessi da Cordusio RMBS Securitisation S.r.l.;
- (7) tutela degli interessi dei portatori di tali titoli; e
- (8) valutazione ed analisi dei crediti ceduti da parte di soggetti terzi.

I Dati Personali potranno, altresì, essere comunicati -in ogni momento- da Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. a UniCredit Banca S.p.A. per trattamenti che soddisfino le finalità sopra elencate e le ulteriori finalità delle quali gli Interessati siano stati debitamente informati da quest'ultima e per le quali UniCredit Banca S.p.A. abbia ottenuto il consenso, ove prescritto, da parte degli Interessati.

I Dati Personali potranno anche essere comunicati all'estero per dette finalità ma solo a soggetti che operino in Paesi appartenenti all'Unione Europea.

L'elenco completo ed aggiornato dei soggetti ai quali i Dati Personali possono essere comunicati e di quelli che ne possono venire a conoscenza in qualità di responsabili del trattamento (i "Responsabili"), unitamente alla presente informativa, possono essere consultati in ogni momento accedendo all'apposita pagina del sito Internet di UniCredit Banca S.p.A. raggiungibile all'indirizzo www.unicreditbanca.it/cordusioRMBS2007 e saranno messi a disposizione presso UniCredit Banca S.p.A.

Possono altresì venire a conoscenza dei Dati Personali in qualità di incaricati del trattamento - nei limiti dello svolgimento delle mansioni assegnate – persone fisiche appartenenti alle categorie dei consulenti e dei dipendenti delle società esterne nominate dai Responsabili.

In ogni caso, i Dati Personali non saranno oggetto di diffusione.

Titolare del trattamento dei Dati Personali è Cordusio RMBS Securitisation S.r.f., con sede legale in Piazzetta Monte, 1, 37121 Verona, Italia.

Responsabile del trattamento dei Dati Personali è UniCredit Banca S.p.A., con sede legale in via Zamboni, 20, Bologna, codice fiscale e numero di iscrizione presso il registro delle imprese di Bologna n. 12931320159, partita IVA n. 01144620992.

Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. informa, infine, che la Jegge attribuisce a ciascuno degli Interessati gli specifici diritti di cui all'articolo 7 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali; a mero titolo esemplificativo e non esaustivo, il diritto di chiedere e ottenere la conferma dell'esistenza o meno dei propri dati personali, di conoscere l'origine degli stessi, le finalità e modalità del trattamento, l'aggiornamento, la rettificazione nonché, qualora vi abbiano interesse, l'integrazione dei Dati Personali medesimi.

I diritti di cui sopra possono essere esercitati rivolgendosi al responsabile del trattamento dei Dati Personali UniCredit Banca S.p.A. sopra menzionato. Le richieste e le comunicazioni andranno indirizzate all'attenzione dell'U.O. *customer satisfaction*.

Ulteriori informazioni da fornire agli Interessati ai sensi dell'art. 5 del "Codice di Deontologia e di buona condotta per i sistemi informativi gestiti da soggetti privati in tema di crediti al consumo, affidabilità e puntualità nei pagamenti", in vigore dal 1 gennaio 2005 (il "Codice di Deontologia").

Cordusio RMBS Securitisation S.r.l.- in nome e per conto proprio nonché di UniCredit Banca S.p.A. e degli altri soggetti sopra individuati, informa, altresì, che i Dati Personali potranno essere comunicati a società che gestiscono banche dati istituite per valutare il rischio creditizio consultabili da molti soggetti. In virtù di tale comunicazione, altri istituti di credito e società finanziarie saranno in grado di conoscere e valutare l'affidabilità e puntualità dei pagamenti (ad es. regolare pagamento delle rate) degli Interessati.

In particolare, al fine di meglio valutare il rischio creditizio, i Dati Personali saranno comunicati da UniCredit Banca S.p.A., in nome proprio e per conto di Cordusio RMBS Securitisation S.r.I., ai sistemi di informazione creditizia, la cui attività è regolata dal Codice di Deontologia). I dati contenuti nelle predette banche dati sono accessibili anche ai diversi operatori bancari e finanziari partecipanti, di cui si indicano di seguito le categorie.

1 Dati Personali verranno, inoltre, aggiornati periodicamente sulla base di informazioni acquisite nel corso dei rapporti contrattuali in essere con gli Interessati (andamento dei pagamenti, esposizione debitoria residuale, stato del rapporto, ecc.).

Nell'ambito dei sistemi di informazioni creditizie, i Dati Personali saranno trattati secondo modalità di organizzazione, raffronto ed elaborazione strettamente indispensabili per perseguire le finalità sopra descritte e, in particolare, per estrarre

in maniera univoca dal sistema di informazioni creditizie le informazioni relative agli Interessati. Tali elaborazioni verranno effettuate attraverso strumenti informatici, telematici e manuali che garantiscono la sicurezza e la riservatezza degli stessi, anche nel caso di utilizzo di tecniche di comunicazione a distanza.

I Dati Personali sono oggetto di particolari elaborazioni statistiche al fine di attribuire un giudizio sintetico o un punteggio sul grado di affidabilità e solvibilità degli Interessati (cd. *credit scoring*), tenendo conto delle seguenti principali tipologie di fattori: numero e caratteristiche dei rapporti di credito in essere, andamento e storia dei pagamenti dei rapporti in essere o estinti, eventuale presenza e caratteristiche delle nuove richieste di credito, storia dei rapporti di credito estinti.

I sistemi di informazioni creditizie cui UniCredit Banca S.p.A. continuerà a comunicare, in nome proprio e per conto di Cordusio RMBS Securitisation S.r.I., i Dati Personali sono gestiti da:

- ESTREMI IDENTIFICATIVI: CRIF S.p.A., con sede legale in Bologna, Ufficio (A) Relazioni con il Pubblico: Viale Masini 12, 40126 Bologna. Fax: 051 6458940, Tel: 051 6458900, sito internet: www.consumatori.crif.com / TIPO DI SISTEMA: positivo e negativo / PARTECIPANTI: Banche, società finanziarie e società di leasing / TEMPI DI CONSERVAZIONE DEI DATI: tempi indicati nel codice di deontologia, vedere tabella sotto riportata / USO DI SISTEMI AUTOMATIZZATI DI CREDIT SCORING: SI / ALTRO: CRIF S.p.A. aderisce ad un circuito internazionale di sistemi di informazioni creditizie operanti in vari paesi europei ed extra-europei e, pertanto, i dati trattati potranno essere comunicati (sussistendo tutti i presupposti di legge) ad altre società, anche estere, che operano - nel rispetto della legislazione del loro paese - come autonomi gestori dei suddetti sistemi di informazioni creditizie e quindi perseguono le medesime finalità di trattamento del sistema gestito da CRIF S.p.A. (elenco sistemi esteri convenzionati disponibili al sito www.crif.com).
- (B) ESTREMI IDENTIFICATIVI: Experian Information Services S.p.A., con sede legale in Roma, Via U. Quintavalle n. 68, 00173 Roma; Recapiti utili: Servizio Tutela Consumatori (responsabile interno per i riscontri agli interessati), Via U. Quintavalle n. 68, 00173 Roma - Fax: 199.101.850, Tel: 199.183.538, sito internet: www.experian.it (Area Consumatori)/ TIPO DI SISTEMA: positivo e negativo / PARTECIPANTI: Banche, intermediari finanziari nonché altri soggetti privati che, nell'esercizio di un'attività commerciale o professionale, concedono una dilazione di pagamento del corrispettivo per la fornitura di beni o servizi (fatta eccezione, comunque, di soggetti che esercitano attività di recupero crediti) / TEMPI DI CONSERVAZIONE DEI DATI: tali tempi sono ridotti a quelli indicati nella tabella sotto riportata nei termini previsti dalle disposizioni del codice deontologico / USO DI SISTEMI AUTOMATIZZATI DI CREDIT SCORING: si / ALTRO: Experian Information Services S.p.A. effettua, altresi, in ogni forma (anche, dunque, mediante l'uso di sistemi automatizzati di credit scoring) e nel rispetto delle disposizioni vigenti, il trattamento di dati provenienti da pubblici registri, elenchi, atti o documenti conoscibili da chiunque. I dati oggetto di trattamento da parte dell'Experian Information Services S.p.A. possono venire a conoscenza di Experian Ltd, con sede in Nottingham (UK) che, nella qualità di responsabile, fornisce servizi di supporto tecnologico funzionali a tale trattamento. L'elenco

completo dei Responsabili, nonché ogni ulteriore eventuale dettaglio di carattere informativo, con riferimento al trattamento operato dalla Experian Information Services S.p.A., è disponibile sul sito www.experian.it.

Gli Interessati hanno il diritto di accedere in ogni momento ai propri Dati Personali, rivolgendosi a Cordusio RMBS Securitisation S.r.l. presso il responsabile del trattamento dei Dati Personali sopra menzionato: UniCredit Banca S.p.A., U.O. customer satisfaction, oppure ai gestori dei sistemi di informazioni creditizie, ai recapiti sopra indicati.

Allo stesso modo gli Interessati possono richiedere la correzione, l'aggiornamento o l'integrazione dei dati inesatti o incompleti, ovvero la cancellazione o il blocco per quelli trattati in violazione di legge, o ancora opporsi al loro utilizzo per motivi legittimi da evidenziare nella richiesta (ai sensi dell'art. 7 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali e dell'art. 8 del Codice di Deontologia e di buona condotta per i sistemi informativi gestiti da soggetti privati in tema di crediti al consumo, affidabilità e puntualità nei pagamenti).

Nella seguente tabella, si riportano i tempi di conservazione dei Dati Personali nei sistemi di informazioni creditizie:

richieste di finanziamento	6 mesi, qualora l'istruttoria lo richieda, o 1 mese in caso di rifiuto della richiesta o rinuncia alla stessa
morosità di due rate o di due mesi poi sanate	12 mesi dalla regolarizzazione
ritardi superiori sanati anche su transazione	24 mesi dalla regolarizzazione
eventi negativi (ossia morosità, gravi inadempimenti, sofferenze) non sanati	36 mesi dalla data di scadenza contrattuale del rapporto o dalla data in cui è risultato necessario l'ultimo aggiornamento (in caso di successivi accordi o altri eventi rilevanti in relazione al rimborso)
rapporti che si sono svolti positivamente (senza ritardi o altri eventi negativi)	36 mesi in presenza di altri rapporti con eventi negativi non regolarizzati. Nei restanti casi, il termine sarà di 36 mesi dalla data di cessazione del rapporto o di scadenza del contratto

Per Cordusio RMBS Securitisation S.r.l.

Andrea Perin

Presidente del Consiglio di Amministrazione

BANCA DEL FUCINO - S.p.a.

Roma, via Tomacelli n. 139

Prestito obbligazionario Banca del Fucino 2ª 04/07

Si comunica che il tasso della sesta cedola semestrale (15 ottobre 2007) relativa al prestito a margine, determinato con i criteri previsti dal relativo regolamento è pari al 2,05%.

Roma, 18 aprile 2007

Il direttore generale: Giuseppe Di Paola.

S-4480 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI NOVARA - S.p.a.

Gruppo bancario Banco Popolare di Verona e Novara
Iscritta all' Albo delle banche
Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
Aderente al Fondo nazionale di garanzia
Sede sociale e centrale in Novara, via Negroni n. 12
Capitale sociale interamente versato € 300.000.000
Registro imprese di Novara
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01848410039

Con riferimento al prestito obbligazionario: Banca Popolare di Novara S.p.a. 17 ottobre 2005 - 17 ottobre 2008 T.V. 12ª emissione codice ISIN IT0003929574 si informa che il tasso di interesse della cedola n. 7 pagabile il 17 luglio 2007 e relativa al periodo 17 aprile 2007 - 16 luglio 2007 è 3,460% nominale lordo.

Novara, 11 aprile 2007

Banca Popolare di Novara S.p.a. L'amministratore delegato: Domenico De Angelis/

S-4331 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE DI SULMONA

Il Tribunale di Sulmona, ha ordinato la pubblicazione, perché ogni interessato possa proporre opposizione entro sessanta giorni dalla scadenza del termine di affissione presso il comune di Bugnara (AQ) e presso l'albo dello stesso Tribunale, dell'estratto del decreto 9 febbraio 2007, proc. N. 34/07 di trasferimento della proprietà in favore di Grossi Antonio, nato a Bugnara (AQ) il 21 giugno 1931, codice fiscale GRSNTN31H21B256H, ivi residente in via Moreschi, per gli immobili in catasto terreni detto Comune f. 18, n. 33, sem. irrig., cl. 2, sup. 00.01.10; f. 18, n. 70, sub. 3, porz. Fbr, ; f. 1, n. 311, pascolo, cl. 2, sup. 00.24.80; f. 1, n. 313, pascolo, cl. 2, sup. 00.16.40; f. 18, n. 31, fabbr. rurale, sup. 00.00.91; f. 18, n. 30, sem. irrig., cl. 2, sup. 00.00.77; f. 18, num. 66, fabbr. rurale, sup. 00.00.81; f. 18, n. 67, fabb rurale, sup. 00.00.50; f. 18, n. 25, sem. irrig., cl 2, sup. 00.01.50; f. 1, n. 312, pascolo, sup. 00.01.10 ai sensi della legge 10 maggio 1976, n. 346.

Grossi Antonio.

TRIBUNALE DI VITERBO

Estratto per notifica per pubblici proclami

Il sig. Medori Giuseppe, nato a Bagnoregio l'8 maggio 1918 (codice fiscale MDRGPP18E08A577W), elettivamente domiciliato in Viterbo, via della Sapienza n. 19, nello studio dell'avv. Savina Forgittoni che lo rappresenta per delega, ha promosso dinanzi al Tribunale di Viterbo, Sezione distaccata di Montefiascone (via Nino Bixio n. 8), azione giu diziaria per sentire dichiarare intervenuta in suo favore, essendone egli già proprietario esclusivo per la quota di 1/6, l'usucapione della porzione pro-indivisa pari ai 5/6 dell'immobile sito in Comune di Bagnoregio, via della Provvidenza n. 27 contraddistinto al Catasto fabbricati del Comune di Bagnoregio al f. 15, part. 256, sub 1 di vani due, rendita € 50,61, intestato anche a Medori Anna, Medori Bonaventura, Medori Girolamo, Medori Maria, Medori Vittoria, Medori Giuseppe. I detti intestatari sono deceduti e non si conoscono né l'esistenza, né la identità, né il recapito di eventuali loro successori legittimi e/o testamentari e/o aventi causa dei suddetti. L'attore veniva quindi autorizzato dal Tribunale di Viterbo, Sezione distaccata di Montefiascone, ad effettuare la notifica della citazione per pubblici proclami, citando a comparire dinanzi al detto Tribunale pèr l'udienza del 9 ottobre 2007 ore 09,30 tutti gli eredi legittimi e/o testamentari e/o aventi causa a qualunque titolo dei suddetti cointestatari del sopradescritto immobile.

Medori Giuseppe.

C-8383 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GORIZIA

Estratto

Con decreto dd. 30 luglio 2003 il Presidente del Tribunale di Gorizia, ha autorizzato la notifica per pubblici proclami dell'atto di citazione dd. 23 maggio 2003 e di tutti gli atti emanandi relativi alla causa di usucapione promossa da Marassi Davorin (R.G. n. 1429/03). Con sentenza n. 93/07 dep. il 21 febbraio 2007 il Tribunale di Gorizia, ha dichiarato l'avvenuto acquisto per usucapione dei seguenti beni immobili: P.T. 360 di S. Floriano del Collio: c.t. 3° pp.cc. 2995/1, 2996/1, 2995/2 e 2996/2 intavolati a nome di Maraz Maksima - Amalija nata Vogric (anche Maras Massimiliana Amalia); 11/12 P.T. 51 di S. Floriano del Collio: c.t. 2° p.c. 851 intavolata a nome di Maraz Luigia, Maraz o Marassi Rosalia, Marassi Albina, Maraz Maria, Marassi (Maraz) Giovanni.

Gorizia, 24 marzo 2007

Avv. Carlo Primosig.

C-8283 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GORIZIA

Estratto

Con decreto dd. 30 luglio 2003 il Presidente del Tribunale di Gorizia, ha autorizzato la notifica per pubblici proclami dell'atto di citazione dd. 21 maggio 2003 e di tutti gli atti emanandi relativi alla causa di usucapione promossa da Drufovka Dusan (R.G. n. 1339/03). Con sentenza n. 94/07 dep. il 21 febbraio 2007 il Tribunale di Gorizia, ha dichiarato l'avvenuto acquisto per usucapione dei seguenti beni immobili: P.T. 722 di Piedimonte del Calvario: c.t. 2° pp.cc. 1902/52, 1902/53 e 1902/54 intavolati a nome di Drufovka Mario; P.T. 107 di San Floriano del Collio: c.t. 1° p.c. 1948/3 intavolati a nome di Bait (o Bajt) Andrea fu Stefano; P.T. 209 di San Floriano del Collio: c.t. 6°: pp.cc. 2376/10 e 2378/47 intavolati a nome di Drufovka Maria nata Hlede; P.T. 360 di San Floriano del Collio: c.t. 1 p.c. 1954 intavolati a nome di Maraz Maksima Amalija nata Vogric (anche Maras Massimiliana Amalia).

Gorizia, 23 marzo 2007

Avv. Carlo Primosig.

C-8284 (A pagamento).

C-8306 (A pagamento).

TRIBUNALE AMMINISTRATIVO REGIONALE DELLA SICILIA

Il Dott. Corrado Vasile, nato a Palermo il 3.9.1965 rappresentato e difeso dall'avv. prof. Guido Corso presso il cui studio è elettivamente domiciliato in Palermo, via Rodi n. 1, ha proposto ricorso al TAR Sicilia (RG 2563/05)

contro

l'ASSESSORATO ALLA PRESIDENZA della Regione Siciliana il PRESIDENTE DELLA REGIONE SICILIANA

e nei confronti dei Signori

Elena SUNSERI e Giuseppe Corrado AGOSTA

per l'annullamento degli atti relativi alla selezione interna finalizzata all'inquadramento nella categoria D, posizione economica D1, del personale della Regione siciliana, ivi compreso il decreto D.G. 14/12/2005 n. 4764 di approvazione della graduatoria finale.

Con il ricorso principale notificato il 26.10.2005, il Dott. Corrado Vasile inquadrato nella categoria C6 con decorrenza 1°12.2001, ha impugnato il bando per la selezione interna per soli titoli finalizzata all'accertamento dell'idoneità all'inquadramento nella categoria "D", posizione economica "D1", nella parte in cui (art. 2) la partecipazione alla selezione è riservata ai "dipendenti in servizio alla data del presente decreto che in virtù dell'accordo del 28 febbraio 2001, risultano collocati nella categoria "C", posizioni economiche 5 e 6 dalla data del 2 luglio 2001 come risultante dal decreto n. 4504 del 7 novembre 2001, modificato dal decreto n. 2634 del 20 giugno 2003", lamentando l'esclusione dal procedimento di alcuni tra i dipendenti regionali in possesso della richiesta qualifica di provenienza (ctg. C, pos. Econ. C5 o C6), per i seguenti motivi:

- 1°) Violazione dell'art. 5, I. reg. n. 10/2000 Violazione e/o falsa applicazione dell'art. 13 accordo 28 febbraio 2001, recepito con decreto del presidente della regione siciliana n. 9 del 22 giugno 2001 - Eccesso di potere per disparità di trattamento - contraddittorietà e irragionevolezza;
- 2°) eccesso di potere per irrazionalità e disparità di trattamento;
- 3°) eccesso di potere per contraddittorieta';
- 4°) violazione dell'art. 35 co 1 e co 3 lett e) e dell'art. 1 co 3 del d.lgs.vo 165/2001 - violazione del'art. 97 co 3 cost.;

Con motivi aggiunti notificati il 24 gennaio 2006 ha altresì gravato, chiedendone la sospensione, sia il D.D.G. (n. 4656 del 7.12.2005) che lo ha escluso dalla procedura concorsuale, sia quello (D.D.G. n. 4764 del 14.12.2005) che ha approvato la graduatoria finale, deducendo:

- 1°) invalidità derivata risultando il provvedimento affetto dagli stessi vizi denunciati col ricorso introduttivo;
- 2°) violazione dell'art. 5, l. reg. n. 10/2000 violazione e/o falsa applicazione dell'art. 13 accordo 28 febbraio 2001, recepito con decreto del presidente della regione siciliana n. 9 del 22 giugno 2001 – eccesso di potere per disparità di trattamento - contraddittorietà e irragionevolezza;
- 3°) eccesso di potere per irrazionalità e disparità di trattamento;
- 4°) eccesso di potere per contraddittorietà;
- 5°) violazione dell'art. 35 co. 1 e co. 3 lett. e) e dell'art. 1 co. 3 del d.lgs.vo 165/2001 - violazione dell'art. 97, co. 3, Cost.;
- 6°) violazione dell'art. 7 e 8 l. reg. n. 10/1991 e n. 241/90.

La domanda di sospensione è stata accolta dal TAR Sicilia Sez. Ill° con ordinanza n. 259/06. Sull'appello proposto dalla difesa erariale, la sezione giurisdizionale del CGA con ord. n. 473/06, in parziale riforma dell'ordinanza impugnata, ha sospeso "l'efficacia dei provvedimenti impugnati ai soli fini dell'ammissione con riserva al concorso de quo".

Con il **secondo ricorso per motivi aggiunti**, notificato il 19 dicembre 2006, ha infine impugnato il D.D.G. n. 3944 del 29.09.2006 con cui l'Amministrazione, "CONSIDERATO di dovere eseguire le ordinanze sopra indicate [tra cui quelle del giudice di appello relativa al ricorrente], limitatamente all'ammissione con riserva alla selezione in argomento", ha appunto ammesso con riserva tutti coloro – tra cui il ricorrente – che avevano ottenuto dal giudice amministrativo l'ammissione con riserva. Il ricorso è affidato ai seguenti motivi:

- 1°) invalidità derivata;
- 2°) violazione e/o falsa applicazione dell'art. 21, pen. co., I. Tar e dell'art. 27, co. 1, n. 4, r.d. n. 1054/1924 nullità per elusione e/o violazione del giudicato cautelare (art. 21 septies, I, n. 241/90);
- 3°) eccesso di potere per erroneità dei presupposti;

Il ricorso ed i successivi motivi aggiunti sono stati notificati, entro il termine di decadenza solo ad uno dei controinteressati;

Poichè è necessaria la integrazione del contraddittorio mediante notifica a tutti gli altri concorrenti utilmente collocati nella graduatoria impugnata, il ricorrente ha presentato istanza ex art. 14 RD n. 642/1907.

Con decreto n. 37 del 29 marzo 2007 il Presidente del TAR Sicilia – Sez. III ha autorizzato la notifica del ricorso principale n. 2563/05 e dei motivi aggiunti, mediante pubblici proclami, ai controinteressati, entro il termine di 60 giorni dalla comunicazione del decreto.

In esecuzione di detto decreto n. 37/2007, il ricorso introduttivo ed i successivi motivi aggiunti si notificano per pubblici proclami ai seguenti

dipendenti regionali utilmente collocati nella graduatoria approvata con DDG 14/12/2005 n. 4764:

CARISTIA Natale, CALAFIURA Mario Carmelo, CALANDRINO Nicolo', SCHEMBRI Maria Concetta, SPADARO Salvatore, RUSSO Daniela, ZAPPULLA Anna, GULLIFA Placido, BARGIONE Angela, PAPIRO Amedeo, CARDILLO Gaspare, LAUDANI Concetta, SUNSERI Elena, CERVELLO Maria, BUFFA Francesca, BOMMARITO Vincenzo, SOLE Angela, BELLISSIMA Giuseppe, RAITI Concetta, SICILIANO Fabio, APARO Maurizio, LERCARA Nicolo', LI MULI Alessandro, BODENZA Giuseppe Salvatore, AGOSTA Giuseppe Corrado,

Palermo, 13 aprile 2007

avv. prof. Guido Corso

TRIBUNALE DI CATANIA Sezione Lavoro

Procedimento n. 4588/06 R.G. Dott.ssa Renda.

La prof.ssa Felicia Milici ha proposto ricorso con l'avv. Fabio Rossi contro il Ministero Istruzione e il CSA Catania per la mancata attribuzione di sei punti nelle graduatorie permanenti del personale docente della provincia di Catania (classi di concorso 43A, 50A e 51A), spettanti, ai sensi della tabella di valutazione approvata con legge n.143/04, lett. C.3, in forza del conseguimento, con tre distinti esami, di tre distinte abilitazioni all'insegnamento ۱a presso l'Insegnamento Secondario (S.S.I.S.) Specializzazione per dell'Università degli Studi di Milano. Con conseguente domanda di rettifica delle menzionate graduatorie da parte del CSA di Catania, oltre alla condanna dell'Amministrazione scolastica al risarcimento, nei confronti della ricorrente, di tutti i danni subiti in conseguenza del mancato riconoscimento del suddetto punteggio e alla refusione delle spese processuali. Il ricorso si notifica per pubblici proclami, ad integrazione del contraddittorio "nei confronti di tutti i soggetti che nelle graduatorie risultassero scavalcati dalla ricorrente in ipotesi di accoglimento della domanda", secondo quanto disposto dal Giudice del Lavoro all'udienza del 27 marzo 2007, e specificamente ai seguenti docenti:

- Graduatoria 43A. Rapisarda Simona, Maggiore Anna Grazia, Montalbano Daniela, Spinella Cristina, Gelardi Maria Cristina, Schillaci Valeria, Musumeci Marinella, Zuccaro Giuliana, Rubino Salvatore Carlo, Rapisarda Anna Maria Letizia, Tonsi Anna, Sciuto Rosaria Maria, Spadaro Valentina, Lo Presti Marilù, Torrisi Patrizia, Palombo Marcella Gaetana, Pappalardo Giuseppina, Interliggi Simona, Sorbello Maria, Facciolo Daniela Salvatrice, Intrisano Provvidenza, Franzeri Katia Alessandra, Basile Michele, Alagna Simona Laura, Sorace Anna, Bottari Ivana, Nicotra Francesco, Brancato Maria, Rizzo Tiziana, Santonocito Ornella, Grasso Maria, Paci Rosa, Floridia Maria Concetta,

Risicato Maria Grazia, Enea Lucia, Giaquinta Emanuela Patrizia, Fagone Maria, Pulvirenti Salvatore, Scuderi Alfia Rosa, Spina Maria, Di Fini Alessia Concetta, Gulletta Maria Grazia, De Petro Concetta Angela, Catania Filippa, Bruno Giuseppina, Privitera Rosaria Tiziana, Patti Innocenza Maria, Valenti Daniela, Consoli Cinzia.

- Graduatoria 50A: Arcidiacono Annamaria, Consoli Cinzia, Magri Agata, Costanzo Maria Adele, Cavallaro Tiziana, Cultraro Anna Maria, Tamburino Maria Rita, Giunta Claudia Melania, Fontana Elisabetta, Scuto Lucia Luisa, Pasqua Antonina, Torrisi Lucia Magda, Ascanio Sabina, Raccuglia Daniela, Schifilliti Maria, Pitruzzella Gesua Anastasia, Masi Daniela, Pulizia Nicoletta, Valenti Stefania, Peci Rosa Anna, Calvagna Maria Concetta, Musumeci Marinella, Salmeri Eva, Reina Elisabetta Maria, Interlandi Mirella Vitina, Paci Rosa, Isgrò Florio Maria Fabiola Isabella, Giuseppina, Distefano Valeria, Compagnino Maria, Platania Giuseppina Maria, Leonardi Sebastiana Maria S., Geraci Manuela, Grasso Maria, Sapienza Maria, Renzi Ilva, Rizzo Tiziana, Cacciola Giustina Laura, Battaglini Biancamaria, Piazza Elena Rita, Marcantonio Danjela, Costa Giuseppe, Chiaramente Samantha, Salerno Francesca, Caltabiano Graziella, Licciardello Giuseppina Maria, Maldera/Sabina, Interi Biagio, Miceli Valentina Iolanda, Ferrito Lucia Rita Bianca, Curro Giuseppina, Panebianco Maria Giovanna, Palombo Marcella Gaetana, D'Amico Rosa Rita, Lanza Giuseppa, Zammataro Nunziatina, Spina Giuseppa Maria, Cervino Pierangela, Arcidiacono Agata, Ferito Giovanna Rosaria, Lo Presti Marilù, Magaraci Maria, Scuderi Anna, Sampietro Rosaria, Privitera Concetta, Sciuto Rosaria Maria, Pitrelli Rita, Raffiotta Rossella, Cantali Antonino, Maccarrone Sandra, Tinè Francesca, Licciardello Lucia, Militenda Concetta, Filoramo Carmela Tindara, Trani Marco, Di Bella Alfio, Cicciarella Concetta Valentina, Greco Giusi, Cottone Tania Grazia, Scalia Letizia, Nicolosi Giuseppa, Geraci Assunta, Auditore Maria Grazia, Sturiale Graziella, Scalia Giovanna, Tonsi Anna, Santonocito Ornella Rita, Calcaterra Stefania Maria S.,

Barbagallo Alfina, Inzirillo Lucia, Compagnino Francesca, Sapienza Antonella, Grasso Alida, Speciale Biagio, De Prete Giovanna, Curto Alessia, Schillaci Valeria, Cavallaro Vittoria, Gaeta Clara, Consoli Francesca Alessandra, Salemi Daniela Mattea, Zappulla Federica, Tortrici Alba, Straniti Angela Rita, Maugeri Maria Letizia, Mavica Maria Giovanna, Arcoria Marcello, Billè Chiara, Emmi Ignazia Tiziana, Berto Ninfa Giovanna Rita, D'Amico Giorgia, Bellinghieri Maria, Accardi Rosamaria, Malerba Rossella, Pappalardo Graziella, Vecchio Carmela Giuseppa, Farruggio Gaetana, Guarreri Roberta, De Palma Roberta Cambria Concettina Maria, Botta Fiorella Carmen, Petringa Maria Rosaria, Bentivegna Chiara, Garozzo Teresa, Falcone Daniela, La Rosa Michela Ida G., Pappalardo Sabrina Nunzia, Caminiti Antonia Maria Pia, Gelardi Maria Cristina, Giuffre Anna, Romeo Daniele, Leotta Alessandro, Romano Milena Elisa, Del Monte Michelina, Grasso Concetta, De Maria Giuseppina, Castorina Anna Alessandra, Sinatra Concetta Maria, Cortese Maria, Carnazza Edda Patrizia, Di Bella Silvana, Torrisi Patrizia, Spampinato Federica, Brasca Tiziana, Messineo Valeria Domenica, Spampinato Kay Concetta, Bonincontro Virginia, Venezia Maria, Di Stefano Giuseppe, Sorbello Concetta, Creta Samuele, De Luca Giuseppe, Vasta Giuseppa, Basile Agata Carmela, Di Fini Alessia Concetta, Ursino Giovanna, Cardillo Maria Grazia, Bonaccorso Annalisa, Barbagallo Vera, Cicero Gabriella, Daidone Grazia, De Cervo Carmela Maria, Bonaventura Giuseppina Giovanna, Barbagallo Rosanna Aloisia, Candiano Chiara, Pappalardo Marco Pietro, Mirone Maria Grazia, Di Martino Domenico, Crescenti Giuseppe, Grasso Paola, Bonarrigo Piera, Castro Carmen Giovanna, Tomarchio Grazia, Settetrombe Rosa Martina Rita, Nicita Carmelina, Scarcella Alfina Anna, D'Amico Adriana, Pisani Fiorella Rosaria, Reitano Vita Valeria, Moschetto Roberta, Di Martino Germano, Scuderi Angela Carmela, Sotera Maria Angela, Compagnino Lucia, Asero Maria Stella, Maccarrone Monica, Esterini Maria, Laudani Maria Grazia, Ortolani Maria Elvira, Spampinato Anna Maria, Di Costa

Giuseppina, Arena Gabriella, Amore Davide, Prestipino Maria Alessandra, Olivo Silvana, De Simone Cristina, Pedalino Vanessa Ketty, Conti Gabriella, Reitano Rosa Maria, Alessi Giovanna, Buttà Lucia, Pane Roberta, Daniele Simona, Giuliano Antonella Lucia, Contarino Simona, Marino Laura Fiorenza, Valenti Santa, Arcidiacono Carmen Maria, Palella Antonino, Galvagno Maria Catena, Profeta Carmela, Romano Marina, D'Amore Letizia, Cantarella Rossella, Longo Maria Santina, Licari Maria, Calì Luciana, Momigliano Dario, Mormina Adriana, Grosso Emanuela Maria, Pennisi Vera, Pulvirenti Alessandra, Conte Valentina, Arcidiacono Anna, Barbera Stefania Giuseppina, Villeri Carmelinda, Felis Loredana, Zappalà Antonella, Rigano Maria Grazia, Gianiselli Elvira, Grasso Clara, Iacono Quarantino Antonella, Cantone Loredana, Di Marco Silvana, Nicotra Domenica, Maesano Grazia, Leone Vera Graziella, Parlato Stefania, Vergata Florinda, Gulisano Angela Genziana, Carlino Giustina, Frazzetto Silvia, Russo Giuseppe, Scianni Caterina, Montemagno Anna, Rapisarda Maria, Greco Maria Lina, Costanzo Alessia Maria, Battiato Loredana, D'Urso Cristina, Furnari Loredana, Bruno Francesca, Bruno Maria Cinzia, Sileci Giovanna, Castorina Angela Maria, Patanè Maria Carmela, Campisi Lucia, Orfila Venera, Bonanno Domenica Maria, Tomasello Agata, Moro Agata Rita, Bruno Giuseppina, Sarnataro Emanuela, Gangemi Carmela, Pennacchia Angela, Centorrino Domenico, Leonardi Paola, Brogna Giuseppina, Pepi Antonella, Rapisarda Graziella, Trichini Antonella, Borzì Rosanna, Sgroi Rosa.

Graduatoria 51A: Leonardi Paola, Bonanno Domenica Maria, Brischetto Maria Pia, Interliggi Simona, Battiato Loredana, Scalia Ester, Rapisarda Maria, Nicolosi Giuseppa, Carlino Giustina, Parlato Stefania Grazia, Leone Vera Graziella, Maisano Grazia, Di Marco Silvana Carmelina, Iacono Quarantino Antonella, Grasso Clara, Rigano Maria Grazia, Felis Loredana, Villeri Carmelinda, Barbera Stefania Giuseppina, Arcidiacono Anna, Cantarella Rossella, D'Amore Letizia, Palella Antonino, Arcidiacono Carmen Maria Giovanna, Giuliano

Antonella Lucia, Daniele Simona, Pane Roberta, Prestipino Maria Alessandra, Laudani Maria Grazia, Arcoria Marcello, Esterini Maria, Giuffre Anna, Asero Maria Stella, Galluà Maria Anna, Moschetto Roberta, Damico Adriana, Settetrombe Rosa Martina Rita, Castro Carmen Giovanna, Licciardello Lucia, Zappulla Rossella, Crescenti Giuseppe, Assennato Roberta Remigia, De Cervo Carmen Maria, Ursino Giovanna, Di Dio Sebastiana, Macrì Stefania, Sorbello Maria, Sorbello Concetta, Ventura Stefania, Pagliaroto Tania Maria Grazia, De Maria Giuseppina, Romano Milena Elisa, Di Mauro Emanuela Maria, Lavenia Giuseppe, Fava Maria Rosa, Beltrame Cristina, D'Amico Giorgia, Berto Ninfa Giovanna Rita, Billè Chiara, Maugeri Maria Letizia, Gregorio Alessandra, Di Grande Silvana, Papalardo Marco Pietro, Curto Alessia, Grasso Alida, Battaglini Biancamaria, Scuderi Pietro, Zuccaro Giuliana, De Petro Concetta Angela, Giardina Angela, Sinatra Maria, Abate Claudio, Fichera Valeria, Ciulla Doriana, Linardi Paola Maria Luisa, Li Rosi Maria Angela, Previtera Alfia Fiorella, Buscema Sebastiana, Salerno Francesca, Bonaccorso Rosa Maria Rita, Scalia Letizia, Caputo Concetta Stefania, Panebianco Maria Giovanna, Trani Marco, Filoramo Carmela Tindara, Creta Samuela, Tinè Francesca, Privitera Concetta, Sarnataro Emanuela, Ascanio Sabina, Cavallaro Maria, Curro Giuseppina, Anastasi Giuseppa, Arcidiacono Maurizio, Vajola Maria Antonietta, Donvito Laura, Finocchiaro Sebastiana, Floria Maria Fabiola, Arcifa Patrizia Barbara, Mento Maria Carla, Interlandi Mirella Vitina, Gallo Giovanni, Correnti Laura, Di Francesco Maria Elisa, Sapia Elisabetta, Antenucci Liliana Cinzia, Calvagna Maria Concetta, Peci Rosa Anna, Valenti Stefania, Bonaffini Domenica, Prestianni Rita Biagia.

La trattazione del ricorso è stata rinviata all'udienza del 21/6/07 ore

Catania, 4/4/2007

AVV. FABIO ROSSI

TRIBUNALE DI LOCRI Sezione di Siderno

Su ricorso ex art. 1159-bis del Codice civile, presentato da Iannizzi Filomena che chiede il riconoscimento della proprietà per usucapione del fondo rustico sito nel Comune di Mammola, foglio 46, part. 522, il giudice ha disposto l'affissione del ricorso e decreto negli albi del Comune e del Tribunale nonché la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*. Avvertendo che è possibile proporre opposizione entro 90 giorni dalle predette affissioni.

Avv. Enrico Barillaro.

C-8360 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LIVORNO Sezione Distaccata di Cecina

Domanda riconvenzionale e atto di citazione per usucapione ai contumaci

Il Comune di Rosignano Marittimo in persona del signor sindaco, legale rappresentante Alessandro Nenci, rappresentato e difeso dall'avv. Riccardo Finocckì del Foro di Livorno e presso il suo studio elettivamente domiciliato, come da delega in atti, premesso che la signora Ilvia Orzati ha promosso un giudizio contro il Comune di Rosignano ed altri per sentirsi attribuire l'usucapione «della porzione di area comune identificata al Catasto Terreni con particella 105 del foglio 102 del catasto del Comune di Rosignano Marittimo della superficie complessiva di mq 93,00 adibita a giardino ed a parcheggio esclusivi e nella quale insistono gli annessi ad uso auto rimessa e ripostiglio costruiti dal signor Sauro Orsini, meglio evidenziata in giallo nella planimetria allegata. Si costituiva in giudizio il Comune di Rosignano Marittimo negando tale pretesa ed avanzando domanda di usucapione su tutte le aree a verde pubblico poste nelle particelle identificate al NCT del Comune di Rosignano Marittimo al foglio 102, mappali 105, 298, 268 e 269 nonché sulle strade pubbliche di via Savonarola, via Tommaso Campanella e via Marsilio Ficino affermando di avere esercitato su detti beni un dominio ultraventennale uti dominus con spendita di tutti i poteri e le facoltà spettanti al proprietario, chiedendone l'usucapione del pieno ed esclusivo diritto di proprietà sulle predette strade e sulle zone a verde pubblico insistenti nelle prefate particelle in favore del Comune di Rosignano Marittimo in persona del sindaco legale rappresentante pro-tempore; con ordine al conservatore di trascrizione della sentenza e dei suoi effetti comprensivi delle modifiche catastali. Si costituivano i signori Verani Enzo + 36 i quali tutti aderivano alla domanda di usucapione avanzata; tutto quanto sopra premesso ed esposto si citano quindi futti gli altri non costituiti formali proprietari, tutti i formali titolari di diritti reali, tutti i formali titolari e/o aventi qualsiasi titolo per qualsiasi altro diritto sui beni sopradescritti e per qualsiasi altro diritto e/o aventi causa nelle more delle notifiche sulle particelle e sulle strade sopradette, invitandoli a comparire avanti al Tribunale di Livorno, Sez. Distaccata di Cecina soliti locali di residenza all'udienza del 4 dicembre 2007 ore 9 avanti al signor g.i. dott. Bernardini procedimento n. 4117/05 con invito a costituirsi almeno 20 giorni prima dell'udienza indicata ai sensi e nelle for-in loro legittima contumacia, per ivi, in contraddittorio o in legittima contumacia dichiarata, esperite le attività istruttorie che saranno ritenute opportune, in accoglimento dei motivi di cui in premessa sentire accogliere le conclusioni sopra riportate per l'usucapione sui predetti beni in favore del Comune di Rosignano Marittimo. Con vittoria di spese, funzioni ed onorari di causa in caso di opposizione.

Cecina, 8 febbraio 2006. Avv. Riccardo Finocckì.

Istanza di autorizzazione a procedere alla notificazione per pubblici proclami ex art. 150 C.P.C. ill.mo presidente del Tribunale di Livorno, il sottoscritto avv. Riccardo Finocckì quale difensore del Comune di Rosignano Marittimo in persona del sindaco legale rappresentante pro-tempore, come da delega in atti, premesso che come risulta dall'atto sovraesteso l'istante si è rivolto al Tribunale di Livorno Sez. distaccata di Cecina per ottenere in via riconvenzionale una pro-

nunzia di usucapione del diritto esclusivo di proprietà sulle strade e zone a verde pubblico insistenti nelle particelle indicate in citazione ed in comparsa, che la notificazione dell'atto nei modi ordinari appare obiettivamente di somma difficoltà sia per l'impossibilità o l'estrema difficoltà di individuare tutti i possibili destinatari sia comunque per il rilevante numero dei medesimi. Tutto ciò premesso rispettosamente chiede che la s.v. ill.ma voglia autorizzarlo, ai sensi e per gli effetti dell'art. 150 C.P.C. a procedere alla notificazione dell'atto per pubblici proclami indicando le modalità della notificazione. Cecina, 6 giugno 2006. Avv. Riccardo Finocckì.

Il PM. visti gli atti esprime parere favorevole all'accoglimento dell'istanza ex art. 150 C.P.C. Il procuratore della Repubblica dott. Antonio Giaconi.

Il presidente, vista l'istanza che precede, presentata dal difensore del Comune di Rosignano Marittimo e diretta ad ottenere l'autorizzazione ad effettuare certificazione della domanda riconvenzionale per pubblici proclami, P.Q.M. visto l'art. 150 C.P.C.: autorizza il Comune di Rosignano Marittimo ad effettuare la notificazione della comparsa di costituzione mediante pubblicazione per una volta sul quotidiano «Il Tirreno» cronaca di Cecina, dispone il deposito della comparsa di risposta con domanda riconvenzionale relativa alla causa indicata nel ricorso e del presente decreto presso la Casa Comunale del Comune di Cecina e l'inserimento di un estratto dell'atto di citazione e del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Livorno, 24 luglio 2006

Il richiedente, quale difensore del Comune di Rosignano Marittimo: avv. Riccardo Finocckì

C-8552 (A pagamento).

CORTE DEI CONTI Sezione Giurisdizionale per la Regione Siciliana

Avviso di interruzione per morte del ricorrente

Visti i ricorsi inoltrati alla Sezione giurisdizionale per la Regione siciliana della corte dei conti dai signori sotto elencati e iscritti ai numeri indicati a fianco di ciascun nominativo, si comunica che, essendosi verificata l'interruzione del giudizio per morte del ricorrente così come dichiarato all'udienza del 12 aprile 2007 dal G.U.P. dott. Roberto Rizzi, decorsi novanta giorni dalla pubblicazione di questo avviso senza che gli eredi abbiano provveduto alla riassunzione del giudizio, questo verrà dichiarato estinto ai sensi dell'art. 5, comma 3, della legge n. 205 del 21 luglio 2000.

Ricorso n.	Ricorrente	Data nascita	Data morte
18237	FORMUSO Faustino	20/09/1943	11/07/2006
18267	PINTACUDA Salvatore	04/01/1922	26/02/2005
18286	GIORRANELLO Rosa	25/02/1905	25/01/1985
18292	MAROTTA Rosa	09/07/1931	10/12/1999
18313	PERRICONE Salvatore	24/04/1920	15/03/2004
18335	IEMMOLO Salvatore	09/11/1950	16/11/2000
18344	DI GRIGOLI Vito	09/01/1949	06/12/2004
18367	SCICCHITANO Agazio	31/07/1927	05/04/1983
18373	PIZZO Antonia	24/08/1907	14/11/1993
18385	BATTIATO Alfia	03/07/1887	22/10/1969
18391	ASSENZA Ignazio	25/05/1928	20/12/1983
18425	BARBARO Abramo	18/01/1943	01/04/1992
45237	BOZZO Filippo	07/05/1927	11/06/1981
45284	LEONARDI Giuseppe	15/10/1926	02/07/1998

Il direttore del servizio pensioni: Piera Maria Tiziana Ficalora

C- 8384 (Gratuito).

CORTE DEI CONTI Sezione Giurisdizionale per la Regione Siciliana

Avviso di interruzione per morte del ricorrente

Visti i ricorsi inoltrati alla Sezione giurisdizionale per la Regione siciliana della Corte dei conti dai signori sotto elencati e iscritti ai numeri indicati a fianco di ciascun nominativo, si comunica che - essendosi verificata l'interruzione del giudizio per morte del ricorrente così come dichiarato all'udienza del 12 aprile 2007 dal G.U.P. dott. Vincenzo Lo Presti, decorsi novanta giorni dalla pubblicazione di questo avviso senza che gli eredi abbiano provveduto alla riassunzione del giudizio, questo verrà dichiarato estinto ai sensi dell'art. 5, comma 3, della legge n. 205 del 21 luglio 2000.

Ricorrente	Data nascita	Data morte
PARISI Ofelia	03.03.1907	09.03.1985
PASSARELLO Pietro	20.03.1903	11.08.1974
SCALICI Giuseppe	04.06.1914	23.04.1974
TOMASELLA Angelo	06.04.1925	08.06.1992
SCORDO Giuseppe	01.01.1953	11.08.1970
NOTO Maria	12.01.1904	05.05.1992
CULCASI Maria	06.08.1898	16.01.1987
ANDRONICO Antonino	24.03.1902	27.03.1963
PAVONE Giuseppe	05.01.1906	23.11.1987
RICCIOLI Cosimo	06.05.1907	20.04.1971
LA ROCCA Salvatore	02.11.1917	23.08.2005
BRUNO Giuseppe	29.06.1902	17.05.1976
AUGELLO Alfredo	23.03.1929	26.09.2004
	PARISI Ofelia PASSARELLO Pietro SCALICI Giuseppe TOMASELLA Angelo SCORDO Giuseppe NOTO Maria CULCASI Maria ANDRONICO Antonino PAVONE Giuseppe RICCIOLI Cosimo LA ROCCA Salvatore BRUNO Giuseppe	PARISI Ofelia 03.03.1907 PASSARELLO Pietro 20.03.1903 SCALICI Giuseppe 04.06.1914 TOMASELLA Angelo 06.04.1925 SCORDO Giuseppe 01.01.1953 NOTO Maria 12.01.1904 CULCASI Maria 06.08.1898 ANDRONICO Antonino 24.03.1902 PAVONE Giuseppe 05.01.1906 RICCIOLI Cosimo 06.05.1907 LA ROCCA Salvatore 02.11.1917 BRUNO Giuseppe 29.06.1902

Lì, 12 aprile 2007

Il funzionario amministrativo: Piera Maria Tiziana Ficalora

C- 8385 (Gratuito).

AMMORTAMENTI

TRIBUNALE DI LATINA

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Latina, con decreto del 26 luglio 2006, ha statuito l'ammortamento del seguente effetto: «bollo € 2,07. Napoli 26 luglio 2005 € 8.978,07 al 31 gennaio 2006 pagheremo per questa cambiale al M.G.M. S.p.a. la somma di euro ottomilanovecentosettantotto/07. Debitore: Lauro.It S.p.a. Terminal Crocieristico, varco Angioino (interno porto), tel. 081/4972222-80133 Napoli www.mareincampania.it partita I.V.A. n. 06162270638. Domiciliazione (artt. 4, R.D. n. 1669/1933 e 6 legge n. 349/1973): Banca Monte dei Paschi di Siena agenzia 9200, via Cervantes, Napoli. Firmato: Lauro.It. S.p.a. Girate: M.G.M S.p.a. Fores S.r.l.».

Con autorizzazione al pagamento a favore del ricorrente decorsi trenta giorni dalla presente pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* purché non venga fatta nel frattempo opposizione dal detentore.

Latina, 24 agosto 2006

UniCredit Banca S.p.a.: Migliorini Guido - Armati Enrico

C-8363 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PADOVA

Ammortamento libretto a risparmio

Il presidente del Tribunale di Padova, con decreto in data 27 marzo 2007, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito al portatore n. 3944897, conto n. 051459/36 emesso dalla Intesa San Paolo S.p.a., Filiale di Piombino Dese (PD), con saldo contabile di \in 2.791,69 e saldo apparente di \in 2.589,06 autorizzandone il rilascio di duplicato trascorsi 90 giorni dalla notificazione e dalla presente pubblicazione salva opposizione.

Avv. Galileo Beghin.

C-8372 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE E PENALE DI AVEZZANO

Ammortamento libretto di risparmio

Il giudice designato dott. Marco Scimia, esaminato il ricorso depositato in data 3 gennaio 2007 dal signor Scamolla Alfonsino, vista la documentazione allegata, ritenuta la suddetta documentazione sufficiente ad accertare la verità dei fatti, vista la legge 30 luglio 1951, n. 948, artt. 6 e segg., dichiara l'ammortamento del seguente titolo di deposito bancario:

libretto di Deposito bancario a risparmio n. 0724/719235 emesso dalla Carispaq, Filiale di Pescina, in data 23 ottobre 2006, intestato a Scamolla Federico (figlio del ricorrente) nato a Pescina il 28 luglio 2006; ordina la pubblicazione del presente decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, autorizzando l'istituto ad emettere duplicato del suddetto titolo, trascorso il temine ex art. 9, secondo comma, legge n. 948/1951 e purché nel frattempo non ci sia opposizione.

Avezzano, 22 gennaio 2007

Scamolla Alfonsino.

C-8378 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MODENA

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Modena, decreto 1° marzo 2007, ha pronunziato l'ammortamento dei seguenti effetti cambiari:

- 1) cambiale di € 2.500,00 scaduta il 30 dicembre 2005, non recante a tergo alcuna firma di girata, protestata a Sassuolo il 3 gennaio 2006 rep. C.C.I.A.A. n. 4774;
- 2) cambiale di \leqslant 2.000,00 scaduta il, 15 gennaio 2006 non recante a tergo alcuna firma di girata, protestata a Sassuolo il 18 gennaio 2006 rep. C.C.I.A.A. n. 5026;
- 3) cambiale di \leqslant 2.157,59 scaduta il 30 gennaio 2006 non recante a tergo alcuna firma di girata, protestata a Sassuolo il 1° febbraio 2006 rep. C.C.I.A.A. n. 4401;
- 4) cambiale di \leqslant 2.050,00 scaduta il 30 gennaio 2006, non recante a tergo alcuna firma di girata, protestata a Sassuolo il 1° febbraio 2006 rep. C.C.I.A.A. n. 4402;
- 5) cambiale di €4.229,78 scaduta il 28 febbraio 2006, non recante a tergo alcuna firma di girata, protestata 2 marzo 2006 rep. C.C.I.A.A. n. 5994.

Debitore principale dei predetti effetti cambiari, tutti pagati il 21 ottobre 2006, è il signor Cugini Italo. Opposizione trenta giorni.

Avv. Letizia Vescovini.

C-8290 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TORINO

Ammortamento assegno

Il Tribunale di Torino, con decreto del 20 marzo 2007, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 3118114614, emesso da S. Paolo IMI, piazza Umberto I n. 16, 10020 Baldissero T.se (TO), firmato da Aurelio Facchinelli a favore di Gelo Signorino Valentina, dell'importo di € 1015,00.

Gelo Signorino Valentino.

C-8358 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TORINO

Ammortamento assegno

Con decreto del 1° marzo 2007, il Tribunale di Torino ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 3110470219 emesso a favore del sig. Mannarino Emilio nato a Petilia Policastro il 12 settembre 1951, residente in Torino, via Mantova n. 33, dell'importo di € 4.000,00 del-l'Istituto Bancario San Paolo, agenzia di Druento, via Torino n. 53, a firma della signora Bensi Elsa, residente in Torino, corso Lanza n. 57. Opposizione nei termini di legge.

Avv. Franco Gerardi.

C-8281 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TORINO

Procedimento n. 26/07.

Ammortamento titoli azionari

Il presidente del Tribunale di Torino, letto il ricorso e la allegata documentazione; letto l'art. 2016 del Codice civile, pronuncia l'ammortamento dei certificati azionari descritti nel ricorso stesso e che si hanno qui per integralmente riportati. Ne autorizza il rilascio dei duplicati decorsi, senza opposizioni, giorni trenta dalla pubblicazione di questo decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica.

Torino, 20 gennaio 2007

Avv. Pietro Pisano.

C-8282 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TERAMO

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Teramo, con decreto del 14 febbraio 2007, autorizza l'ammortamento dell'assegno circolare serie e n. WE 4004019560 di € 6.890,98 emesso il 18 gennaio 2007 dalla Banca di Credito Cooperativo sede di Mosciano Stazione per delega dell'Iccrea Banca S.p.a. all'ordine di Eleonora Censoni. Ne autorizza il pagamento dopo 15 giorni dalla pubblicazione salvo opposizione.

Eleonora Censoni.

C-8301 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TERAMO

Ammortamento assegni

Il presidente del tribunale di Teramo, con decreto del 14 febbraio 2007, autorizza l'ammortamento degli assegni: assegno circolare serie e n. R<61-01515735 03> di \in 1.123,00 emesso il 24 gennaio 2007 dalla Banca Tercas S.p.a. di Bellante Stazione per delega dell'ICBPI S.p.a., all'ordine di Eleonora Censoni; assegno circolare serie e n. S<62-00739668 06> di \in 1.502,00 emesso il 24 gennaio 2007 dalla Banca Tercas S.p.a. di Bellante Stazione per delega dell'ICBPI S.p.a. all'ordine di Eleonora Censoni. Ne autorizza il pagamento dopo 15 giorni dalla pubblicazione salvo opposizione.

Eleonora Censoni.

C-8361 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VICENZA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Vicenza, su ricorso della Banca Popolare di Milano S.c. a r.l., con decreto dell'8 marzo 2007, ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni bancari: 1) A/B n. 0253595279 di € 1.919,35, tratto su Banca Popolare di Vicenza, filiale di Thiene all' ordine di G.M.VI. S.r.l.; 2) A/B n. 3157731864 di € 881,00, tratto sull' UniCredit Banca, agenzia di Lonigo, all' ordine di G.M.VI. S.r.l.; 3) A/B n. 0405983025 di € 555,00 , tratto su Cariverona Banca S.p.a., filiale di Vicenza, corso Padova, all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 4) A/B n. 0255321479 di € 2.020,00, tratto su Banca Popolare di Vicenza all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 5) A/B n. 3156521145 di € 1.490,00, tratto su UniCredit Banca, agenzia di Olmo di Creazzo all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 6) A/B n. 2093572720 di € 571,00, tratto su BNL, Vicenza all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 7) A/B n. 0257787907 di € 148,50, tratto su Banca Popolare di Vicenza, filiale di Vicenza n. 6, all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 8) A/B n. 0024015463 di € 249,00 tratto sulla Banca di Credito Cooperativo Vicentino, Pojana Maggiore, all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 9) A/B n. 3162330111 di € 371,43, tratto sull'UniCredit Banca di Barbarano Vicentino, all'ordine di G.M.VI. S.r.I.; 10) A/B n. 6606946680 di € 192,80, tratto su Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, agenzia di Vicenza, viale Roma n. 6, all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; 11) A/B n. 5467299318 di € 649,80, tratto su Posteitaliane, filiale di Vicenza piazza Garibaldi n. 1, all'ordine di G.M.VI. S.r.l.; e ne ha autorizzato il pagamento decorsi quindici giorni dalla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*, salvo opposizione del detentore.

Bologna, 26 marzo 2007

Banca Popolare di Milano S.c. a r.l.: Carmelo Conforti

C-8369 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PESCARA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Pescara con decreto emesso il 12 febbraio 2007, ha dichiarato l'ammortamento del seguente assegno bancario n. 47847792, Banca Popolare dell'Adriatico, Filiale Cepagatti, via Roma n. 56, traente Johana Viaggi, importo € 1.446,08.

Opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione.

Avv. Silvana Febo.

C-8305 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI ROMA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Roma, Sezione III civile, con decreto in data 6 febbraio 2007 depositato il 13 febbraio 2007, ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti assegni bancari: n. 663344155.06 di € 9.500,00 emesso il 26 novembre 2004; n. 663344154.04 di € 9.500,00 emesso il 24 novembre 2004; n. 663344157.08 di € 6.000,00 emesso il 19 novembre 2004; n. 663344153.04 di € 9.500,00 emesso il 19 novembre 2004; n. 663344153.04 di € 9.500,00 emesso il 19 novembre 2004; n. de signor Improta Mario, tratti su Banca di Roma a favore del medesimo ed ha autorizzato il pagamento dei titoli anzidetti dopo 15 giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, purché nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore e ordinando la notifica del provvedimento al traente ed al trattario.

Roma, 5 aprile 2007

Avv. Maria Luisa Casotti Cantatore.

C-8366 (A pagamento).

TRIBUNALE DI COSENZA Cancelleria Volontaria Giurisdizione

N. 990/07 RCC.

Ammortamento azionario

Il presidente letta l'istanza presentata in data 19 gennaio 2007 dal dott. Fino Giovanni, nato a Corigliano Calabro il 9 agosto 1961, visti gli atti, visti gli artt. 2016 e 2027 del Codice civile, dichiara l'ammortamento di 1.000 (mille) azioni ordinarie del valore di € 0,21 ciascuna di cui alla X emissione (certificato n. 1162) e n. 3.750 azioni ordinarie del valore di € 0,21 ciascuna di cui alla XIV emissione (certificato n. 44), emesse dalla S.A.TE.CA. S.p.a., sede in Acquappesa, località Terme Luigiane, autorizza la società S.A.TE.CA. S.p.a. a rilasciare il duplicato di 1.000 (mille) azioni ordinarie del valore di € 0,21 ciascuna di cui alla X emissione (certificato n. 1162) e n. 3.750 azioni ordinarie del valore di € 0,21 ciascuna di cui alla XIV emissione (certificato n. 44), dopo trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente decreto nei locali della società S.A.TE.CA. S.p.a. e dalla pubblicazione del decreto medesimo nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, purché non venga fatta nel frattempo opposizione dal detentore.

Cosenza, 7 febbraio 2007

Il presidente del Tribunale: dott. Antonio Medeo

C-8294 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PESCARA Volontaria giurisdizione

Ammortamento cambiario

Il giudice Tribunale Pescara in data 27 marzo 2007, ha dichiarato inefficaci le seguenti cambiali:

- 1) cambiale n. 54303 importo \leq 2.500,00 scadenza 30 ottobre 2004 protestata 4 novembre 2004;
- 2) cambiale n. 54404 importo € 2.500,00 scadenza 30 ottobre 2004 protestata 4 novembre 2004;
- 3) cambiale n. 54488 importo € 2.500,00 scadenza 15 novembre 2004 protestata 17 novembre 2004;
- 4) cambiale n. 54489 importo € 2.500,00 scadenza 15 novembre 2004 protestata 17 novembre 2004;
- 5) cambiale n. 54755 importo € 2.500,00 scadenza 30 novembre 2004 protestata 2 dicembre 2004;

- 6) cambiale n. 54756 importo € 2.500,00 scadenza 30 novembre 2004 protestata 2 dicembre 2004;
- 7) cambiale n. 54963 importo € 2.500,00 scadenza 15 dicembre 2004 protestata 17 dicembre 2004;
- 8) cambiale n. 55121 importo € 2.500,00 scadenza 30 dicembre 2004 protestata 3 gennaio 2005;

tutti a firma di Tartaglione Serafina a favore di Tontodimamma Silvano e da questi girati a Palmarini Mario ordinando la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*. Opposizione: trenta giorni.

Pescara, 5 aprile 2007

Il cancelliere C1: Lorella Quaranta.

C-8292 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VITERBO

Ammortamento cambiario

Con decreto il presidente del Tribunale di Viterbo in data 31 marzo 2007, ha pronunziato l'ammortamento della cambiale agraria emessa ai sensi dell'art. 43, decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 in Tuscania datata 29 ottobre 1998 dell'importo di L. 45.000.000 pari a € 234.240,56 con scadenza 1° marzo 1999 all'ordine della Banca di Roma, garantita da privilegio legale ai sensi dell'art. 44, decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 e successive modifiche a firma di Lai Francesco e con avallo di Manca Bonaria, autorizza il pagamento della medesima cambiale dopo trenta giorni dalla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, sempre che nel medesimo termine non venga proposta opposizione.

Viterbo, 27 marzo 2007

Avv. Antonio Calandrelli.

C-8300 (A pagamento).

TRIBUNALE DI RIETI

Ammortamento assegno circolare

Il Tribunale di Rieti, il 22 febbraio 2007, visto il R.D. n. 1736/1933, ha emesso il decreto di ammortamento dell'assegno circolare non trasferibile n. 5238758960-06 emesso dalla Banca Antonveneta il 31 agosto 2005 di euro novecentodieci intestato a Roberti Antonio. Autorizza la banca emittente ad effettuare il pagamento dopo 15 giorni dalla pubblicazione dell'estratto del decreto nella *Gazzetta Ufficiale*.

Avv. Anna Maria Ciccaglioni.

S-4364 (A pagamento).

TRIBUNALE DI RIETI

Ammortamento libretto bancario al portatore

Il Tribunale di Rieti, il 31 ottobre 2006, vista la legge n. 948/51, ha emesso il decreto di inefficacia del certificato del libretto al portatore n. 202133/1 rilasciato dalla CA.RI.RI. ag. n. 4. Autorizza la banca emittente a rilasciarne un duplicato dopo 90 giorni dalla pubblicazione dell'estratto del decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana.

Avv. Paola Fasciolo.

S-4366 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI LATINA

Ammortamento titoli di credito

La società North Financial and Trading Limited (di seguito North Financial) - con sede legale in Road Town, Tortola, British Virgin Island, in persona del legale rappresentante Avv. Plinio Bernardoni, nato a Soregno (Svizzera) il 24.9.1942, residente in Massagno (Svizzera), rappresentata e assistita dagli avvocati Enrico Cascella di Verona e Fausto Tasciotti di Latina, presso lo studio del quale ultimo in Latina, viale dello Statuto, n.13, è anche elettivamente domiciliata, come da delega; premesso che in data 11.4.2002 l'Assemblea Straordinaria dei soci della società MED-FISH s.p.a. con sede in Gaeta (LT) lungomare Caboto n.55, p.i.: 01556930590, ha approvato l'aumento di capitale da €.1.040.000,00 a €.1,144.000,00 mediante l'emissione di n.200.000 azioni dal valore nominale di €.0,52; (come risulta dal verbale di assemblea redatto dal notaio Dr. Massimo De Prisco, rep.16042, racc.4443, doc. n.1); - che la North Financial sottoscriveva l'intero aumento di capitale della MED-FISH s.p.a., a seguito del quale venivano emesse 200.000 nuove azioni ordinarie, rappresentate, come risulta dal libro soci della stessa, dai seguenti certificati: 1) certificato n.60 rappresentativo di n.100.000 azioni della soc. MED-FISH s.p.a., del valore nominale di €.0,52 ad azione, per un complessivo importo di €.52,000, intestate alla predetta North Financial; 2) certificato n.61 rappresentativo di n.100.000 azioni della soc.MED-FISH s.p.a., del valore nominale di 0,52 ad azione, per un complessivo valore di €.52.000, intestate alla predetta North Financial; che in data imprecisata sono stati smarriti gli originali di detti certificati; tutto ciò premesso, la soc. North Financial and Trading Limited ut supra rappresentata ed

- 48 --

assistita - chiede che la S.V. voglia pronunziare con decreto l'ammortamento dei seguenti titoli: 1) certificato n.60 rappresentativo di n.100.000 azioni della società .MED-FISH s.p.a., del valore nominale di 0,52 ad azione, per un complessivo importo di €.52.000, intestate alla North Financial and Trading Limited, con sede legale in Road Town, Tortola, British Virgin Island; 2) certificato n.61 rappresentativo di n.100.000 azioni della società MED-FISH s.p.a., del valore nominale di 0,52 ad azione, per un complessivo valore di €.52.000, intestate alla predetta North Financial and Trading Limited, con sede legale in Road Town, Tortola, British Virgin Island: Verona 31 gennaio 2006. Si dichiara che il valore della presente procedura/è pari ad e 104.000,00.f.to Avv. Plinio Bernardoni per la North Financial And Trading Limited, f.to Avv. Enrico Cascella, f.to Avv. Fausto Tasciotti -Si allegano: 1) Verbale dell'assemblea straordinaria di MEDFISH s.p.a. dell'11 aprile 2002; 2) estratto libro soci MEDFISH s.pa.; 3) denuncia all'Autorità Giudiziaria di smarrimento dei titoli; 4) denuncia di smarrimento alla MEDFISH s.p.a. ex art.2016 Cod.civ.- TRIBUNALE C.P. DI LATINA DECRETO DI AMMORTAMENTO DI TITOLI Il Presidente del Tribunale di Latina VISTI il ricorso per ammortamento di titoli, costituiti da due certificati azionari, presentato dalla soc. North Financial and Trading Limited - con sede legale in Road Town, Tortola, British Virgin Island, in persona del legale rappresentante Avv. Plinio Bernardoni, rappresentata e assistita dagli avvocati Enrico Cascella di Verona e Fausto Tasciotti di Latina; la documentazione allegata al ricorso, prodotto unitamente al predetto ricorso dalla soc. North Financial, dalla quale risulta la proprietà dei certificati n.60 e 61, rappresentativi ciascuno di n.100.000 azioni della soc. MED-FISH s.p.a., del valore nominale di €.0,52 ad azione, per un complessivo importo di €.104.000 (€.52,000 +

€.52.000); - viste le denunce di smarrimento dei titoli fatte all'Autorità Giudiziaria e, ai sensi degli artt.2027 e 2016 C.C., alla società emittente ORDINA - l'ammortamento dei certificati azionari n.60 e n.61 emessi dalla società MED-FISH s.p.a., con sede a Gaeta in lungomare Caboto, n.55, c.f.01556930590, rappresentativi ciascuno di n.100.000 azioni del valore nominale di €.0,52 ad azione, per un importo di €.52.000 per ogni certificato, certificati intestati alla predetta North Financial and Trading LTD; DISPONE - che,a cura della ricorrente, il presente decreto venga notificato alla soc. MED-FISH s.p.a., con sede a Gaeta, Lungomare Caboto n.55 e venga pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica; STABILISCE - che durante il termine di giorni trenta successivi alla notifica ed alla pubblicazione in Gazzetta Ufficiale del presente decreto la società ricorrente può esercitare i diritti inerenti alle azioni di cui sopra; DISPONE l'estinzione dei certificati azionari n.60 e n.61 emessi dalla società MED-FISH s.p.a., con sede a Gaeta, in Lungomare Caboto, n.55, c.f.:01556930590, rappresentativi ciascuno di n.100.000 azioni del valore nominale di €.0,52 ad azione, per un importo di €.52.000 per ogni certificato, e ciò decorso il termine di trenta giorni dalla data di pubblicazione in Gazzetta Ufficiale, senza che sia stata fatta opposizione da eventuali detentori dei titoli, AUTORIZZA decorso il suddetto termine, senza che sia stata fatta opposizione, l'emissione da parte di MED-FISH s.p.a. di nuovi certificati azionari intestati a North Financial and Trading LTD, per complessive 200.000 azioni del valore nominale ciascuna azione di €.0,52. Latina, 25.3.2006

Avvocato Fausto Tasciotti

TRIBUNALE DI PORDENONE

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale con provv. n. 77/07 del 28 marzo 2007, ha pronunziato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 4013021478-11 di € 1.082,00 emesso il 21 dicembre 2006 dalla BCC Pordenonese S.c. a r.l., Filiale di Azzano Decimo intestato a Pegolo Lucia ed ha autorizzato il pagamento del predetto assegno dopo quindici giorni dalla presente pubblicazione purché, nel frattempo, non venga fatta opposizione dal detentore.

Pordenone, 28 marzo 2007

Il cancelliere B 3: S. Paronuzzi.

C-8302 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VENEZIA Sezione seconda

Ammortamento libretto di risparmio

Il giudice, visto il ricorso di Tedesco Federica esaminata la documentazione, visto l'art. 9, legge n. 948/1951, dichiara l'ammortamento del libretto di deposito al portatore n. 115 emesso da Banco Pop. Verona e Novara fil. Dolo in data 7 febbraio 2006; autorizza a rilasciare il duficato decorsi 90 giorni dalla data di pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, purché nel frattempo non venga fatta opposizione.

Venezia, 16 marzo 2007

Tedesco Federica

C-8368 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LECCE Sezione Distaccata di Galatina

Ammortamento libretto di risparmio

Il Tribunale di Lecce, Sezione distaccata di Galatina, giudice A. Bono, con decreto del 29 marzo 2007, ha dichiarato l'inefficacia del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 1154301482/14 acceso in data 13 gennaio 1993 da Banca Intesa Sanpaolo, Filiale di Galatina, recante saldo di € 5.084,31 con autorizzazione a rilasciare duplicato a Negro Maria Concetta, decorsi 90 giorni dalla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*, salvo opposizione.

Avv. Pamela Negro.

C-8303 (A pagamento).

NOMINA PRESENTATORE

TRIBUNALE DI BELLUNO

Si porta a conoscenza che con d. 2729 del Tribunale di Belluno in data 21 marzo 2007 è stata nominata De Bertoldi Alessandra, nata a Padova il giorno 1º ottobre 1970, domiciliata a Belluno in via Tissi n. 27, presentatore di titoli di credito per il protesto ed è stata autorizzata a svolgere la sua funzione nel circondario di Belluno sotto la responsabilità del notaro Stefano Stivanello.

Notaio: Stefano Stivanello

C-8289 (A pagamento).

EREDITÀ

TRIBUNALE DI REGGIO EMILIA

Il Cancelliere sottoscritto, avvisa che il Tribunale di Reggio Emilia in composizione monocratica nella persona del giudice dottor Massimiliano Cenni ha nominato il dott. Marco De Luca con studio in Reggio Emilia, via Zacchetti curatore dell'eredità giacente di Ferri Rina nata a Campagnola Emilia il 12 settembre 1924 residente in vita a Reggio Emilia deceduta l'11 marzo 2006 in Reggio Emilia.

Reggio Emilia, 11 aprile 2007

Il cancelliere C1: dott.ssa Paola Galantino.

C-8297 (A pagamento)

RICONOSCIMENTO DI PROPRIETÀ

TRIBUNALE DI RIETI

Il Tribunale di Rieti, il 20 giugno 2006 ha disposto la pubblicazione, ex art. 2 legge n. 346/76 del decreto di riconoscimento della proprietà esclusiva in favore di Mazzatosta Augusta nata a Casaprota (RI) il 1º febbraio 1930, ivi residente in via San Clemente n. 20, codice fiscale MZZGST30B41B934S del fondo distinto al NCT del Comune di Casaprota (RI) foglio 15 particella 223, classe 3, sem.vo arborato, superficie are 18 ca 90, r. d. 2,93, r. a. 4,39. Opposizione ammessa a chiunque entro 90 giorni dalla data di affissione.

Avv. Paola Fasciolo.

S-4365 (A pagamento).

TRIBUNALE DI RIETI

Il Tribunale di Rieti, il 14 settembre 2006 ha disposto la pubblicazione, ex art. 2 legge n. 346/76 del decreto di riconoscimento della proprietà esclusiva in favore di Clementini Giuseppe nato a Rieti il 3 settembre 1962, residente in Cerreta di Petrella Salto (RI), via Casali n. 20, codice fiscale CLMGPP62P03H282G dei fondi distinti al NCT del Comune di Petrella Salto (RI) foglio 56 particelle 26, 27, 29, 32 superficie ha 03 are 70 ca 28. Opposizione ammessa a chiunque entro 90 giorni dalla data di affissione.

Avv. Paola Fasciolo.

S-4367 (A pagamento).

TRIBUNALE DI UDINE

Il giudice monocratico del Tribunale di Udine, Sezione distaccata di Cividale del Friuli con decreto d.d. 29 marzo 2007 ha riconosciuto la proprietà esclusiva di Bernadis Maria, nata a Tarcento il 9 giugno 1936, codice fiscale BRN MRA 36H49 L050A, è divenuta per usucapione proprietaria esclusiva dell'immobile sito in Comune di Tarcento e distinto al catasto al fo. 26 mapp. 917 di mq 44 R.D. 0,33 R.A. 0,19.

Chiunque ne abbia interesse può proporre opposizione entro giorni novanta dalla pubblicazione del presente annuncio.

Avv. Luciano Missera.

C-8370 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRANI

Usucapione speciale

Il signor G.U. dott. Paolo Caputo della Sez. di Canosa di P., letto il ricorso proposto da Tiani Umberto il 12 settembre 2006; rilevato che il predetto è stato affisso all'albo del Comune di Minervino ed all'albo della Sez. di Canosa, nonché pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana; rilevato che nei termini di cui alla legge n. 346/75 non è stata proposta alcuna opposizione; rilevato che ricorrono tutti i presupposti di cui alla legge n. 346/75; dichiara Tiani Umberto unico ed esclusivo proprietario del «Fondo rustico sito in agro di Minervino di natura mandorleto, riportato in catasto terreni al f. 55, partic. 17, classe 4». Letto l'art. 3, quinto comma della succitata legge, dispone che copia del presente decreto venga affissa, per giorni novanta, all'albo del Comune di Minervino ed all'albo della Sez. di Canosa di P., nonché pubblicata per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana, con avvertimento che avverso il presente decreto potrà essere proposta opposizione entro il termine di legge. Manda al ricorrente perché provveda alla pubblicità e qualora non sia intervenuta opposizione, dispone per la trascrizione presso la Conservatoria dei R.R.I.I. di Trani e per la voltura catastale, esonerando da ogni responsabilità i predetti uffici.

Canosa di P., 24 gennaio 2007

Avv. Tina Ventola.

C-8548 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRANI

Usucapione speciale

Il signor G.U. dott. Paolo Caputo della Sez. di Canosa di P., letto il ricorso proposto da Tiani Umberto il 12 settembre 2006; rilevato che il predetto è stato affisso all'albo del Comune di Minervino M. ed all'albo della Sez. di Canosa, nonché pubblicato per estratto nella Gazzetta Uffi ciale della Repubblica Italiana; rilevato che nei termini di cui alla legge n. 346/75 non è stata proposta alcuna opposizione; rilevato che ricorrono tutti i presupposti di cui alla legge n. 346/75; dichiara Tiani Umberto uni-co ed esclusivo proprietario dei «Fondi rustici sito in agro di Minervino di natura mandorleto, riportati in catasto terreni al f. 55, partic. 18 e 25, classe 3». Letto l'art. 3, quinto comma della succitata legge, dispone che copia del presente decreto venga affissa, per giorni novanta, all'albo del Comune di Minervino ed all'albo della Sez.di Canosa di P., nonché pubblicata per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana, con avvertimento che avverso il presente decreto potrà essere proposta opposizione entro il termine di legge. Manda al ricorrente perché provveda alla pubblicità e qualora non sia intervenuta opposizione, dispone per la trascrizione presso la Conservatoria dei R.R.I.I. di Trani e per la voltura catastale, esonerando da ogni responsabilità i predetti uffici.

Canosa di P., 24 gennaio 2007

Avv. Tina Ventola.

C-8549 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRANI

Usucapione speciale

Il signor G.U. dott. Paolo Caputo della Sez. di Canosa di P., letto il ricorso proposto da Tiani Umberto il 12 settembre 2006; rilevato che il predetto è stato affisso all'albo del Comune di Minervino M. ed all'albo della Sez. di Canosa; nonché pubblicato per estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana; rilevato che nei termini di cui alla legge n. 346/75 non è stata proposta alcuna opposizione; rilevato che ricorrono tutti i presupposti di cui alla legge n. 346/75; dichiara Tiani Umberto unico ed esclusiyo proprietario del «Fondo rustico sito in agro di Minervino di natura mandorleto, riportato in catasto terreni al f. 55, partic. 27, classe 4». Letto l'art. 3, quinto comma della succitata legge, dispone che copia del presente decreto venga affissa, per giorni novanta, all'albo del Comune di Minervino ed all'albo della Sez. di Canosa di P., nonché pubblicata per estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana, con

avvertimento che avverso il presente decreto potrà essere proposta opposizione entro il termine di legge. Manda al ricorrente perche provveda alla pubblicità e qualora non sia intervenuta opposizione, dispone per la trascrizione presso la Conservatoria dei R.R.I.I. di Trani e per la voltura catastale, esonerando da ogni responsabilità i predetti uffici.

Canosa di P., 24 gennaio 2007

Avv. Tina Ventola.

C-8550 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRANI

Usucapione speciale

Il signor G.U. dott. Paolo Caputo della Sez. di Canosa di P., letto il ricorso proposto da Tiani Umberto il 12 settembre 2006; rilevato che il predetto è stato affisso all'albo del Comune di Minervino M. ed all'albo della Sez. di Canosa, nonché pubblicato per estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana; rilevato che nei termini di cui alla legge n. 346/75 non è stata proposta alcuna opposizione; rilevato che ricorrono tutti i presupposti di cui alla legge n. 346/75; dichiara Tiani Umberto unico ed esclusivo proprietario del «Fondo rustico sito in agro di Minervino di natura mandorleto, riportato in catasto terreni al f. 55, partic. 31, classe 4». Letto l'art. 3, quinto comma della succitata legge, dispone che copia del presente decreto venga affissa, per giorni novanta, all'albo del Comune di Minervino ed all'albo della Sez. di Canosa di P., nonché pubblicata per estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana, con avvertimento che avverso il presente decreto potrà essere proposta opposizione entro il termine di legge. Manda al ricorrente perché provveda alla pubblicità e qualora non sia intervenuta opposizione, dispone per la trascrizione presso la Conservatoria dei R.R.I.I. di Trani e per la voltura catastale, esonerando da ogni responsabilità i predetti uffici.

Canosa di P., 24 gennaio 2007

Avv. Tina Ventola.

C-8551 (A pagamento).

PROROGA TERMINI

PREFETTURA DI TARANTO

Prot. N. 469/14.7/Gab.

Il prefetto della Provincia di Taranto,

Visto l'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Vista la nota in data 22 marzo 2007 recante il n. 304544 con la quale la Banca d'Italia, filiale di Taranto, ha richiesto che venga riconosciuto carattere di evento eccezionale all'assemblea indetta dal sindacato Fisac/Cgil locale cui ha partecipato il personale dipendente della Banca Monte dei Paschi di Siena S.p.a. che, per l'intero pomeriggio del giorno 15 marzo 2007, non ha consentito il regolare funzionamento dei servizi espletati presso la filiale di Taranto, le dipendenti agenzie di Città n. 1, 2, 3, 4 e 6, nonché le filiali aggregate di Castellaneta, Ginosa, Grottaglie, Manduria, Martina Franca, Maruggio, Massafra, Pulsano e Sava;

Decreta:

è riconosciuto carattere di eccezionalità, ai sensi e per gli effetti del D.L. 15 gennaio 1948, n. 1, all'evento esposto in premessa, che non ha consentito il funzionamento degli sportelli sopraccitati del predetto istituto, per l'intero pomeriggio del giorno 15 marzo 2007.

Il presente decreto sarà pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana.

Taranto, 6 aprile 2007

Il prefetto: Alecci.

C-8386 (Gratuito).

PREFETTURA DI PARMA

Prot. n. 2650/07/Gab.

Il prefetto della Provincia di Parma,

Considerato che la Cassa di Risparmio di Ravenna S.p.a. ha comunicato che, nella giornata del 5 marzo 2007, a seguito dell'astensione dal lavoro per sciopero indetto dalle Organizzazioni sindacali, il proprio sportello presente sulla piazza di Parma, di seguito elencato, non ha potuto funzionare regolarmente, e precisamente:

sportello di Parma, viale Mentana n. 120;

Vista la richiesta della locale Direzione della Banca d'Italia n. 287208 del 16 marzo 2007, intesa ad ottenere la proroga dei termini legali e convenzionali scadenti nella giornata suindicata e nei cinque giorni successivi;

Visti gli artt. 1 e 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1; Visto l'art. 31, comma 3, della legge 340/2000;

Decreta:

i termini legali e convenzionali scadenti nella giornata suindicata e nei cinque giorni successivi sono prorogati, ai sensi della legge sopracitata a favore dell'istituto di credito indicato in premessa.

Parma, 26 marzo 2007

Il vice prefetto: Russo.

C-8387 (Gratuito).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(1ª pubblicazione)

TRIBUNALE ORDINARIO DI TRIESTE

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso dd. 24 gennaio 2007 diretto al Tribunale Ordinario di Trieste, il signor Bertolini Aldo ha chiesto la dichiarazione di morte presunta di Perrione Marina fu Ferdinando in Silla, che non diede più notizie di sé dopo l'11 maggio 1937. Chiunque abbia notizie dello scomparso è invitato a farle pervenire al Tribunale di Trieste entro sei mesi dall'ultima pubblicazione.

Il cancelliere C1: dott. Marco Cogato.

C-8299 (A pagamento).

(2ª pubblicazione – Dalla G.U. n. 43)

TRIBUNALE DI VENEZIA

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Alla Procura della Repubblica di Venezia presso il Tribunale di Venezia è stato inoltrato il ricorso per ottenere la dichiarazione di morte presunta di Miotto Luigi nato a S. Angelo di Piove (PD) il 10 aprile 1905 scomparso in relazione ad eventi bellici.

Chiunque abbia notizie dello scomparso è invitato a farle pervenire al competente Tribunale entro sei mesi.

C-7382 (Gratuito).

PIANI DI RIPARTO E DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

RENO FLY - S.r.I

Liquidazione coatta amministrativa

Presso il Tribunale di Roma in data 13 aprile 2007 è stato depositato il bilancio finale di liquidazione con il rendiconto della gestione della procedura indicata e relazione del Comitato di sorveglianza.

Gli interessati, entro 20 giorni dalla pubblicazione del presente avviso possono proporre, con ricorso al Tribunale di Roma, le loro contestazioni.

Il commissario liquidatore: prof. avv. Filippo Satta.

S-4330 (A pagamento).

ARCHE - S.c.a.r.l. Cooperativa di Investigazione e Servizi

(in liquidazione coatta)
Sede in Legnago (VR)
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02870620230

Si comunica, ai sensi dell'art. 213 L.F., che in data 2 aprile 2007 è stato depositato presso la Cancelleria Fallimentare del Tribunale di Verona il bilancio finale di liquidazione, il rendiconto della gestione e il piano di riparto finale della cooperativa Arche S.c.a.r.l. Coop. di Investigazione e Servizi in liquidazione coatta. Gli interessati, entro venti giorni dalla pubblicazione del presente avviso, possono proporre ricorso al Tribunale.

Il commissario liquidatore: dott. Paola Pesci.

S-4335 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

ESPROPRI

AGENZIA PER LO SVOLGIMENTO DEI XX GIOCHI OLIMPICI INVERNALI «TORINO 2006»

Si avvisa che ai sensi della legge 20 marzo 1968, n. 391 è stato emesso a favore dell'Agenzia Torino 2006 il decreto di pagamento diretto da parte del Tribunale ordinario di Pinerolo in data 6 marzo 2007 al n. 157 il quale autorizza ad effettuare il pagamento, delle somme risultanti a titolo di indennità di espropriazione, di asservimento compenso per l'occupazione temporanea d'urgenza degli immobili da espropriare per i lavori di modifiche ed adeguamenti alle piste per lo svolgimento delle gare di sci alpino «slalom e giant slalom» nei Comuni di Sestriere e Sauze di Cesana, asservimento aree olimpiche e piste sciabili. Chiunque possa avervi interesse è invitato a prendere conoscenza degli atti anzidetti presso la sede dell'Agenzia Torino 2006 in Torino Galleria San Federico. Si rende noto altresì, che gli stessi interessati hanno trenta giorni di tempo, a partire dalla data di pubblicazione del presente avviso, per proporre opposizioni per quanto riguarda l'ammontare dell'indennità accettata e per le relative garanzie. In caso contrario il decreto stesso diverrà esecutivo a mente del secondo comma del citato art. 1 legge n. 391/1968.

Torino, 29 marzo 2007

Il dirigente amministrativo responsabile del procedimento espropriativo: dott. Giovanni Iodice

C-8285 (A pagamento).

PREFETTURA DI PARMA Ufficio Territoriale del Governo

Prot. n. 72/2007/5ª Area.

Il prefetto della Provincia di Parma

VISTO il provvedimento prefettizio prot. n. 218/06/5^Area datato 18 dicembre 2006, con il quale questo Ufficio ha decretato l'espropriazione a favore dell'Ente Ferrovie dello Stato di alcuni immobili siti nel comune di Fontevivo, come da tabella allegata al presente provvedimento, per la realizzazione di opere sostitutive per l'abolizione dei passaggi a livello ai km. 101+132, km. 102+031 e km. 102+050 della linea ferroviaria Milano – Bologna nel comune di Fontevivo;

VISTA l'istanza in data 23 febbraio 2007 con la quale il geom. Claudio Pianforini, con studio in Parma, incaricato dalla Rete Ferroviaria Italiana per l'espletamento delle pratiche espropriative connesse ai lavori sopra citati, ha chiesto a questo Ufficio la rettifica del provvedimento in premessa; nella parte relativa ai soggetti a favore dei quali si realizzano gli effetti espropriativi, per effetto di una Convenzione stipulata tra le ferrovie dello Stato e l'Amministrazione Provinciale di Parma e L'Amministrazione Comunale di Fontevivo:

ATTESO che la predetta Convenzione, di cui questo Ufficio all'epoca non era stato informato, era stata stipulata tra i predetti Enti per la ripartizione degli oneri,

PRESO ATTO che le rettifiche richieste dallo Studio Pianforini sono volte esclusivamente al perfezionamento degli adempimenti di trascrizione, presso la Conservatoria dei Registri Immobiliari dell'Agenzia del territorio dell'Ufficio Provinciale di Parma, in favore degli Enti Provincia di Parma e

Comune di Fontevivo che, per effetto della citata Convenzione, si sono accollati parte degli oneri derivanti dalla realizzazione delle opere di cui trattasi:

DATO ATTO, altresì, che la medesima Convenzione stipulata tra i soggetti pubblici sopra citati è stata autorizzata contestualmente alla dichiarazione di pubblica utilità, urgenza ed indifferibilità dell'opera, a far tempo quindi dal 30 dicembre 1998 e che, pertanto, ne riveste le stesse caratteristiche;

CONSIDERATO, pertanto, di dover procedere alla modifica del proprio provvedimento n. 218/06/5^Area datato 18 dicembre 2006, nella parte relativa ai soggetti beneficiari del presente atto ablativo;

VISTA la legge 25.6.1865 n. 2359, la L. 22.10.1971 n. 865, la L. 3.1.1978 n. 1 e il D.P.R. 16.12.1992 N. 495;

DECRETA

L'espropriazione a favore dell'Amm.ne Prov.le di Parma e del Comune di Fontevivo degli immobili appartenenti alle seguenti ditte:

- 1. EREDI CANTARELLI PIETRO
- CANTARELLI LUIGI -CANTARELLI M. CRISTINA CANTARELLI

PATRIZIA- TONELLA CAROLINA

Partita 2257 – Fg. 25 – Mappali 463, 460 – Superficie m² 4.376,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

3 EREDI ZANARDI TITO E ZANARDI MARIA

Partita312 Fg. 25 – Mappale 457 - Superficie m² 616,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

4 STRINI FRANCO – ADORNI NADIA

Partita 2837 - Fg. 25- Mappali 454,455 Superficie m² 312,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

5 ICEP s.r.l.

Partita 1811 – Fg. 25 – Mappali 444,445,452 Superficie m² 644,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

6 CAMORALI GUIDO

Partita 409 – Fg. 25 – Mappali 447,449 Superficie m² 2.965,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

8 EREDI COTTI GIUSEPPE

COTTI ANNA MARIA - COTTI GABRIELLA - COTTI GINO

Partita 409 - Fg. 25 - Mappali 439,441 Superficie m² 4.055,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

9 AZ. AGRICOLA F.LLI ZONI

ZONI EMANUELE - ZONI CLEMENTINA - PORCARI CATERINA

Partita 1807 – Fg. 23 – Mappale 534 Superficie m² 6.243,00

Nuovo intestatario: Amm.ne Prov.le Parma

10 EREDI ZONI GIUSEPPE

ZONI PAOLO - STRANI PIETRINA

Partita 2726 – Fg. 23 – Mappali 537, 539 Superficie m² 7.809,00

Nuovo intestatario: Amm.ne Prov.le Parma

11 PANIZZI EFREM PANIZZI SILVIO

Partita 727 - Fg. 24 - Mappali 238,226,229,240,241 Superficie m² 9.538,00

Nuovo intestatario: Comune di Fontevivo

12 TANZI ADRIANA

Partita 2092 - Fg. 24 - Mappali 232,235 Superficie m² 3.138,00

Il presente decreto deve essere notificato, a cura dell'espropriante, ai proprietari espropriati nella forma delle citazioni civili ex art. 50, 2° comma L. 2359/1865. Ai sensi dell'art. 53 L. 2359/1865, l'Ente espropriante provvederà, inoltre, ad eseguire presso l'Ufficio Tecnico Erariale e presso la Conservatoria dei registri immobiliari competenti tutte le formalità necessarie perché le trascrizioni apparenti dai registri catastali ed ipotecari risultino in piena corrispondenza con la traslazione dei beni indicati nel presente decreto. Un estratto di questo decreto deve essere pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale, ex art. 54 L. 2359/1865.

I proprietari espropriati e gli altri eventuali aventi diritto all'indennità possono proporre, i primi entro 30 giorni dalla notificazione del presente decreto, i secondi entro 30 giorni dall'inserzione dell'estratto nella Gazzetta Ufficiale, ricorso avanti alla competente Autorità Giudiziaria Ordinaria (art. 51 L. 2359/1865; artt. 19 – 20 L. n. 865/1971). In mancanza d'impugnazione nei termini di legge, l'indennità rimarrà definitivamente stabilita tanto per i proprietari che per gli altri eventuali aventi diritto. Ai sensi dell'art. 34, 2° comma del DL.LVO 80/1998 s'informa, infine, che avverso il presente decreto è proponibile ricorso al T.A.R. competente, o in alternativa, ex artt. 8-15 D.P.R. 1199/71, ricorso straordinario al Presidente della Repubblica nei termini di legge.

Parma, 29 marzo 2007

IL VICEPREFETTO AGGIUNTO

(PICCOLO)

GEOM, CLAUDIO PIANFORINI

INCARICATO DELLE R.F.I. Caupeu laudio

C-8293 (A pagamento).

AGENZIA PER LO SVOLGIMENTO DEI XX GIOCHI OLIMPICI INVERNALI «TORINO 2006»

Si avvisa che ai sensi della legge 20 marzo 1968, n. 391 è stato emesso a favore dell'Agenzia Torino 2006 l'ordinanza di deposito da parte del Tribunale Ordinario di Pinerolo in data 20 marzo 2007 al n. 204, il quale autorizza ad effettuare i depositi, delle somme risultanti a titolo di indennità di espropriazione, di asservimento compenso per l'occupazione temporanea d'urgenza degli immobili da espropriare per i lavori di modifiche ed adeguamenti alle piste per lo svolgimento delle gare di sci alpino «slalom e giant slalom» nei Comuni di Sestriere e Sauze di Cesana, asservimento aree olimpiche e piste sciabili. Chiunque possa avervi interesse è invitato a prendere conoscenza degli atti anzidetti presso la sede dell'Agenzia Torino 2006 in Torino Galleria San Federico. Si rende noto altresì, che gli stessi interessati hanno trenta giorni di tempo, a partire dalla data di pubblicazione del presente avviso, per proporre opposizioni per quanto riguarda l'ammontare dell'indennità accettata e per le relative garanzie. Scaduto il termine, il decreto diverrà esecutivo a mente del secondo comma del citato art. 1 legge n. 391/1968.

Torino, 29 marzo 2007

Il dirigente amministrativo responsabile del procedimento espropriativo: dott. Giovanni Iodice

C-8286 (A pagamento).

AGENZIA PER LO SVOLGIMENTO DEI XX GIOCHI OLIMPICI INVERNALI «TORINO 2006»

Si avvisa che ai sensi della legge 20 marzo 1968, n. 391 è stato emesso a favore dell'Agenzia Torino 2006 l'ordinanza di deposito da parte del Tribunale Ordinario di Pinerolo in data 20 marzo 2007 ai n. 205, il quale autorizza ad effettuare i depositi, delle somme risultanti a titolo di indennità di espropriazione, di asservimento compenso per l'occupazione temporanea d'urgenza degli immobili da espropriare per i lavori di modifiche ed adeguamenti alle piste per lo svolgimento delle gare di sci alpino «down hill man» nel Comune di Sestriere, asservimento aree olimpiche e piste sciabili. Chiunque possa avervi interesse è invitato a prendere conoscenza degli atti anzidetti presso la sede dell'Agenzia Torino 2006 in Torino Galleria San Federico. Si rende noto altresì, che gli stessi interessati hanno trenta giorni di tempo, a partire dalla data di pubblicazione del presente avviso, per proporre opposizioni per quanto riguarda l'ammontare dell'indennità accettata e per le relative garanzie. Scaduto il termine, il decreto diverrà esecutivo a mente del secondo comma del citato art. 1 legge n. 391/1968.

Torino, 29 marzo 2007

Il dirigente amministrativo responsabile del procedimento espropriativo: dott. Giovanni Iodice

C-8287 (A pagamento).

AGENZIA PER LO SVOLGIMENTO DEI XX GIOCHI OLIMPICI INVERNALI «TORINO 2006»

Si avvisa che ai sensi della legge 20 marzo 1968, n. 391 è stato emesso a favore dell'Agenzia Torino 2006 il decreto di pagamento diretto da parte del Tribunale ordinario di Pinerolo in data 6 marzo 2007 al n. 158 il quale autorizza ad effettuare il pagamento, delle somme risultanti a titolo di indennità di espropriazione, di asservimento compenso per l'occupazione temporanea d'urgenza degli immobili da espropriare per i lavori di modifiche ed adeguamenti alle piste per lo svolgimento delle gare di sci alpino «down hill man» nel Comune

di Sestriere, asservimento aree olimpiche e piste sciabili. Chiunque possa avervi interesse è invitato a prendere conoscenza degli atti anzidetti presso la sede dell'Agenzia Torino 2006 in Torino Galleria San Federico. Si rende noto altresì, che gli stessi interessati hanno trenta giorni di tempo, a partire dalla data di pubblicazione del presente avviso, per proporre opposizioni per quanto riguarda l'ammontare dell'indennità accettata e per le relative garanzie. In caso contrario il decreto stesso diverrà esecutivo a mente del secondo comma del citato art. 1 legge n. 391/1968.

Torino, 29 marzo 2007

Il dirigente amministrativo responsabile del procedimento espropriativo: dott. Giovanni Iodice

C-8288 (A pagamento).

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

INDUSTRIA FARMACEUTICA SERONO - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Casilina n. 125 Capitale sociale € 656.250 Partita I.V.A. n. 00880701008

Modifica secondaria di autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 20 marzo 2007 e 27 marzo 2007).

Codice pratica: NOT/2001/2306.

Titolare: Industria Farmaceutica Serono S.p.a., via Casilina n. 125, $00176\ \mathrm{Roma}$.

Specialità medicinale: SEROFENE. Confezione e numero di A.I.C.:

50 mg Compresse 30 compresse - A.I.C. n. 026972012.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica delle condizioni di conservazione: da «Temperatura ambiente. Tenere al riparo dalla luce e dall'umidità» a «Conservare a temperatura non superiore ai 25 °C. Conservare nella confezione originale per tenerlo al riparo dalla luce e dall'umidità».

Codice pratica: NOT/02/67.

Specialità medicinale: STILAMIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

- $\,$ «250 mcg polvere e solvente per soluzione iniettabile» 1 fiala polvere + 1 fiala solvente 2 ml A.I.C. n. 024724015;
- «3000 mcg polvere e solvente per soluzione iniettabile» 1 fiala polvere + 1 fiala solvente 2 ml A.I.C. n. 024724027;
- «750 mcg polvere e solvente per soluzione iniettabile» 1 fiala polvere + 1 fiala solvente 2 ml A.I.C. n. 024724039 (sospesa).

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica delle condizioni di conservazione: da «Conservare a temperatura ambiente» a «Conservare a temperatura non superiore a 25 °C».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Un procuratore: Paolo Grillo.

S-4332 (A pagamento).

MEDIOLANUM farmaceutici - S.p.a.

Capitale sociale € 6.500.000,00 Codice fiscale n. 01689550158

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 18 aprile 2007). Codici pratiche: N1B/07/233 e N1A/07/330.

Titolare: Mediolanum farmaceutici S.p.a., via San Giuseppe Cottolengo n. 15, Milano.

Specialità medicinale: SLIPIREM.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

- 1 mg compresse rivestite con film, 20 compresse A.I.C. n. 035914011;
- 2,5 mg compresse rivestite con film, 20 compresse A.I.C. n. 035914023.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

- n. 7.a, 7.b.1, 7.c, 8.b.2: sostituzione dell'officina di produzione Doppel Farmaceutici S.r.l., Stradone Farnese n. 118, Piacenza con quella sita in via Volturno n. 48, Quinto dé Stampi, Rozzano (MI) per tutte le fasi di produzione, confezionamento primario e secondario, controllo e rilascio dei lotti:
- n. 32.a: aumento della dimensione del lotto industriale del prodotto finito da 850.000 a 2.000.000 compresse per il dosaggio da 1~mg e da 400.000 a 1.000.000 compresse per il dosaggio da 2.5~mg.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza delle modifiche: dal giorno successivo alla data della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Alberto Albrici.

S-4471 (A pagamento).

MEDIOLANUM farmaceutici - S.p.a,

Capitale sociale € 6.500.000,00 Codice fiscale n. 01689550158

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco dell'11 aprile 2007 e 18 aprile 2007). Codici pratiche: N1A/07/641 e N1B/07/213.

Titolare: Mediolanum farmaceutici S.p.a., via San Giuseppe Cottolengo n. 15, Milano.

Specialità medicinale: MEDIPO.

Confezioni e numeri di A.I.C.;

- 40 mg compresse rivestite con film, 10 compresse A.I.C. n. 028370043;
- 40 mg compresse rivestite con film, 28 compresse A.I.C. n. 028370118.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

- n. 9 Eliminazione dell'officina Merck Sharp & Dohme Ltd., Shotton Lane, Cramlington, Northumberland, U.K.;
- n. 7.a, 7.b.1, 7.c, 8.b.2: Aggiunta del sito Doppel Farmaceutici S.r.l., via Volturno n. 48, Quinto dé Stampi, Rozzano (MI) per tutte le fasi di produzione, confezionamento primario e secondario, controllo e rilascio dei lotti.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza delle modifiche: dal giorno successivo alla data della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Alberto Albrici.

S-4472 (A pagamento).

KEDRION - S.p.a.

Lucca, località Ai Conti Castelvecchio Pascoli Codice fiscale n. 01779530466

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio. (Comunicazioni dell'Agenzia del farmaco del 28 marzo 2007). Codice pratica: N1B/06/993.

Titolare: Kedrion S.p.a., 55020 Castelvecchio Pascoli, Lucca.

Specialità medicinale: AT III KEDRION.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«500 u.i. polvere e solvente per soluzione per infusione» 1 flacone polvere + flacone solvente 10 m + set infusionale - A.I.C. n. 029378015;

«1000 u.i. polvere e solvente per soluzione per infusione» 1 flacone polvere + flacone solvente 20 ml + set infusionale - A.I.C. n. 029378027;

 $\ll\!2000$ u.i. polvere e solvente per soluzione per infusione» 1 flacone polvere + flacone solvente 40 ml + set infusionale - A.I.C. n. 029378039.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 38.b Modifica minore della procedura di prova approvata del prodotto finito (sostituzione apparecchiatura). Procedura QCS-05-85:

da: Fotometro;

a: Spettrofotometro.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore: dott.ssa Paola Berti.

S-4411 (A pagamento).

ALTANA Pharma - S.p.a.

Milano, via Temolo n. 4 Codice fiscale n. 00696360155

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazioni AIFA

- Ufficio procedure comunitarie, del 21 febbraio 2007 - Provvedimenti: UPC/I/5817/2007 e UPC/I/5818/2007).

Titolare: Altana Pharma S.p.a., via Temolo n. 4, 20126 Milano.

Specialità medicinale: PANTORC.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $40~\mathrm{mg}$ compresse gastroresistenti n. 14 compresse - A.I.C. n. 031981311/M.

Provv. UPC/I/5817/2007.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: modifica n. 7.c: aggiunta del sito di produzione, escluso il rilascio dei lotti: Altana Pharma Ltd, Carrigtohill Co. Cork (Ireland), MRP n. DE/H/0268/002/IB/124.

Provv. UPC/I/5818/2007.

Modifica n. 8.b.2: aggiunta del sito Altana Pharma Ltd, Carrigtohill Co. Cork (Ireland) come sito responsabile del rilascio dei lotti incluso il controllo dei lotti, MRP n. DE/H/0268/002/IA/125.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. P. Colli.

C-8359 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco AIFA del 28 marzo 2007). Pratica: n. N1B/07/250.

Titolare: Bayer S.p.a., viale Certosa n. 130, Milano.

Specialità medicinale: PROCTOSEDYL.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«crema rettale» tubo 20 g - A.I.C. n. 013868031;

«supposte» 6 supposte - A.I.C. n. 013868043.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.c Altre modifiche di una procedura di prova del prodotto finito, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Bayer S.p.a. Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo

S-4326 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 3 aprile 2007). Pratica: N1B/07/340.

Titolare: Bayer S.p.a., Milano. Specialità medicinale: CIPROXIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ «250 mg/5 ml polvere e solvente per sospensione orale» 1 flacone da 100 ml - A.I.C. n. 026664084.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (D.L. 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35).

31.b Aggiunta di nuovi limiti e prove in corso di lavorazione applicati durante la produzione del medicinale.

Aggiunta del controllo dell'aspetto della soluzione («Clarity: Max. RS I», color: Max. GY4) ai controlli di processo applicati durante la produzione del medicinale, durante la fase di micronizzazione.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo.

S-4328 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 3 aprile 2007). Pratica: n. N1B/07/342.

Titolare: Bayer S.p.a. Milano. Specialità medicinale: CIPROXIN. Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ %250 mg/5 ml polvere e solvente per sospensione orale» 1 flacone da 100 ml - A.I.C. n. 026664084.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (D.L. 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35).

31.b Aggiunta di nuovi limiti e prove in corso di lavorazione applicati durante la produzione del medicinale.

Aggiunta del controllo dell'aspetto («Material: Powder», «Colour: Pale yellowish to light yellow») ai controlli di processo durante la produzione del medicinale, durante la fase di micronizzazione.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Milano, 12 aprile 2007

Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo.

S-4322 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco AIFA dell'8 marzo 2007). Codice pratica: N1A/07/322.

Titolare: Bayer S.p.a., viale Certosa n. 130, Milano.

Specialità medicinale: CARDIOASPIRIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $\,$ %100 mg compresse gastroresistenti» 30 compresse - A.I.C. n. 024840074;

 $\,$ %100 mg compresse gastroresistenti» 60 compresse - A.I.C. n. 024840086;

 $\,$ %100 mg compresse gastroresistenti» 90 compresse - A.I.C. n. 024840098.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 29.b Modifica composizione qual. e/o quant. del materiale d'imballaggio primario (qualsiasi altra forma farmaceutica).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Dott. Patrizia Sigillo.

S-4327 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 3 aprile 2007). Pratica: n. N1B/07/341.

Titolare: Bayer S.p.a. Milano. Specialità medicinale: CIPROXIN. Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ %250 mg/5 ml polvere e solvente per sospensione orale» 1 flacone da 100 ml - A.I.C. n. 026664084.

Modifica apportata ai sensi de regolamento (CE) n. 1084/2003 (D.L. 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35).

31.b Aggiunta di nuovi limiti e prove in corso di lavorazione applicati durante la produzione del medicinale.

Aggiunta dei test «Assay on drying substance: 98.0-102.0% ai controlli di processo applicati durante la produzione del medicinale, durante la fase di micronizzazione.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicato in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/81 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: da giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Milano, 12 aprile 2007

Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo.

S-4323 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 3 aprile 2007). Pratica: n. N1B/07/339.

Titolare: Bayer S.p.a. Milano. Specialità medicinale: CIPROXIN. Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ «250 mg/5 ml polvere e solvente per sospensione orale» 1 flacone da 100 ml - A.I.C. n. 026664084.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (D.L. 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35).

31.b Aggiunta di nuovi limiti e prove in corso di lavorazione applicati durante la produzione del medicinale.

Aggiunta del test «Loss on drying: 9-20%» ai controlli di processo applicati durante la produzione del medicinale, durante la fase di micronizzazione.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Milano, 12 aprile 2007

Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo.

S-4324 (A pagamento).

BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 3 aprile 2007). Pratica: n. N1B/07/343.

Titolare: Bayer S.p.a. Milano. Specialità medicinale: CIPROXIN. Confezione e numero di A.I.C.:

 $<\!250$ mg/5 ml polvere e solvente per sospensione orale» 1 flacone da 100 ml - A.I.C. n. 026664084.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (D.L. 24 aprile 2006, n. 219, articolo 35).

12.a Inasprimento limiti delle specifiche di un princ. att. o materiale iniziale/intermedio/reagente utilizzato nel processo di prod. del princ. att. 12.b.1 Aggiunta di un nuovo parametro di prova alla specifica di un principio attivo. Modifica delle specifiche del principio attivo per aggiunta del parametro di prova «Impurità E: max 0.2% e conseguente restrizione del limite per «any unspecified impurity» da max 0.2% a max 0.1%».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Milano, 12 aprile 2007

Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo.

S-4325 (A pagamento).

ratiofharm Italia - S.r.l.

Sede legale in Milano, viale Monza n. 270 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12582960154

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali (art. 7, D.L. 18 settembre 2001, n. 347 convertito nella legge 16 novembre 2001, n. 405)

Specialità/Confezione

A.I.C.

SIMVASTATINA Ratiopharm Italia

20 mg compresse rivestite con film,

28 compresse

40 mg compresse rivestite con film,

28 compresse

037451325/M

A-13 19,05

037451616/M

A-13 27,37

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni del 5% previste ai sensi delle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della pubblicazione del presente annuncio nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Maria Carla Curis.

S-4352 (A pagamento).

Wyeth Lederle - S.p.a.

Aprilia (LT), via Nettunense n. 90

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007). Codice pratica: N1A/07/583.

Titolare: Wyeth Lederle S.p.a., via Nettunense n. 90, 04011 Aprilia (LT). Specialità medicinale: LEDERFOLIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

«7,5 mg compresse» 10 compresse - A.I.C. n. 024659118.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.a Modifica minore della procedura di prova approvata del prodotto finito relativa al medicinale LEDERFOLIN.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella $Gazzetta\ Ufficiale.$

Aprilia, 13 aprile 2007

Il procuratore: dott.ssa Donatina Cipriano.

S-4338 (A pagamento).

Wyeth Lederle - S.p.a.

Aprilia (LT), via Nettunense n. 90

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007). Codice pratica: N1A/07/440.

Titolare: Wyeth Lederle S.p.a., via Nettunense n. 90, 04011 Aprilia (LT). Specialità medicinale: LEDERFOLIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

«7,5 mg compresse» 10 compresse - A.I.C. n. 024659118.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.c Altre modifiche di una procedura di prova approvata del prodotto finito, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova relativa al medicinale LEDERFOLIN.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Aprilia, 13 aprile 2007

Il procuratore: dott.ssa Dentina Cipriano.

S-4339 (A pagamento).

Wyeth Lederle - S.p.a.

Aprilia (LT), via Nettunense n. 90

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007). Codice pratica: N1A/07/581.

Titolare: Wyeth Lederle S.p.a., via Nettunense n. 90, 04011 Aprilia (LT). Specialità medicinale: LEDERFOLIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

«7,5 mg compresse» 10 compresse - A.I.C. n. 024659118.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.a Modifica minore della procedura di prova approvata del prodotto finito relativa al medicinale LEDERFOLIN.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Aprilia, 13 aprile 2007

Il procuratore: dott.ssa Donatina Cipriano.

S-4340 (A pagamento).

ISTITUTO GENTILI - S.p.a.

Sede legale in Pisa, via B. Croce n. 37 Capitale sociale € 231.000,00 interamente versato

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio procedure comunitarie del 13 marzo 2007 - Provvedimento UPC/I/5930/2007). Procedura di mutuo riconoscimento n. SE/H/0404/002-004/IA/006).

Specialità medicinale: CONVERTEN. Confezioni e numeri di A.I.C: tutte. Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: variazione di tipo IA all'autorizzazione del prodotto medicinale CON-VERTEN, tipologia: 9. Eliminazione dei seguenti stit di produzione: Merck Sharp & Dohme, Chibret, France; Merck & Co., Inc., USA; Merck Manufacturing Division, USA; Unipack Limited, United Kingdom; Merck Sharp & Dohme Quimica de Puerto Rico, Inc., Puerto Rico, USA; Merck Sharp & Dohme Pty Ltd., Australia; Paco Pharmaceutical Services, Inc., Puerto Rico and Paco Pharmaceutical Services, Inc., USA.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore speciale: dott. Giuliano De Marco

C-8379 (A pagamento).

ISTITUTO GENTILI - S.p.a.

Sede legale in Pisa, via B. Croce n. 37 Capitale sociale € 231.000,00 interamente versato

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio procedure comunitarie del 13 marzo 2007) - Provvedimento UPC/I/5923/2007). Procedura di mutuo riconoscimento n. SE/H/0404/002-004/IA/008).

Specialità medicinale: CONVERTEN.

Confezioni e numeri di A.I.C: tutte.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: variazione di tipo IA all'autorizzazione del prodotto medicinale CON-VERTEN, tipologia: 7a/7b1/8b2: Aggiunta di un sito di confezionamento primario e secondario: Merck Sharp & Dohme BV, Haarlem, (Olanda) per Francia, Spagna, Irlanda, Regno Unito e Italia. Aggiunta della Merck Sharp & Dohme BV, Haarlem, (Olanda) come sito responsabile per il rilascio dei lotti, incluso il controllo dei lotti, solo per la Francia.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella $Gazzetta\ Ufficiale.$

Un procuratore speciale: dott. Giuliano De Marco

C-8380 (A pagamento).

ABBOTT - S.p.a.

Campoverde di Aprilia (LT) Codice fiscale n. 00076670595

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007). Codice pratica: N1B/05/1253.

Titolare: Abbott S.p.a., via Pontina km 52, 04010 Campoverde di Aprilia (LT).

Specialità medicinale: GOPTEN.

Confezioni e numeri di A.I.C.: tutte le confezioni autorizzate.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 n. 42 b - Modifica delle condizioni di conservazione da: «Non sono previste speciali precauzioni per la conservazione» a «Conservare a temperatura non superiore a 25° C».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Abbott S.p.a. Un procuratore: dott. Roberto Girardello

S-4318 (A pagamento).

ABBOTT - S.p.a.

Campoverde di Aprilia (LT) Codice fiscale n. 00076670595

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Abbott S.p.a., via Pontina km 52, 04010 Campoverde di Aprilia (LT).

Specialità medicinale: PANTECTA.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 44/1997 e successive modificazioni ed integrazioni:

provv. UPC/I/5994/2007 del 28 marzo 2007, MRP n. DE/H/142/01-04/V016 tutte le confezioni autorizzate da 20 mg - A.I.C. n. 031834/M.

Modifica n. 8 - Modifica della composizione qualitativa del materiale di confezionamento primario del blister alu/alu.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Abbott S.p.a. Un procuratore: dott. Roberto Girardello

S-4319 (A pagamento).

ABBOTT - S.p.a.

Campoverde di Aprilia (LT) Codice fiscale n. 00076670595

Modifica secondaria di un' autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007). Codice pratica: N1B/05/1266.

Titolare: Abbott S.p.a., via Pontina km 52, 04010 Campoverde di Aprilia (LT).

Specialità medicinale: NITROSYLON.

Confezioni e numeri di A.I.C.: tutte le confezioni autorizzate.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 n. 42.b - Modifica delle condizioni di conservazione da: «Conservare ad una temperatura tra $15^{\circ}C$ e $25^{\circ}C$ » a «Conservare a temperatura non superiore a $25^{\circ}C$ ».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in ctichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Abbott S.p.a. Un procuratore: dott. Roberto Girardello

S-4321 (A pagamento).

ABBOTT - S.p.a.

Campoverde di Aprilia (LT) Codice fiscale n. 00076670595

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007). Codice pratica N1B/05/1251.

Titolare: Abbott S.p.a., via Pontina km 52, 04010 Campoverde di Aprilia (LT).

Specialità medicinale: FORANE,

Confezioni e numeri di A.I.Cc

«100 ml liquido per inalazione» 1 flacone 100 ml con security lock - A.I.C. n. 025206018;

 $\,$ %150 ml liquido per inalazione» 1 flacone 150 ml - A.I.C. n. 025206020.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IB n. 42.b - Modifica delle condizioni di conservazione da «Conservare il prodotto tra i 15 e i 30°C» a «Conservare a temperatura non superiore a 30°C».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Abbott S.p.a. Un procuratore: dott. Roberto Girardello

S-4320 (A pagamento).

INDUSTRIA FARMACEUTICA GALENICA SENESE - S.r.l.

Sede legale in Monteroni D'Arbia (SI), via Cassia Nord n. 351 Capitale sociale € 3.570.000,00 Codice fiscale n. 00050110527

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 14 marzo 2007). Codice pratica NOT/02/428.

Specialità medicinale: AMMONIO CLORURO GALENICA SENESE.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

3 meg/ml fiala 10 ml - A.I.C. n. 029828011;

0,89% flacone 50 ml - A.I.C. n. 029828023;

0,89% flacone 100 ml - A.I.C. n. 029828035;

0,89% flacone 250 ml - A.I.C. n. 029828047;

0,89% flacone 500 ml - A.I.C. n. 029828050;

0,89% flacone 1000 ml - A.I.C. n. 029828062;

3 meq/ml 5 fiale 10 ml - A.I.C. n. 029828074.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/03: 23. Cambiamento delle condizioni di conservazione: nessuna speciale precauzione per la conservazione.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore unico: dott.ssa Danila Antonia Perillo

C-8375 (A pagamento).

INDUSTRIA FARMACEUTICA GALENICA SENESE - S.r.l.

Sede legale in Monteroni D'Arbia (SI), via Cassia Nord n. 351 Capitale sociale € 3.570.000,00 Codice fiscale n. 00050110527

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 14 marzo 2007). Codice pratica NOT/02/429.

Specialità medicinale: ATROPINA SOLFATO GALENICA SENESE.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

0,5 mg/ml fiala 1 ml - A.I.C. n. 029829013;

1 mg/ml fiala 1 ml - A.I.C. n. 029829025;

0,5 mg/ml 5 fiale 1 ml - A.I.C. n. 029829037;

1 mg/ml 5 fiale 1 ml - A.I.C. n. 029829049.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/03: 23. Cambiamento delle condizioni di conservazione: conservare al ripa-

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> L'amministratore unico: dott.ssa Danila Antonia Perillo

C-8377 (A pagamento).

INDUSTRIA FARMACEUTICA GALENICA SENESE - S.r.l.

Sede legale in Monteroni D'Arbia (SI), via Cassia Nord n. 351 Capitale sociale € 3.570.000,00 Codice fiscale n. 00050110527

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 14 marzo 2007). Codice pratica NOT/02/426.

Specialità medicinale: ACQUA PER PREPARAZIONI INIET-TABILI GALENICA SENESE.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

fiala 1 ml - A.I.C. n. 029824012;

fiala 2 ml - A.I.C. n. 029824024;

fiala 3 ml - A.I.C. n. 029824036;

fiala 5 ml - A.I.C. n. 029824048;

fiala 10 ml - A.I.C. n. 029824051;

fiala 20 ml - A.I.C. n. 029824063;

flacone 50 ml - A.I.C. n. 029824075; flacone 100 ml - A.I.C. n. 029824087;

flacone 250 ml - A.I.C. n. 029824099;

flacone 500 ml A.I.C. n. 029824101;

flacone 1000 ml - A.I.C. n. 029824113;

5 fiale 1 ml A.I.C. n. 029824238;

10 fiale 1 ml - A.I.C. n. 029824240; 5 fiale 2 ml - A.I.C. n. 029824253;

10 fiale 2 ml - A.I.C. n. 029824265;

5 fiale 3 ml - A.I.C. n. 029824277;

10 fiale 3 ml - A.I.C. n. 029824289;

5 fiale 5 ml - A.I.C. n. 029824291;

10 fiale 5 ml - A.I.C. n. 029824303;

5 fiale 10 ml - A.I.C. n. 029824315;

10 fiale 10 ml - A.I.C. n. 029824327.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/03: 23. Cambiamento delle condizioni di conservazione: nessuna speciale precauzione per la conservazione

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> L'amministratore unico dott.ssa Danila Antonia Perillo

C-8376 (A pagamento).

MERCK SHARP & DOHME (ITALIA) - S.p.a.

Sede legale in Roma, via G. Fabbroni n. 6 Capitale sociale € 12.074.400,00 interamente versato

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio procedure comunitarie del 13 marzo 2007 - Provvedimento UPC/I/5921/2007). Procedura di mutuo riconoscimento n. SE/H/0404/002-004/IA/008.

Specialità medicinale: ENAPREN. Confezioni e numeri di A.I.C.: tutte.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: variazione di tipo IA all'autorizzazione del prodotto medicinale ENA-PREN, tipologia: 7a/7b1/8b2 Aggiunta di un sito di confezionamento primario e secondario: Merck Sharp & Dohme BV, Haarlem, (Olanda) per Francia, Spagna, Irlanda, Regno Unito e Italia. Aggiunta della Merck Sharp & Dohme BV, Haarlem, (Olanda) come sito responsabile per il rilascio dei lotti, incluso il controllo dei lotti, solo per la Francia.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Un consigliere di amministrazione: dott. Giuliano De Marco

C-8381 (A pagamento).

MERCK SHARP & DOHME (ITALIA) - S.p.a.

Sede legale in Roma, via G. Fabbroni n. 6 Capitale sociale € 12.074.400,00 interamente versato

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio procedure comunitarie del 13 marzo 2007 - Provvedimento UPC/I/5925/2007). Procedura di mutuo riconoscimento n. SE/H/0404/002-004/IA/006.

Specialità medicinale: ENAPREN. Confezioni e numeri di A.I.C: tutte.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: variazione di tipo IA all'autorizzazione del prodotto medicinale ENA-PREN, tipologia: 9. Eliminazione dei seguenti siti di produzione: Merck Sharp & Dohme, Chibret, France; Merck & Co., Inc., USA; Merck Manufacturing Division, USA; Unipack Limited, United Kingdom; Merck Sharp & Dohme Quimica de Puerto Rico, Inc., Puerto Rico, USA; Merck Sharp & Dohme Pty Ltd., Australia; Paco Pharmaceutical Services, Inc., Puerto Rico and Paco Pharmaceutical Services, Inc., USA

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Un consigliere di amministrazione: dott. Giuliano De Marco

C-8382 (A pagamento).

PANTAFARM - S.r.l.

Codice fiscale n. 07441660631 Partita I.V.A. n. 05945971009

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 12 marzo 2007). Codice pratica n. N1A/07/360.

Titolare: Pantafarm S.r.l., via Palestro n. 14, 00185 Roma. Specialità medicinale: AMOXICILLINA PANTAFARM.

Confezione e numero di A.I.C.:

12 compresse 1 g - A.I.C. n. 032104010.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 27 marzo 2007. Codice pratica n. N1A/07/4.

Specialità medicinale: AMOXICILLINA PANTAFARM.

Confezione e numero di A.I.C.:

1 flac. sosp. estemp. 5% 100 ml - A.I.C. n. 032104022.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9. Soppressione di ogni sito di produzione. Autorizzazione alla eliminazione di un'officina di produzione del medicinale: Francia Farmaceutici S.r.l., con stabilimento sito in via dei Pestagalli n. 7, 20138 Milano.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: prof. Salvatore Di Marco

S-4305 (A pagamento).

LABORATORIO FARMACEUTICO S.I.T. - S.r.l.

Mede (PV), via Cavour n. 70 Partita I.V.A. n. 01467050181

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio autorizzazioni all'immissione in commercio di medicinali dell'8 marzo 2007). Codice pratiche: N1B/06/1203.

Titolare: Laboratorio Farmaceutico S.I.T. S.r.l., via Cavour n. 70, Mede (PV).

Medicinale: MACROLAX.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\ll 30$ g/100 ml + 0,2 g/100 ml soluzione rettale» flacone 120 ml - A.I.C. n. 028271017.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

IB 7 c) - Aggiunta di un sito di produzione per tutte le altre operazioni produttive ad eccezione del rilascio dei lotti;

e conseguenti:

IA 7 a) - Aggiunta di un sito di produzione per imballaggio secondario per tutti i tipi di forme farmaccutiche;

IB 7b.2) - Aggiunta di un sito di produzione per imballaggio primario di forme farmaceutiche semisolide o liquide;

IA 8b.2) - Aggiunta di un produttore responsabile del rilascio dei lotti (incluso il controllo dei lotti).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 37 del decreto legislativo n. 219/2006.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

La persona qualificata: dott. Pierluigi Ceva.

C-8371 (A pagamento).

LABORATORIO FARMACEUTICO S.I.T. - S.r.l.

Mede (PV), via Cavour n. 70 Partita I.V.A. n. 01467050181

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco - Ufficio autorizzazioni all'immissione in commercio di medicinali del 2 marzo 2007). Codice pratiche: N1A/07/308.

Titolare: Laboratorio Farmaceutico S.I.T. S.r.l., via Cavour n. 70, Mede (PV).

Medicinale: MACROLAX.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ «30 g/100 ml + 0,2 g/100 ml soluzione rettale» flacone 120 ml - A.I.C. n. 028271017.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

IA9 - Soppressione di ogni sito di produzione (principio attivo, prodotto semifinito, imballaggio, produttore responsabile rilascio lotti, controllo lotti.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 37 del decreto legislativo n. 219/2006.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

La persona qualificata: dott. Pierluigi Ceva.

C-8373 (A pagamento).

UCB Pharma S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: UCB Pharma S.p.a., via Praglia n. 15, 10044 Pianezza (TO). Specialità medicinale: ATARAX.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

2 mg/ml sciroppo, flacone da 150 ml - A.I.C. n. 010834012;

 $25\ \mathrm{mg}$ compresse rivestite con film, $20\ \mathrm{compresse}$ - A.I.C. n. 010834024;

100 mg/2 ml soluzione iniettabile per uso intramuscolare/per uso endovenoso, 6 fiale - A.I.C. n. 010834051.

Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 3 aprile 2007. Codice pratica: N1B/06/948.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IB n. 12b1: «Aggiunta di un nuovo parametro di prova alla specifica di un principio attivo».

Solventi residui: isopropanolo: max 3000 ppm; toluene: max 100 ppm.

Codice pratica: N1B/06/949.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IB n. 10 «Modifica minore del processo di produzione del principio attivo»: cloruro di sodio: da 20 kg a 25 kg (step 2);

rimozione del parametro T < 5°C (step 5).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 4 aprile 2007. Codice pratica: N1B/06/947bis.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IB n. 10 «Modifica minore del processo di produzione del principio attivo».

Impiego dell'intermedio dell'attuale processo di produzione p-clorobenzidrilpiperazina in sostituzione della piperazina e del p-clorobenzidrilcloruro.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Laura Chiodini.

C-8367 (A pagamento).

MERCK GENERICS ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Cinisello Balsamo (MI), via Aquileia n. 35 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13179250157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di un medicinale per uso umano. (Provvedimento UPC/I/5935/2007 del 13 marzo 2007).

Titolare: Merck Generics Italia S.p.a., via Aquileia n. 35, 20092 Cinisello Balsamo (MI).

Specialità medicinale: CITALOPRAM MERCK GENERICS. Confezione e numero di A.I.C.:

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (legge 24 dicembre 2003, n. 350): 4. Sostituzione di un eccipiente con un altro equivalente (esclusi i coadiuvanti per vaccini e gli eccipienti di origine biologica). «Aggiunta dell'Opadry II OY-LS-28908 Bianco come alternativa all'Opadry II 39F68913 Bianco».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Sante Di Renzo.

S-4353 (A pagamento).

WYETH LEDERLE - S.p.a.

Sede legale in Aprilia (LT), via Nettunense n. 90 Codice fiscale n. 00130300874

Avviso di rettifica dell'inserzione S-2645 pubblicata nella *Gazzetta Ufficiale* n. 36 del 27 marzo 2007 (Foglio delle Inserzioni), dove è scritto:

«Codice pratica: N1B/06/921844», leggasi:

«Codice pratica: N1B/06/921».

La suddetta rettifica entrerà in vigore dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Aprilia, 13 aprile 2007

Il procuratore: dott.ssa Donatina Cipriano.

S-4337 (A pagamento).

CONCESSIONY DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA Assessorato T.A.OO.PP. - Ufficio Gestione Demanio Idrico

Con domanda in data 30 maggio 2006 la Casa circondariale di Brissogne, ha chiesto la concessione di derivazione d'acqua dal pozzo ubicato all'interno dell'Istituto penitenziario, in località Les Iles del Comune di Brissogne, di mod. 0,009 ad uso potabile ed igienico-sanitario.

Aosta, 4 aprile 2007

Il capo servizio: ing. R. Maddalena.

C-8291 (A pagamento).

REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA Assessorato dei Lavori Pubblici Servizio del Genio Civile di Sassari

Si rende noto che, con determinazione n. 22 del 25 gennaio 2007 è stato concesso alla ditta Consorzio di Bonifica del Nord Sardegna, con sede in Ozieri, salvo il diritto di terzi, di derivare l/s 14 di acqua da pozzo e sorgente siti in loc. Pubulos in agro del comune di Siligo per uso igienico ed assimilati. La concessione di durata trentennale, è regolata da disciplinare n. 9633 del 24 ottobre 2006. Partita I.V.A. n. 01835450907.

Il direttore del servizio: ing. Marco Dario Cherchi.

C-8364 (A pagamento).

REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA Assessorato dei Lavori Pubblici Servizio del Genio Civile di Sassari

Si rende noto che, con istanza n. 8748 del 16 dicembre 2005 il Comune di Calangianus, ha chiesto di derivare l/s 1 di acqua per un totale di me 30,000 circa in un anno dalla sorgente sita in località Siddaiu in agro di Calangianus distinto in catasto al f. 46, mapp. 376 per uso potabile. Codice fiscale CLMNNM50E08B378Y.

Il direttore del servizio: ing. Marco Dario Cherchi.

C-8365 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Comunicato relativo all' avviso n. S-2673, riguardante COMPAGNIA FINANZIARIA 1 - S.r.I./CARIFIN ITALIA - S.p.a. (Avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale - Parte II - n. 36 del 27 marzo 2007).

Nell'avviso n. S-2673, riguardante COMPAGNIA FINANZIARIA 1 - S.r.l./CARIFIN ITALIA - S.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* - Parte II - n. 36 del 27 marzo 2007, alla pagina 51, nell'intestazione è stato omesso il nome della società:

«COMPAGNIA FINANZIARIA 1 - S.r.l.»,

l'intestazione esatta è:

«COMPAGNIA FINANZIARIA 1 - S.r.l./CARIFIN ITALIA - S.p.a.».

C-8439.

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG.
ACSM - S.p.a.	2
BAIA DELLE NINFE - S.p.a.	3
BANCA DEL FUCINO - S.p.a.	34
BANCA DI ANGHIARI E STIA CREDITO COOPERATIVO - S.C	17
BANCA DI PERUGIA CREDITO COOPERATIVO - S.C.	17
BANCA POPOLARE DI INTRA - Società per azioni	3
BANCA POPOLARE DI NOVARA - S.p.a	34
CARTIERA DI VOLTRI - S.p.a.	3
CONSORZIO DEGLI INTERESSATI NELLE ACQUE DEL CANALE DI SAVENA IN BOLOGNA	5
CONSORZIO DELLA CHIUSA DI S. RUFFILLO E DEL CANALE DI SAVENA IN BOLOGNA	5
Coop Consumatori Nordest - Società cooperativa	/ 6

	PAG.
Cordusio RMBS Securitisation - S.r.l.	24
F-E GOLD - S.r.l.	20
F.LLI RASPANTE DI S.RE INDUSTRIA CONSERVE ALIMENTARI - S.p.a	4
FINECO LEASING - S.p.a.	20
GOLF CLUB LIGNANO - S.p.a.	4
I.R.E.P S.p.a. Iniziativa Romana Edilizia/Popolare	5
I.S.Fl S.p.a Istit. Servizi Finanziari	4
INFO-AZI - S.p.a	5
MACQUARIE BANK ITALIA	17
NOVA COOP SOCIETÀ COOPERATIVA	5
PANDORA - S.p.a.	3
POMA ITALIA - S.p.a	1
POMPEI TECH WORLD - S.p.a.	2
SNIA - S.P.A	4

AUGUSTA IANNINI, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore

(GU-2007-GU2-048) Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A. - S.

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE AUTORIZZATE ALLA RICEZIONE DI INSERZIONI DA PUBBLICARE SULLA 5ª SERIE SPECIALE E SULLA PARTE SECONDA DELLA GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

località	libreria	indirizzo	pref.	tel.
ALESSANDRIA	LIBRERIA INT.LE BERTOLOTTI di CAMPARI NICOLETTA & C. SAS	Corso Roma, 122	0131	252363
ANCONA	LIBRERIA FOGOLA di P. FAGNANI & C. S.N.C.	Piazza Cavour, 4-5-6	071	2074606
BARI	CARTOLIBRERIA QUINTILIANO	Via Arcidiacono Giovanni, 9	080	5042665
BOLOGNA	LIBRERIA GIURIDICA EDINFORM S.R.L.	Via Ercole Nani, 2/A	051	6415580
BOLOGNA	LE NOVITÀ DEL DIRITTO	Via delle Tovaglie, 35/A	051	3399048
BUSTO ARSIZIO (VA)	CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO	Via Milano, 4	0331	626752
CATANIA	S.G.C. ESSEGICI di AVETA ROSARIA & C. S.A.S.	Via F. Riso, 56/60	095	430590
CHIAVARI (GE)	CARTOLERIA GIORGINI S.A.S. di ROMOLO GIORGINI & C.	Piazza N.S. dell'Orto, 37/38	0185	311321
CHIETI	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI di DE LUCA S.N.C.	Via Asinio Herio, 21	0871	330154
сомо	LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI - DECA S.R.L.	Via Mentana,15	031	262324
FIRENZE	LIBRERIA PIROLA già ETRURIA S.N.C.	Via Cavour 44-46/R	055	2396320
GALLARATE (VA)	LIBRERIATOP OFFICE S.R.L.	ViaTorino, 8	0331	774522
GENOVA	LIBRERIA GIURIDICA S.N.C. di A. TERENGHI e D. CERIOLI	Galleria E. Martino, 9	010	565178
GIARRE (CT)	LIBRERIA LA SEÑORITA di EMMI GIUSEPPINA	ViaTrieste angolo Corso Europa	095	7799877
LODI	LA LIBRERIA di D'ANDREA e POMPIGNOLI	Via Defendente, 32	0371	424874
MILANO	LIBRERIA CONCESSIONARIA (P.Z.S.	Galleria Vittorio Emanuele II,11/15	02	865236
MONZA (MI)	LIBRERIA DELL'ARENGARIO S.R.L.	Via Mapelli,14	039	322837
NAPOLI	LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO S.A.S. di MAJOLO V. & C.	ViaTommaso Caravita, 30	081	5800765
NOVARA	EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA S.A.S.	Via Costa, 32/34	0321	626764
PARMA	MAIOLI S.R.L.	Via Farini, 34/D	0521	286226
PESARO	LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA S.R.L.	Via Mameli, 34	0721	23705
PIACENZA	NUOVATIPOGRAFIA DEL MAINO S.A.S. di ZONI IRENE & C.	Via Quattro Novembre, 160	0523	452342
PRATO	UBRERIA CARTOLERIA GORI di GORI & C. S.N.C.	Via Ricasoli, 26	0574	22061
ROMA	LIBRERIA DE MIRANDA MARIA PIA	Viale G. Cesare, 51/E/F/G	06	3213303
ROMA	LIBRERIA GODEL S.R.L.	Via Poli, 46	06	6798716
SASSARI	MESSAGGERIE SARDE LIBRI & COSE	Piazza Castello,11	079	230028
TRENTO	LIBRERIA DISERTORI S.N.C.	Via Diaz - Casella postale 435 Trento	0461	981415
VARESE	LIBRERIA PIROLA DI MITRANO RAULE	Via Albuzzi, 8	0332	231386
			<u> </u>	

DELLA REPUBBLICA ITALIANA

CANONI DI ABBONAMENTO ANNO 2007 (salvo conguaglio) (*)

GAZZETTA UFFICIALE - PARTE I (legislativa)

		(CANONE DI ABI	3ONA	MENTO
Tipo A	Abbonamento ai fascicoli della seri e generale, inclusi tutti i supplementi ordinari: (di cui spese di spedizion e € 257,04) (di cui spese di spedizion e € 128,52)	4	- annuale - semestrale	€	438,00 239,00
Tipo A1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i soli supplementi ordinari contenenti i provvedi menti legi slativ (di cui spese di spedizion e € 132,57) (di cui spese di spedizion e € 66,28)	ri:	- annuale - semestrale	€	309,00 167,00
Про В	Abbonamento ai fascicoli della seri e speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte Costituzionale: (di cui spese di spedizion e € 19,29) (di cui spese di spedizion e € 9,64)		- annuale - semestrale	€	68,00 43,00
Про С	Abbo namento al fascicoli della serie speciale destinata agli atti della CE: (di cui spese di spedizion e € 41,27) (di cui spese di spedizion e € 20,63)		- annuale - semestrale	€	168,00 91,00
Про D	Abbonamento ai fascico li della seri e destinata alle leggle regolamenti regionali: (di cui spese di spedizion e € 15,31) (di cui spese di spedizion e € 7,65)		- annuale - semestrale	€	65,00 40,00
Про Е	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata al concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazi (di cui spese di spedizion e € 50,02) (di cui spese di spedizion e € 25,01)	ioni:	- annuale - semestrale	€	167,00 90,00
Про F	Abbo namento ai fascico li della serie genera le, inclusi tutti i supplementi ordinari, ed ai fascico li delle quattro serie spec (di cui spese di spedizion e € 383,93) (di cui spese di spedizion e € 191.46)	iali:	- annuale	€	819,00 431,00
Про F1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale inclusi i supplementi ordinari con i provvedimenti legislativi e ai fasci delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizion e € 264,45) (di cui spese di spedizion e € 132,22)	icoli	- annuale - semestrale	€	682,00 357,00
N.B.: L'abbonamento alla GURI tipo A, A1, F, F1 comprende gli indici mensili Integrando con la somma di € 80,00 il versamento relativo al tipo di abbonamento alla Gazzetta Utficiale - parte prima - prescelto, si riceverà anche l'Indice Repertorio Annuale Cronologico per materie anno 2007.					
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO				
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)			€	56,00
	PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI				
	Coltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione €	1,00 1,00			
I.V.A. 49	supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione €	1,50 1,00 1,00 6,00			
ı	supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione €	1,00 1,00			
5° SERIE	supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico €	1,00 1,00 6,00	annuale semestrale	€	295,00 162,00
	supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € % a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00)	1,00 1,00 6,00			
GAZZET	supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € % a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APP ALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) ITA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40) (di cui spese di spedizione € 20,60)	1,00 1,00 6,00	semestrale annuale	€	162,00 85,00
GAZZET	supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APP ALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) ITA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40) (di cui spese di spedizione € 20,60) di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione) €	1,00 1,00 6,00	semestrale annuale	€	162,00 85,00

Per l'estero i prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, anche per le annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, devono intendersi raddoppiati. Per il territorio nazionale i prezzi di vendita dei fascicoli separati, compresi i supplementi ordinari e straordinari, relativi ad anni precedenti, devono intendersi raddoppiati. Per intere annate è raddoppiato il prezzo dell'abbonamento in corso. Le spese di spedizione relative alle richieste di invio per corrispondenza di singoli fascicoli, vengono stabilite, di volta in volta, in base alle copie richieste.

N.B. - Gil abbonamenti annul decorrono dal 1º gennalo al 31 dicembre, i semestrali dal 1º gennalo al 30 giugno e dal 1º luglio al 31 dicembre.

RESTANO CONFERMATI GLI SCONTI IN USO APPLICATI AI SOLI COSTI DI ABBONAMENTO

ABBONAMENTI UFFICI STATALI

Resta confermata la riduzione del 52% applicata sul solo costo di abbonamento

^{*} tariffe postali di cui al Decreto 13 novembre 2002 (G.U. n. 289/2002) e D.P.C.M. 27 novembre 2002 n. 294 (G.U. 1/2003) per soggetti iscritti al R.O.C.

5ª SERIE SPECIALE e PARTE SECONDA

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI

Ministero dell'Economia e delle Finanze - Decreto 24 dicembre 2003 (G.U. n. 36 del 13 febbraio 2004)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella *Gazzetta Ufficiale* viene effettuata il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S. - Piazza G. Verdi, 10 - Roma).

I testi delle inserzioni devono pervenire in originale, trascritti a macchina o con carattere stampatello, redatti su carta da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da Euro 14,62 ogni quattro pagine o 100 righe; eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale **n. 16715047** intestato a ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO S.P.A. - ROMA.

Sul certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

Per le inserzioni consegnate direttamente allo sportello dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato di Roma, il pagamento è in contanti. Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi dovranno seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile

del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Per le «convocazioni di assemblea» e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea», nonché di quello di pubblicazione dell'«avviso d'asta» stabilito dalle norme vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assemblea» dovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta prioritaria una copia del fascicolo della *Gazzetta Ufficiale* nel quale è riportata l'inserzione.

TARIFFE(*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga

€ 20.24

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI/RIGA. Il numero di caratteri/riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

LA PUBBLICAZIONE DEGLI AVVISI DI GARE DI APPALTO PUBBLICHE DEVE ESSERE EFFETTUATA IN CONFORMITÀ A QUANTO DISPOSTO DAL DECRETO LEGISLATIVO 12 APRILE 2006 N. 163: "Codice dei contratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture in attuazione delle direttive 2004/17/CE e 2004/18/CE".

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

Suppose of the suppos

